Vous avez le feu aux fesses ? Composez le 18 !

Si beaucoup d‘hommes fantasment sur les infirmières, les femmes ne sont pas en reste… Mais leur délire, à elles, ce serait plutôt les beaux pompiers, sportifs et musclés. Qu’elles profitent de la vente annuelle du calendrier, jouent aux pyromanes pour les attirer, attendent le bal du 14 Juillet ou les draguent directement à la caserne, les pompiers répondent toujours présents pour éteindre leur feu.
Plus enflammées que jamais, les plumes de la collection « Osez 20 histoires » ont sorti la lance à fantasmes et ouvert les vannes de leur imagination sans limite pour dévergonder les soldats du feu. Quand vous aurez lu ce livre, les héroïques pompiers deviendront à jamais les érotiques pompiers…

Vous aimez le sexe ? Vous aimez écrire ? Faites d’une pierre deux coups : participez à nos recueils ! « Osez 20 histoires de sexe » se veut une collection ouverte à toutes et tous.
Pour participer, rien de plus simple : visitez le blog de la collection : http://osez-vos-histoires-de-sexe.com et découvrez les futurs thèmes, ainsi que les conditions pour soumettre vos textes. Vous trouverez les réponses à toutes les questions que vous pouvez vous poser.
À bientôt de vous lire !

Élise, collectrice de nouvelles pour La Musardine
elise.musardine@gmail.com

À L’ÉPREUVE DU FEU
Octavie Delvaux

Il y a trois sortes de soumis : les masochistes, gourmands de fouet, de pinces et autres gifles, dont l’ultime désir n’en est pas moins de me baiser.

Les hommes-salopes, avides de viol au gode-ceinture et de fist profond, dont l’ultime désir est également de me baiser.

L’indécis dragueur, vaguement curieux de pratiques SM (qui ne font pas trop mal quand même), dont l’ultime désir est, bien entendu, de me baiser.

Bref, vous l’aurez compris, quelle que soit la forme prise par leurs fantasmes, tous les soumis aspirent in fine à la même chose : me baiser.

Une seule catégorie déroge à la règle : le soumis catholique. Qu’il soit masochiste, dragueur ou catin, celui-ci est bien capable de se retenir de me baiser par peur de la colère divine. S’il est laid, je ne me formalise pas, dans le cas inverse, je préfère m’abstenir de le fréquenter.

Comprenez-moi : en tant que Maîtresse, je tiens à rester libre de mes choix. Dans leur grande majorité, les hommes qui se présentent à moi sont des crapauds que j’accepte dans mon donjon par jeu ou par appât du gain. Leurs pathétiques tentatives de drague se trouvent bien vite avortées par mes sarcasmes. S’ils insistent, je les congédie sans autre forme de procès. Mais à toute règle, ses exceptions. Or, en matière de population SM masculine, le beau soumis, au sex-appeal affirmé, est une exception de taille, je dirai même une rareté. Quand une telle perle se présente à ma porte, je n’en fais qu’une bouchée. Encore faut-il, toutefois, qu’il joue fair-play.

J’avais été contactée par un homme soumis qui se prétendait pompier. La manière qu’il avait eue de mettre son métier en avant, détaillant avec précision ses interventions, la vie en caserne, l’uniforme, et ce, en oubliant presque de me dire ce qu’il attendait d’une dominatrice, m’avait interpellée. À tous les coups, il faisait partie de la troisième catégorie : l’indécis dragueur. Mais était-il vraiment pompier ? La photo du corps d’athlète qu’il avait mise en pièce jointe de son courriel allait dans le sens de ses affirmations, sans constituer une preuve intangible pour autant. Je décidai de mener l’enquête en lui donnant rendez-vous dans un café avant sa première séance.

J’arrive toujours en retard pour un rendez-vous avec un soumis, ce qui me permet d’effectuer un premier tri. Les impatients, qui pensent mériter la ponctualité d’une femme de ma veine, sont d’emblée éliminés. Dominique, tel était le prénom du candidat, était là, installé devant une table du fond. Selon le protocole, il avait posé une fleur sur la table. Un coup d’œil sur la malheureuse rose rachitique, emballée de papier transparent estampillé d’un autocollant « plaisir d’offrir » me permit d’évaluer l’effort et l’investissement du bonhomme. Il avait opté pour le choix le plus bas de gamme qui fût. Le genre de marchandise qu’on vend dans les stations de RER. En prenant place devant lui, je détaillai son visage, qui était à l’image de son cadeau : acceptable mais sans charme. Si Dominique n’était pas laid, il était quelconque, le pire travers selon moi. Un visage aux contours incertains, un menton rond, un peu trop en avant, des lèvres fines sous un nez à l’arête large, dont la pointe tombait légèrement… Le plus décevant, c’était ses yeux, petits et marron, qui envoyaient à son interlocuteur un regard privé de toute sagacité. Il n’était pas nécessaire de lui adresser la parole pour comprendre qu’il n’avait pas inventé la poudre, et que, comble de l’outrecuidance, il avait la ferme intention de me charmer. Le bougre me sourirait, ravi et sûr de lui. Dominique était de ces individus qui se croient beaux sous prétexte qu’ils ne sont affectés d’aucune disgrâce majeure et affichent un corps aux proportions idéales. Il avait choisi de porter un polo cintré qui accentuait l’envergure de ses épaules et la saillance de sa musculature. Soit. Après tout, que pouvais-je attendre de plus d’un soldat du feu ? Qu’il ait lu Kant dans le texte ? Peut-être avait-il d’autres atouts, de ceux qui se situent au-dessous de la ceinture… Aussi menai-je à bien l’entretien.

— Vous êtes donc soumis et pompier ? Vous ne trouvez pas ça paradoxal ?

— On peut se tutoyer ?

— Certainement pas.

— Ben, non. J’aime bien mon métier. Secourir les gens. Et puis ça m’aide à m’entretenir. C’est important, le sport au quotidien pour garder la forme, et ça plaît aux femmes. Pas à vous ?

— Vous n’êtes pas là pour me plaire, mais pour me subir, non ?

— Oh, ben oui, je suis open sur un tas de choses. J’aime bien les femmes qui ont le dessus.

— Soit, quelles sont vos limites ?

— Je sais pas trop, ça dépend de vous. À vous regarder comme ça, on vous sent pas très dangereuse, j’ai pas peur. J’vous dis, j’suis open pour les rencontres sans prise de tête. En tout cas, vous êtes charmante, mademoiselle. Vraiment. Je tiens à vous le dire.

— On me l’a déjà dit, rétorquai-je en moulinant du poignet. Je vous enverrai mon avis et, éventuellement, la date et le lieu de notre rendez-vous par mail. Au revoir.

Puisque j’avais fait le tour de la question, je n’avais aucune raison de m’attarder. Au regard de ses propos et de son physique, il pouvait bien s’agir d’un pompier. Question SM, pas l’ombre d’un doute : il appartenait à la troisième catégorie : l’indécis dragueur. Catégorie la plus prompte à vouloir me baiser, comme ses compliments maladroits le confirmaient. Je n’ai jamais trop goûté les cons, mais je ne crache pas sur un beau morceau athlétique ; au besoin, je mets un sac de jute sur la tête du bonhomme.

Le lendemain, j’envoyai à Dominique un mail de convocation :

« Vous serez heureux d’apprendre que j’ai retenu votre candidature. Je vous attendrai dans mon donjon samedi prochain, à 15 h. Ponctualité exigée. Tenue obligatoire : treillis, paraboots et polo bleu marine d’uniforme. Hygiène impeccable. Prévoyez des préservatifs.

Sévèrement votre »

Chez moi, tout était prêt pour l’accueillir, de la chambre à la « salle à manger ». J’ai aménagé une petite maison du Vésinet, héritage de ma grand-mère, en donjon. Il s’agit d’une bâtisse étroite, vieille d’un siècle, agrémentée d’un jardinet à l’avant et d’une courette herbue délimitée par un mur de deux mètres de haut à l’arrière. Pas de voisin d’un côté, de l’autre, une dame âgée quasi sourde, ce qui m’offre le loisir de dominer en plein air aux beaux jours. L’hiver, je tourmente ces messieurs dans la pièce qui fut autrefois la salle à manger du rez-de-chaussée, dont les portes-fenêtres donnent sur la cour. À l’intérieur, j’ai fait poser une croix de saint André, une poulie, des crochets où est suspendu un arsenal de fouets, martinets et autres badines. Je dispose également d’un prie-Dieu pour les repentants et d’un sling pour le bourrage de catins. Le matériel extérieur est bien plus succinct : des anneaux arrimés au mur pour l’immobilisation des sujets retors, une arrivée d’eau pour rafraîchir les ardeurs des messieurs. Quant au reste, le salon de jardin constitué d’une table et de quatre chaises en fer forgé suffit à la composition de mes arrangements pervers.

Le mois de mai était bien entamé ; le lilas embaumait dans le jardin inondé d’une lumière franche, qui faisait plisser les yeux. Seule une brise légère rappelait que l’été n’était pas encore là, ce qui ne m’avait pas empêchée de revêtir une robe sexy. Un fourreau de satin noir, fendu haut sur la cuisse et décolleté en V, sublimait les proportions parfaites de mon corps : taille fine, hanches arrondies et poitrine généreuse. Mes jambes galbées, parées de bas couture Cervin, allongées par mes escarpins vernis, achevaient de me sculpter une silhouette de pin-up propre à faire tirer la langue au loup de Tex Avery. Mes cheveux, roux comme la braise, et ma bouche enduite de rouge à lèvres apportaient les seules notes de couleur à ma mise. Puisque le soleil était de la partie, j’avais décidé de recevoir Dominique dans la cour. Lunettes noires sur le nez, je patientais dans le salon de jardin, occupée à apporter la dernière touche glamour à mon uniforme : le vernis à ongles, quand on sonna à l’entrée. Ce devait être mon pompier.

Menottes en mains, j’allai ouvrir dans ma tenue de guerre. Dominique promena un regard de merlan frit de mes pieds à ma tête. Ses yeux s’attardèrent longuement sur la courbe de mes seins. De la part d’un tel individu, je ne m’attendais pas à plus de tact. Le croirez-vous ? Il tenta même de me faire la bise. Initiative que je repoussai par un :

— Tout doux ! On n’est pas là pour lier amitié. Retourne-toi, mains derrière le dos.

Un « clac » retentit, et mon pompier était ferré. Quelle bonne idée j’avais eue d’exiger l’uniforme ! C’était tout à fait grisant de manipuler et de contraindre un homme vêtu des atours de la force et du courage à toute épreuve. Pour autant, lorsque je lui fis traverser le salon où trônaient mes instruments de torture, j’entendis Dominique déglutir. Peut-être comprenait-il enfin ce que SM voulait dire…

Lorsque nous fûmes dans le jardin, je tournai autour de ma proie, cravache à la main, et m’adressai à lui en ponctuant mon discours de petits coups secs sur les fesses et les cuisses.

— Alors, soldat du feu, pourquoi es-tu ici ?

— Pour vous obéir. Faire ce que vous voudrez.

— Tu as apporté les préservatifs ?

— Oh oui, s’exclama-t-il, un éclair de convoitise dégoûtant dans le regard.

En louchant vers sa braguette, je constatai qu’il bandait comme un âne. Je glissai une main vers son entrejambe, et, tout en palpant sa glorieuse raideur, je le prévins :

— Il faut que je te dise une chose : je n’aime pas les menteurs et les usurpateurs. Alors, avant d’abuser de toi, il va falloir me prouver que tu es vraiment pompier.

Le bonhomme, déconcentré par les doigts qui taquinaient son érection, répondit, les yeux mi-clos, entre deux soupirs d’aise :

— J’ai… j’ai… pas pris ma carte, désolé. Mais je suis en uniforme.

— Peu importe, ce n’est pas à ça que je pensais, dis-je en le délivrant de ses entraves.

Je m’installai sur une chaise, puis ordonnai :

— Ôte ton polo.

Il était tout même plus attrayant ainsi, son joli corps offert aux rayons du soleil qui paraient d’ombre et de lumière le relief appétissant de son buste.

— Tout d’abord, tu vas me faire cinquante pompes. En moins de deux minutes. Top chrono, c’est parti.

Après sa petite séance de strip-tease, l’homme ne s’attendait pas à ça.

Mais il ne montra rien de sa déception, et, en vaillant frimeur, Dominique commença sa série dans la précipitation. Jusqu’à 15, il tint la cadence, puis la fatigue se fit sentir… à 25, le rythme était pour le moins chaotique !

— Alors, on flanche ? demandai-je en m’approchant. Faut-il que je te motive à coups de cravache ?

Depuis que ses fesses, moulées par la toile bleue du treillis, comme deux petites noisettes sous une couche de chocolat, s’abaissaient et se soulevaient à mes pieds, mon désir s’aiguisait. Le fouet me démangeait sérieusement, et je mourais d’envie d’enfoncer les ongles dans la chair résistante de son cul.

— Non, osa-t-il répondre, rouge comme un dindon cependant que ses muscles tremblaient à chaque nouvelle tentative.

— Oh, je crois que si, dis-je en assénant les premiers coups.

Des « aïe » et des « ouïe » ponctuaient le souffle court du bonhomme, qui peinait à se soulever du sol. Nous n’en étions pourtant qu’à 30. À 40, Dominique s’écroula par terre, le front dégoulinant de sueur. Sa défaillance lui valut une nouvelle volée de coups. La languette de cuir émettait un claquement sourd chaque fois qu’elle s’abattait sur la toile bleue, laquelle blanchissait au fur et à mesure que je la tannais. En dessous, le cul devait être suffisamment brûlant pour faire cuire des œufs au plat, ce qui n’était pas pour me déplaire.

— Premier échec, déclarai-je, en allant me rasseoir. Mettons ça sous le coup de l’émotion. Deuxième épreuve. Tu vois ce mur ? Escalade-le, comme tu as l’habitude de faire à l’entraînement.

Ah, quelle rigolade ! Si j’avais pu avoir quelques doutes lors du premier exercice, le ridicule du novice s’agrippant, se tordant, puis s’écroulant tel un insecte foudroyé sur le sol, balaya toute équivoque : j’avais affaire à un usurpateur. Un fieffé charmeur qui pensait faire tomber les dominas en empruntant l’uniforme d’un copain. Le petit malin ne perdait rien pour attendre. Je le laissai se battre quelques minutes avec le mur, expérimentant différents points d’appui, rien que pour le plaisir de le voir s’échouer par terre comme un poids mort.

— Tout ça n’est pas très probant, dis-je en frôlant son corps étalé par terre avec mes jambes.

— C’est que vous me troublez beaucoup, Mademoiselle, eut-il le toupet de rétorquer, en louchant sous ma jupe.

— Vraiment ? Voyons ça. Enlève ton pantalon et ton slip, ordonnai-je en désignant sa braguette de la pointe de mon escarpin.

Il obéit, debout, et fier d’arborer une érection provocante.

Ah, s’il pensait que j’étais femme à faiblir pour une grosse bite bandée, il était loin du compte. Je n’avais qu’une envie : maltraiter cette chose qu’il avait la prétention de vouloir enfoncer en moi. À cette fin, je l’attachai, nu, bras et jambes en croix, aux anneaux du mur.

— À présent, mon chéri, je vais te mettre à l’épreuve de feu.

À peine eus-je prononcé ces mots que je m’avançai vers lui, armée d’un long lien de chanvre que j’avais trempé au préalable dans l’alcool à brûler. J’effectuai un bondage serré de son sexe et de ses testicules avec une extrémité de la corde, puis je tendis le reste de la ficelle sur le sol. Mon plan était de me servir de ce lien comme d’une mèche. Briquet allumé, j’expliquai les règles du jeu à Dominique :

— Je vais brûler la corde de mon côté, le feu va se répandre… Jusqu’à atteindre ce que tu sais. Pendant ce temps, je te poserai des questions théoriques sur ton métier. Si tu réponds assez rapidement et sans faute, la flamme n’aura pas le temps d’atteindre tes parties intimes, et je l’éteindrai. Le cas échéant, je pense que j’aurai des roubignoles grillées pour le dîner…

À ces mots, le regard du garçon arbora une expression effarée que je ne lui avais encore jamais vue. Cette fois-ci, il me craignait et comprenait enfin qui était le maître du jeu, avec pour effet, un dégonflage immédiat de son membre.

— Je commence l’interrogatoire : qu’est-ce qu’un feu de catégorie I ?

— Euh, un feu peu dangereux…

Je dodelinai de la tête pour lui notifier son erreur…

— Et qu’est-ce qu’un feu de catégorie II ?

— Un feu sur lequel il faut intervenir à deux.

Sans même souligner la connerie de la réponse, j’enchaînai :

— Et avec quel type d’extincteur l’éteint-on ?

La flamme était à mi-distance et gagnait en intensité à mesure qu’elle avançait, au point que mon homme, le regard rivé sur la mèche, bégaya…

— Avec… euh… la lance à eau…

— Pas du tout. Réfléchis.

À présent, le feu léchait ses cuisses. Une odeur de cochon grillé me caressait les narines, preuve que quelques poils avaient cramé au passage.

— Pitié, ne me brûlez pas, j’en ai aucune idée, je ne suis pas pompier !

— Eh bien, voilà, il fallait le dire tout de suite, dis-je, en balançant un verre d’eau sur la flamme.

Le prisonnier tremblait de peur et de déconfiture. Je m’approchai de lui, fis mine de le réconforter. Mon regard planté dans le sien, je caressai sa joue, tout en donnant à ma voix des accents mielleux.

— Il suffisait de l’avouer, mon lapin, murmurai-je. Que fais-tu dans la vie, alors ?

— Coursier.

— Charmant métier, pourquoi en avoir honte ?

De ma main libre, je libérai son sexe du cordage.

— Où sont les préservatifs ? demandai-je tout en caressant son sexe.

— Dans la poche du treillis, répondit-il, plus gaillard qu’auparavant.

Je fouillai à l’endroit indiqué avant de disparaître dans la chambre, non sans avoir coulé un regard derrière mon dos, pour m’assurer que Dominique reprenait du poil de la bête.

Mais quand je revins, ce fut en compagnie de mon meilleur étalon : Laurent, un vaillant officier du GIGN qui me servait d’esclave sexuel depuis quelques mois. Son corps d’airain n’avait rien à envier à celui de Dominique. Il faisait cinquante pompes et vous escaladait un mur avant même que vous ayez eu le temps de finir d’en formuler l’ordre. Et sa queue, lorsqu’elle gagnait en vigueur devant mes charmes, était une véritable bénédiction. Elle m’envoyait au ciel en quelques allées et venues.

Ah, comme les soumis, a fortiori bien foutus, sous-estiment les ressources des dominatrices ! Dominique pensait-il donc être le premier morceau de choix à se présenter à moi ?

Je me chargeai de lui prouver le contraire en m’accouplant avec mon valeureux gendarme, ici même, dans la cour baignée de soleil, cependant que Dominique resterait attaché, avec, pour seule consolation, le bonheur de m’observer en train de m’abîmer dans la jouissance. Cela, il en eut la certitude lorsqu’il me vit déshabiller l’officier, puis le branler vivement, avant de dérouler le préservatif sur sa belle bite gorgée. Un bouillon de désirs au ventre, je poussai le gendarme vers la table où je l’assis pour l’y chevaucher. J’aimais par-dessus tout le baiser en amazone, de façon à profiter de la vue de son torse sexy, musclé comme il fallait, ombragé de poils bruns au niveau des pectoraux et des abdominaux qu’il avait fermes et saillants. Pendant que j’absorbais son sexe, je palpais sa poitrine robuste, jouais avec ses petits tétons roses, dressés par l’excitation, je dégustais ses lèvres…

Excité comme un taureau en rut, le brave m’offrait de longs râles gutturaux, tout en jouant des hanches pour me pénétrer au plus profond. Sa queue énergique allumait un incendie en moi. Soumise aux frictions rapides et vigoureuses de sa verge, ma chatte s’embrasait, prise de convulsions. Pendant la chevauchée, je tournais intentionnellement le dos au faux pompier. J’ondulais de la croupe, dodelinais de la tête, et couinais mon plaisir sans réserve. J’avais conscience du tableau que j’offrais au prisonnier : mes cheveux rouges, caressant mes reins telles des flammes, mes fesses blanches et amples qui effectuaient leur danse la plus perverse… J’entendais faire comprendre à Dominique tout ce qu’il avait perdu à me mentir. Il aurait pu être cet homme que je dévorais par toutes mes bouches, qui me perforait de son dard, et qui, dans sa fougue virile, empoignait mes fesses, les ballottait de haut en bas, les écartait pour venir titiller mon anus du bout de l’index… Tout cela, le faux pompier le voyait ; son œil concupiscent ne faisait qu’accroître mon plaisir.

J’explosai au bout de quelques minutes, tremblante et haletante sur les genoux de mon partenaire qui, lui, avait interdiction de jouir, car je comptais en profiter plus tard. Une fois les derniers spasmes de l’orgasme consommés, les derniers baisers de l’officier savourés, je me redressai péniblement sur mes talons, encore chamboulée par la cavalcade. Je tournai une tête ébouriffée vers Dominique pour le découvrir rouge comme une pivoine. Dans un dessin animé, de la fumée aurait pu lui sortir des naseaux tant il paraissait excité. Mais ce n’était rien au regard de l’érection maximale qu’il arborait.

J’en ris à gorge déployée, bientôt suivie par l’officier qui savait apprécier ce genre de blague. Dominique n’était pas loin d’être contaminé par la bonne humeur ambiante, mais ça, c’était avant que deux seaux d’eau glacée en main, j’en tende un au gendarme en lui disant :

— Je crois que notre brasier s’est propagé jusqu’au mur. On a un cas sérieux d’incendie de catégorie III à gérer par ici. À toi l’honneur.

KYLIE
Anne de Bonbecque

Ma petite robe rouge m’allait à ravir.

Elle reviendrait souillée, mais cela n’avait aucune importance. L’essentiel restait d’assouvir mon fantasme. Des mois que ces hommes musculeux et sensuels me chauffaient à chacune de mes apparitions furtives devant la caserne, quand je gagnais mon studio. Des mois que j’avais les sens en ébullition, que je ne rêvais plus qu’à eux. Ils m’obsédaient.

Alors, je baguenaudais davantage pendant qu’ils lavaient les véhicules en jetant un œil sur les passantes court-vêtues. Je n’hésitais pas à me faire remarquer en osant des tenues outrancières. J’espionnais leurs réactions.

Ils étaient beaux dans l’effort, pleins de mousse, et ils le savaient bien. Mon petit jeu devait les amuser.

Vainquant ma timidité et engageant la conversation avec une nouvelle recrue fraîchement débarquée, j’apprenais que j’avais un surnom affectueux au sein de l’équipe : « Kylie Minogue ».

Au début, j’ai cru qu’il se moquait de moi, mais Recrue m’expliqua qu’au contraire, tous étaient fans de la chanteuse avec laquelle on me prêtait une ressemblance, et me rêvaient à leur merci dans un minishort doré. « Spinning around », chantait Recrue, avec humour. J’étais donc la Kylie Minogue de la caserne de la rue Cardinal-Lemoine, dans le Ve arrondissement.

Entre Recrue et moi s’était tissé un lien de confiance, et je lui ai avoué après quelques verres que je partageais avec de nombreuses femmes le fantasme du pompier. Je lui racontai alors sa mise en scène dans les moindres détails. Suite à cette conversation, Recrue m’envoya un message pour me proposer d’exaucer mes souhaits. Frondeuse, j’acceptai.

Je m’apprêtais ainsi pour une visite confidentielle et privée de la caserne, avec cette petite robe facile à retrousser.

Seuls quelques mètres me séparaient de la caserne. Il était huit heures du soir. Je n’aurais qu’à frapper, et ils me prendraient comme je l’avais décidé. L’un après l’autre, selon la taille de leur queue. Je les avais fantasmées, toutes ces queues de pompiers, leurs corps musclés, leurs peaux satinées couvertes de perles de sueur, mais tous avec le même visage. C’est qu’un pompier, pour moi, c’est un pompier, il n’a pas d’individualité, c’est une généralité de pompier, comme « les jeunes filles » dans l’œuvre de Proust. Chacun leur tour, ils s’enfonceraient en moi, l’un devant, l’autre derrière, jusqu’à ce qu’ils aient tous joui, de préférence sur mon visage de Kylie Minogue.

Peu de femmes reconnaissent aimer le foutre. Bien au contraire, je n’ai aucun complexe à demander aux amants de passage : « Jouis-moi sur le visage. » Le plus souvent, ils ne s’en plaignent pas. La découverte de la caserne donnait une occasion unique d’être aspergée de jus âcre.

Au Canada, une caserne est une « maison des pompes ». Force est de reconnaître que l’expression est amusante. Serait-ce une sorte de bordel gratuit dédié à l’orgasme féminin ? Peut-être commencerai-je par sucer toutes ces bites raides, avant d’entrer dans le vif de l’orgie.

Quand l’idée de coucher avec la caserne m’est venue, j’ai cru sombrer dans une sorte de folie autodestructrice ou de nymphomanie. Cette impression me terrifiait autant qu’elle me stimulait. L’envie de m’avilir et de répondre aux plus bas instincts accroît considérablement l’excitation.

Depuis ma plus tendre enfance, je suis fascinée par les casernes, ce qui s’y déroule derrière les murs, le mystère des hommes et de leur désir.

En faisant des recherches sur mon fantasme, j’ai compris que j’étais d’une certaine manière plus saine qu’eux, qui allaient trivialement faire la queue pour passer sur moi. Ils seront mes objets de plaisir. Sans doute y trouveront-ils un intérêt plus sournois, celui de baiser indirectement les uns avec les autres par l’intermédiaire de mon corps, d’assouvir les envies homosexuelles enfouies dans l’image d’Épinal du pompier à la virilité exacerbée.

J’allais donc devenir reine du bal des pompiers, happer toute leur testostérone comme un succube.

La performance érotique mais aussi physique à laquelle je me préparais ne me faisait pas peur. J’aime le sexe hard et en ai l’habitude. Mon copain sait y faire… Sans tabou, j’utilise de merveilleux sextoys et autres godemichets pour me détendre préalablement, des plugs et des poires anales, du lubrifiant. Je suis une poupée mécanique, mon corps est une machine à plaisir. Faire jouir tous ces hommes représente l’ultime aboutissement de ma sexualité.

Et l’aboutissement se trouvait ici : je suis arrivée devant la caserne. Recrue me guettait.

Il me fait entrer, frémissante, cherchant à garder confiance en moi, à ne pas reculer et passer pour une peureuse ou une allumeuse. J’hésite quand même à faire marche arrière, mais ils ont l’air aussi gênés que moi et me regardent en coin. Aucun ne semble oser faire le premier pas. Il y a une électricité très lourde dans l’air. J’ai affreusement chaud.

Je lance un regard perdu à Recrue, qui rompt le silence :

— Tu veux que je te bande les yeux ?

Je suis venue pour voir, je refuse donc d’un signe de la tête, trop fébrile pour parler.

Recrue me prend par le bras avec douceur et fermeté pour m’entraîner plus loin sous les yeux des autres. Il m’indique une table :

— Tu peux t’allonger là.

J’hésite. Vais-je m’allonger ou bien me cambrer en m’appuyant sur la table pour offrir plus généreusement mes fesses ? Je tranche rapidement en faveur de cette seconde option. Ainsi, je ne verrai pas leurs visages, comme je l’avais imaginé.

Recrue remonte ma robe. Je n’ai pas de culotte. Il caresse doucement mon cul, en murmurant des obscénités :

— Tu n’es qu’une petite salope qui va se faire prendre par tout le monde. Tu vas te faire démonter.

Ses mots crus m’excitent. Je mouille d’excitation autant que d’appréhension. Il m’assène une claque sur la croupe, je tremble et force un soupir de satisfaction. Je ne le vois pas mais l’entends sourire. Les autres se rapprochent, queue en main. Ils se branlent en lorgnant Recrue me fouiller avec ses doigts. Je suis encore plus excitée que dans mes fantasmes les plus obscènes, car la peur et le sordide de cette caserne aux relents de transpiration et de sperme font palpiter mon cœur très fort dans ma poitrine si gonflée que j’ai l’impression que ma robe se déchire.

Les pompiers m’encerclent. Recrue me pénètre violemment – je crie. Son sexe est bien gros. Je vois les autres bander à ce spectacle. Mon héroïsme reprend alors le dessus :

— Jouis sur ma gueule de salope !

L’héroïsme comporte parfois un soupçon de vulgarité, produisant immédiatement l’accélération des mouvements de hanche de Recrue, libérant des râles rauques. La sensation d’un homme qui s’abandonne au plaisir est la plus belle chose au monde. Rien que pour cela, j’aurais pu choisir d’épouser la carrière de prostituée, pour affirmer ce pouvoir divin sur les êtres. Recrue n’attend pas et gicle en moi.

Un autre a déjà pris sa place, martyrisant mon anus avec ses mains épaisses couvertes de lubrifiant, puis forçant maladroitement l’étroit passage avec sa queue. Je crie. Et pourtant, il s’enfonce sans plus de difficulté que ça. À cet instant, je me sens très salope. Le pompier télépathe lit dans mes pensées :

— Salope !

Sur ma figure se dessine un sourire de satisfaction.

Celui-là jouit vite, après quelques soubresauts peu courtois. Sitôt, je sens une nouvelle verge tendue forcer mon cul. Ensuite, ma chatte. J’ai mal, mais c’est bon. Je ne sais plus où je suis ni où donner de la tête. Ils sont tous très proches de moi, l’odeur suave et forte trouble ma conscience.

L’un d’eux me retourne et me met à genoux : je sens le foutre couler sur mes joues et le long de mon cou. Totalement en transe, je commence à dire tout ce qui passe par la tête. Les pompiers doivent me penser possédée par tous les démons. Avoir le diable au corps, c’est l’expression qui définit le mieux le sabbat de la caserne. Le bal des pompiers est diabolique.

J’imagine qu’ils sont dépassés par ma lubricité, alors même qu’ils me prennent à plusieurs. Je suce, je me fais saillir, et plus rien d’autre n’a de réalité. Mon corps frotte le sol humide et glacé, ce qui me permet de reprendre un peu mes esprits, de sentir les différentes semences sur ma peau, leur parfum, de les respirer.

Un géant musclé me porte à l’étage jusqu’à un sofa, où il m’installe à genoux. Les autres suivent. Leurs pas résonnent. Loin d’être rassasiée, je me cambre en agrippant le dossier. Je suis béante.

Une main empoigne ma chevelure, attirant ma tête en arrière. Privée de la possibilité de bouger, les va-et-vient de cette queue anonyme n’en deviennent que plus jouissifs.

Mes yeux se révulsent tandis que la bite gicle sur mon cul, qu’un autre s’empresse aussitôt de venir défoncer davantage.

La valse ne s’achève que lorsque je l’exige :

— Je n’en peux plus.

Je refuse le verre d’eau de Recrue et m’endors illico sur le canapé.

À mon réveil, mon amoureux et moi sommes tendrement enlacés. Je murmure :

— J’ai tellement pris mon pied, Recrue…

— Moi aussi.

— Il te va bien, cet uniforme. Il faudra remercier Alexandre.

Il risque de me poser quelques questions !

Je souris à cette idée et referme les yeux.

Alexandre, ancien pompier, avait gentiment prêté son attirail complet pour mettre en scène mon fantasme. Car en vérité, je n’aurais jamais été capable de m’envoyer vraiment toute une caserne. Mais l’imaginer, tandis que mon époux me chevauchait sans relâche, comme s’il s’était démultiplié, m’avait totalement faire perdre la tête… Et en effet, le studio ressemblait à un champ de bataille : la table s’était déplacée jusqu’à l’autre extrémité de la pièce, deux vases étaient cassés, le canapé retourné.

Tout l’immeuble avait profité de mon fantasme du pompier, couronné par un mot dans le hall d’entrée, visible de tous :

Chère mademoiselle du 4e étage,

Vos « fêtes » nocturnes ne doivent pas porter atteinte à la qualité de vie de vos voisins. Songez aux jeunes enfants et aux travailleurs, qui au passage, n’en peuvent plus d’entendre Kylie Minogue à fond toute la journée. Bravo ! Vous avez dépassé tous les records de bruit de cet immeuble.

« Merci » de la gêne occasionnée, comme on dit dans le métro. Drôle de façon de me remercier d’avoir réparé la fuite de gaz chez vous l’autre jour.

Par curiosité, que faites-vous avec les chaises, vous jouez à saute-mouton ?

C. M. Bougsy

Monsieur Bougsy n’a pas totalement tort : à la prochaine fuite de gaz, je composerai le 18 et revêtirai un short doré !

SIX POMPIERS
Aline Tosca

Six pompiers, casques rutilants, gilets jaune et gris, viennent d’entrer au collège.

Ils ont garé un énorme camion entre l’olivier et l’amandier, et ça prend presque tout le parking ce bordel-là. À côté, les voitures ont l’air des miniatures qu’on voyait quand j’étais petite, sur la gondole, avant de déposer les articles sur le tapis de la caisse, au supermarché. Y avait la Ferrari, la voiture de police, le camion de dépannage, la 2-CV et le camion de pompiers. Les autres, je me souviens pas. Mes cousins en avaient, il fallait les faire reculer pour que ça avance. Du coup, je pense à cette chanson de mauvais goût : « Si tu avances quand je recule, comment veux-tu, comment veux-tu que je… » en regardant l’énorme camion qui brille comme un sou neuf. À croire que les pompiers sont employés pour nettoyer le matériel à longueur de journée. Je les imagine bien, tiens, les six, en hommes de ménage…

Six pompiers trottinent dans le couloir et grimpent les marches de l’escalier quatre à quatre. Ils déposent en les alignant les six casques qui pourraient servir de miroirs près des lavabos tant ils sont impeccables. Je me demande en quoi c’est fait, on dirait de l’aluminium, mais bon, j’en sais rien. Ils observent maintenant le problème : l’ascenseur est en panne, suspendu entre la soupente et le rez-de-chaussée. J’ai quatre gamins de troisième coincés à l’intérieur, dont un équipé de béquilles puisqu’il est tombé au skatepark, et trois qui accompagnent, vu que c’est interdit et qu’il est bon de faire comme c’est pas permis, quand on est d’adorables petits cons, que c’est vendredi, qu’il est seize heures, et que normalement, dans une demi-heure, c’est le week-end.

Six pompiers essaient de résoudre un gros problème. Je les accueille avec la gestionnaire qui me glisse :

— Putain, Aline, j’ai envie de partir en week-end, ils sont lourds, ces gosses, j’ai pas le nouveau protocole de l’ascenseur, et les gars du conseil général ont oublié de nous laisser la clé du haut de la porte, enfin, je crois…

— Ah, je râle, tu vas les punir, dis ?

Déjà qu’ils sortent, je pense, qu’on prouve que c’est eux qui ont bloqué la porte, après on discutera… Tiens, je vais faire ma belle. Je m’approche de l’ascenseur, au plus près de la porte et je dis assez fort :

— Allez, les p’tits, bon week-end, j’y vais moi !

J’entends protester des « Non, oh Madame, vous nous laissez pas, hein, on a peur ! » « Mais non, abrutis, je vais pas vous laisser, juste, je blague… » Six pompiers me lancent de conserve un regard réprobateur. Bon, si je peux plus faire mon boulot comme on l’envisageait y a quarante ans, une bouche pincée qui crie et qui reproche et qui punit, j’ai toujours rêvé d’être un distributeur d’heures de colle, mais j’y arrive pas, je suis la version moderne, la conseillère principale d’éducation, je donne des conseils et j’explique et je punis si c’est grave tout ça, bref, à l’heure où on voudrait me voir distribuer des préservatifs aux ados, et ça, j’y arrive pas non plus, je me bidonne en secret devant un monte-charge en rade, et le week-end, c’est pas à une heure près, parce que je sens le bon plan, eh oui, j’écris des nouvelles érotiques pour La Musardine, et on est en train de m’en servir une sur un plateau avec ces pompiers qui réfléchissent. Ils sont de dos, je mate leurs culs. Et si pour une fois j’étais une conseillère principale d’érotisme pour adultes consentants ? Le sigle ne changerait pas : la CPE. Tout un programme…

La gestionnaire me ramène à la réalité :

— Aline, t’appelles leurs parents ?

Décidément, elle collectionne les mauvaises idées. D’habitude, non, pourtant, elle est assez pertinente. Bien sûr que non, je vais pas les appeler. Pour leur dire quoi ? Qu’ils s’inquiètent, que leurs mioches sont suspendus dans le vide, bon d’accord, y a qu’un étage, mais de quoi a-t-on envie, qu’ils prennent la voiture et viennent crier leur crainte devant la porte coincée ?

Pendant que nous tergiversons, les hommes au gros camion se sont emparés de l’échelle de secours accrochée au mur près de l’ascenseur et tentent un sauvetage par la trappe du faux plafond. Ils s’interpellent, parlent fort. Je me dis que le plus simple serait qu’on trouve la clé de la serrure du haut. Et si les gars du conseil général l’avaient déposée dans un tiroir du bureau de la loge ?

Je vais voir pour la fameuse clé, on sait jamais, je dis à la gestionnaire. Elle approuve d’un hochement de tête. Le plus grand des sauveteurs affairés propose de m’accompagner. Un blond, plus petit, plus rond, qui arbore un très joli sourire veut nous emboîter le pas.

Quatre pompiers restent autour de l’ascenseur. Une dame de ménage vient de nous rejoindre sur les lieux du problème, elle se gratte la tête et jauge sans se gêner les culs dans les pantalons bleus aux grosses rayures.

— T’inquiète pas, ma Coco, ils vont les sortir de là !

Même pas elle m’écoute, elle en a visiblement rien à branler des marmots de l’arche suspendue, elle, ce qui l’intéresse, ce sont les postérieurs de ces messieurs.

Dans l’escalier qui me conduit chez la gardienne des clés, je sens bizarrement des regards sur ma silhouette. Ils doivent vraiment penser que j’ai un gros derrière, je me dis, j’aurais pas dû mettre un jean serré avec un pull court.

Deux pompiers me suivent, m’encadrent. Le blond attrape mon bras, me rattrape, me dit :

— Dites-moi, ma p’tite dame, avant de vérifier pour la clé et puisqu’on y est, on doit revenir la semaine prochaine pour vérifier les canalisations des ateliers au sous-sol, on pourrait pas déjà jeter un coup d’œil ?

— Oui, on peut. Bifurcation, à droite, toute. En bas des marches. On se croirait à Cannes.

On sort. Patio. Nouveaux escaliers, ma troupe à mes trousses, portes coupe-feu, sous-sol. Here we are.

Je conduis mes bodyguards dans les méandres du sous-sol. Ateliers de couture, pressing, salle d’arts plastiques. Le côté technologique et adapté de l’enseignement. Le silence qui règne en cette fin de semaine m’impressionne. Il n’y a pas cours dans cette partie de l’établissement le vendredi après-midi. Ni le mercredi matin d’ailleurs.

Les deux hommes s’affairent autour de la tuyauterie. Moi, je n’y entends rien. Je vérifie l’état des salles de classe histoire d’avoir une occupation.

— Vous n’affichez pas le plan d’occupation sur chaque porte ici ?

Je me tourne alors que je viens de ramasser une boulette de papier, ça fera ça en moins pour Coco, je lève la tête vers ce grand pompier, et en effet, il a raison, c’est pas normal ça, que l’emploi du temps de la salle soit pas scotché sur la porte. Faudra qu’on rappelle aux surveillants que le sous-sol aussi, ça existe.

— Vous vous sentez en sécurité, malgré tout, avec nous, belle dame ? C’est pas rassurant ici.

Le grand superhéros de la cave est à dix centimètres de moi. C’est pas beaucoup cette distance. Il me regarde d’en haut, vu sa stature. C’est pas une première jeunesse, mais c’est du bon quadra vigoureux. Je me sens toute petite, il est plus grand, il est plus large, il a comme une sorte de pouvoir, et comble de la situation, les portables passent pas à cet endroit.

J’entends crier l’autre derrière la porte :

— Oh ! Je coupe le jus du secteur pour toucher aux tuyaux !

Superman me sourit. Il dit que momentanément, on pourra pas toucher aux volets électriques, que ce collège est bien foutu avec ce sous-sol aménagé en dénivelé, ce qui lui donne un accès fenêtre sur le petit jardin du bas…

— Vous aussi, vous êtes bien gaulée, ma belle, ajoute-t-il.

Et avec un aplomb qu’on croirait impossible face à la petite femme rangée que je suis, la femme insoupçonnable parce que moi, normalement, on m’idéalise, je suis la gentille, la parfaitement insipide, la posée, la froide, comment cet homme peut-il se permettre, et donc avec cette assurance, il accompagne son propos d’une caresse dans mes cheveux.

— C’est beau, ces boucles et ce blond vénitien, murmure-t-il.

À croire que, peut-être, il envisage de me niquer dans les minutes à venir.

Et c’est vrai, je ne suis pas en train de me faire un film, non, il comprend que mon silence est une invitation. En vérité, il s’agissait d’une hésitation, mais pourquoi pas, personne ne va venir nous déranger, je le sais. Du moins, je l’espère.

Les yeux dans les yeux, car Superman est un lover, il m’attire contre son torse. J’aime bien. Le costume sans doute, l’habit, ça met en valeur. Un grand amoureux, j’vous dis. Une main sous mon pull dégage un sein du soutien-gorge, et avec l’autre, car le pompier est adroit, efficace, précis, sinon c’est pas un pompier, il me libère de mon jean qu’il fait descendre tant bien que mal sur mes cuisses.

Il glisse sa main dans ma très petite culotte.

— On dépoile pas tout, c’est original, j’aime ça…

— Vas-y, cause. Moi aussi, j’aime ça, ta grosse main sur mes poils. C’est doux, non ? C’est pas neuf, mais c’est lavé avec de la mousse, et ça fréquente un canard jaune dans l’eau du bain.

Il y a chez cet homme une douceur agréable. Il n’astique pas, il frôle, il cueille, il ramasse. Il reste bien collé à moi, ce faisant.

Mais hélas, ce moment de stricte romance est perturbé par notre blond expert en réanimation.

— Un massage cardiaque pour la jolie dame ?

Et il ajoute :

— Pétard, ça ferait une sacrée photo pour notre calendrier Florilège érotique des interventions à paraître en 2014 !

Je sais pas pourquoi, je lui demande entre deux spasmes, car le grand ne m’oublie pas, où ça doit paraître, chez qui, comment ça, un calendrier du nu.

Il dit :

— Oh, vous devez pas connaître, un éditeur parisien spécialiste du genre, La Musardine.

Il a raison, je connais pas. Du moins, le calendrier spécial. Comme quoi, comme dit l’adage, les grands esprits se rencontrent.

L’autre, qui ne perd pas le nord, alors que je suis désorientée, invite son collègue. Il lui dit de nous rejoindre, que la dame, on doit la réanimer, que c’est compliqué tout seul.

Oui, plus on est de fous, plus on rit, c’est la fête au village, disons, dans une grotte, quelque part dans ce village. Je suis nerveuse.

Mais je suis bien protégée, en sécurité. Le grand me bloque encore et toujours de face contre lui, il fait basculer ma tête en arrière, entoure mes cheveux autour de sa main, immobilise mon geste et m’embrasse. Dans ce baiser, il y a toute la sensualité, la douceur du monde. Son compagnon de fortune, dans mon dos, d’un coup sec, nous débarrasse de ma, certes, petite culotte, mais encombrante pour l’heure.

L’affaire est dans le sac. Les arts plastiques vont en voir de toutes les couleurs. Sous ma toison, deux doigts m’embrochent galamment, la délicatesse d’un serrurier. Derrière, une bite bandée décide d’aborder le passage secret. Je pense colle, térébenthine, gouache, crayons, pastels, dissolvant, c’est pas le lieu où je peux mettre sur pause pour proposer l’utilisation de la vaseline, y en pas.

À sec, je me sais accueillante, mais j’ai une appréhension. Les pompiers savent faire, une question de métier, d’habitude, de profil. Un pompier blond et excité me sodomise avec la précision d’un horloger. Un avant-goût du forum des métiers et la carte de visite de Métiérama. La CPE est dans la place.

C’est la première fois. Que je baise avec deux hommes, et c’est pas prévu dans mon planning. Que je mouille, à l’endroit, à l’envers. Que quatre mains explorent mon corps, deux qui tiennent mon cul pendant que cette bite violente mon trou de plus en plus fort, une toujours dans ma tignasse, et la dernière qui prépare l’apéro de son maître. On ne s’imagine pas combien c’est bon, enivrant, tant qu’on ne l’expérimente pas. Le blond ne tient pas longtemps et décharge dans mon cul. Il profite quelques secondes de cet état de grâce, puis se retire sans prévenir.

Le grand m’oblige à m’agenouiller devant lui. Il défait l’ouverture du pantalon bleu et présente à ma bouche un engin qui devrait effrayer la soi-disant novice que je suis. Mais non. Je gobe la chose avec l’envie d’en savoir plus. Je suis intriguée. Mon jean me gêne, et je me débarrasse de lui et des souliers. Qu’il est bon d’être à son aise ! Mais qu’est-ce que cet incendie qui m’embrase ? C’est l’appât du cul, Aline.

Le blond reconnaissant s’est assis près de moi, et d’une main pas du tout délicate, forte et déshonorante, il me branle.

Deux pompiers me mettent le feu. Je suce le premier comme une dingue, je bave, je suis sale, je jouis dans les doigts de l’autre en bonne traînée. J’en prends plein la bouche presque en même temps. Synchro, le timing, c’est important à l’école.

— Eh bien, ma petite, t’avais la moule en éruption !

Ce blond est un exemple de finesse, n’en parlons plus.

Deux pompiers me disent qu’il est temps d’aller voir si la clé est à la loge.

Revenus devant l’ascenseur, j’ai l’impression qu’on est partis une éternité, mais non, quatre pompiers sont toujours aussi désespérés de ne pas avoir de solution, sinon de casser la porte, tant pis, sous l’œil observateur de Coco. La gestionnaire arrive alors d’un pas sportif :

— On a la clé, enfin, s’exclame-t-elle, j’ai réussi à avoir le gars du CG au téléphone et il est revenu exprès !

Le grand à qui je viens d’offrir une vidange s’en saisit et libère les jeunes prisonniers. Le bonheur est dans le couloir. Mine de rien, c’est l’heure. Six pompiers rejoignent leur beau camion après qu’on les a félicités d’avoir essayé et patienté et mis la clé au bon endroit.

Coco me dit qu’elle s’est bien rincé l’œil et retourne à ses salles de cours.

Si elle savait ce que je me suis rincé, moi…

LE BAL DES POMPIERS
Clarissa Rivière

La foule se presse devant l’entrée et bruisse de rires, de bavardages, de cris d’excitation.

Une rumeur joyeuse s’élève, s’enfle, emplit toute la rue. On perçoit les rires de gorge des filles, les beuglements des garçons qui s’interpellent et se provoquent. L’atmosphère est électrique en cette chaude nuit d’été. L’ambiance reste festive malgré la longue attente. C’est le 14 juillet, et, comme chaque année, la caserne respecte la tradition en organisant son fameux bal des pompiers. Toujours aussi populaire, il draine une population bigarrée de toutes les origines. Jeunes et moins jeunes pour une fois réunis se mélangent gaiement en attendant de pouvoir se trémousser sur Alexandrie-Alexandra.

Il y a foule, la cour intérieure menace déjà de saturer. Les lourdes portes d’entrée sont fermées et ne s’ouvrent que par intermittences pour accueillir au compte-gouttes de nouveaux noctambules. Chaque ouverture provoque une clameur et une ruée vers la fête dont la musique parvient enfin distinctement aux oreilles des exclus, aggravant leur frustration. Le mouvement de foule jette les gens les uns sur les autres et les tasse encore plus. Un cri de déception retentit quand les portes se referment. L’attente reprend, ponctuée de rires, de discussions de plus en plus animées grâce au ravitaillement en boissons de toutes sortes assuré par certains.

Sonia se fait du souci. Sa jolie jupe se chiffonne au contact de tous ces corps moites qui se pressent contre elle. Elle a chaud elle aussi, et sa transpiration colle ses cheveux sur ses joues. Son chemisier adhère à sa peau de façon désagréable, et elle secoue le léger tissu pour s’aérer. Elle progresse peu à peu dans la file d’attente, lentement, donnant et recevant des coups de coude au passage, ses pieds régulièrement piétinés. La jeune fille grimace et tâche de faire bonne figure. Elle se sent à deux doigts de renoncer, mais elle ne peut abandonner si près du but. Elle se réjouit de cette soirée depuis des semaines.

Son fantasme envahit à nouveau ses pensées. Faire l’amour avec un pompier, elle en a envie depuis si longtemps. Année après année, son rêve est déçu. C’est à peine si des regards et des sourires ont été échangés. Trop de fous rires avec ses amies, des rires à faire fuir tous les hommes environnants. Cette fois, elle a décidé de prendre son destin en main et de venir seule.

Sonia lisse ses cheveux, se redresse, remonte sa poitrine et se sent prête à conquérir le monde. Ignorant les œillades de ses voisins déjà bien éméchés, elle forge un plan. Elle fera semblant de s’évanouir et, alors qu’un beau pompier déposera un doux baiser sur ses lèvres, elle ouvrira les yeux et ils s’aimeront. Un vrai conte de fées sensuel…

Les portes s’ouvrent enfin pour elle. Sonia manque défaillir quand un pompier lui demande les dix euros d’entrée et tamponne son poignet en tenant sa main un peu plus longtemps que nécessaire. Lui semble-t-il. Sonia plonge dans son décolleté et fouille un moment avant d’en sortir le billet demandé. Tout chiffonné, et un peu humide aussi. Aucune copine n’est là pour s’esclaffer ou la juger. Autant en profiter et y aller carrément. Le pompier lui adresse un clin d’œil appréciateur et lui promet de la rejoindre bientôt pour danser avec elle. Son temps de service à la caisse se termine.

— Vous me réservez le prochain slow, je compte sur vous ! Je m’appelle Lucas…

Il est grand, baraqué à souhait, porte les cheveux courts, une barbe de dix jours et le pull moulant de l’uniforme. Leonardo DiCaprio en brun. Et en Français. Sonia vacille sous son regard vert et approuve vigoureusement avant de filer, toute rougissante, vers la piste de danse.

Les danseurs se démènent et s’époumonent dans la cour intérieure de la caserne, directement sous le ciel étoilé. Ils sont presque aussi tassés que dans la file d’attente. Sans cesse, les bras, les corps se frôlent et se heurtent.

Laurent a repéré depuis quelques minutes la jolie brune au chemisier blanc moulant qui évolue gracieusement et a manœuvré pour s’approcher au plus près. La soirée est déjà bien avancée et les premiers slows ont commencé. Il vient se coller contre son dos et entreprend de danser lascivement en se frottant contre ses fesses. Les ondulations de la jeune fille lui prouvent qu’il est plutôt bien accueilli. Ivre de musique, il la saisit par les hanches afin de lui imprimer le même rythme que le sien. Ils dansent ainsi un moment, une sorte de slow inversé, les fesses rebondies de la demoiselle massant son entrejambe. Ses mains quittent ses hanches et viennent se croiser sur son ventre. Laurent s’émerveille de son ventre plat et ferme et le caresse lentement. Son sexe se dresse dans son jean. Il ne peut ignorer son désir plus longtemps et se frotte contre elle de plus belle pour tenter de se soulager. Le bruit assourdissant, la nuit, la foule environnante les camouflent.

Laurent, encouragé, ravi de ne pas être repoussé, s’enhardit. Ses mains partent toutes seules à la découverte de la jeune fille. Comme il aime ces chaudes nuits d’été ! Les filles sont presque nues. Il glisse une main, puis deux, sous son chemisier et flatte la peau douce et chaude de son ventre. Ses mains remontent et s’imposent sous son soutien-gorge, saisissant à pleines mains la belle poitrine de son inconnue, agaçant les bouts de sein durcis sous ses doigts et pétrissant les chairs.

Sonia renverse la tête en arrière, s’appuie contre son torse, et s’offre à ses caresses. Les mains du jeune homme quittent à regret sa poitrine moelleuse, attirées plus bas. Elles se glissent sous sa jupe plissée, remontent le long de la peau nue sans rencontrer d’obstacle. Interloqué, Laurent réalise qu’elle ne porte pas de culotte. Ses doigts viennent de heurter sa tendre ouverture si sensible, légèrement mouillée déjà. Ils jouent avec sa minifourrure et tentent déjà de s’insinuer entre ses douces lèvres. Elles s’écartent docilement sur leur passage et libèrent un sirop brûlant et poisseux. Ses doigts se réjouissent de cette humidité. Pliant les genoux pour mieux se positionner, le jeune homme effleure son bouton un peu plus haut. Du moins, l’espère-t-il, car elle est à présent trempée et il ne sait plus trop où ses doigts se promènent.

N’y tenant plus, appelé par le sexe gorgé, béant, il voudrait trouver le courage de descendre sa braguette et d’enfourner directement sa queue dans l’ouverture béante qui le réclame sans retenue. Mais il ne doit pas être assez soûl encore. Il craint d’être surpris, même si autour de lui, ce ne sont que couples enlacés s’embrassant sur les slows les plus dégoulinants de la décennie.

Laurent résiste à la tentation de la pénétrer là, tout de suite, au milieu de la foule. Il a repéré les lieux à son arrivée. Les immenses portes du garage où se trouvent les camions de pompiers ne sont pas fermées. Il suffirait d’entrer discrètement pour se retrouver à l’abri de leurs carrosseries rouges. Il se penche vers l’oreille de la jeune fille et lui propose de le suivre.

— Venez, on va se cacher derrière les camions…

Le cœur de Sonia s’accélère. C’est bien son pompier. Son rêve est exaucé ! Elle fait mine de se retourner pour lui sauter au cou, mais une main ferme la maintient prisonnière. Elle sent la verge dure de son assaillant la chercher et battre contre ses fesses. Sonia s’immobilise, essaie de calmer les battements de son cœur pour mieux entendre les chuchotements de l’inconnu.

— Attendez, n’ayez pas peur… Je veux que la magie reste intacte. Nous ne devons pas nous voir. Ne vous retournez pas. Avancez, je vais vous guider, je ne vous quitte pas.

Sonia est poussée en avant et se fraie un chemin parmi les danseurs dans la direction imposée par le jeune homme. Ils arrivent bientôt devant les portes du garage. Elles sont entrouvertes, et les deux jeunes gens se glissent discrètement à l’intérieur. Personne n’a remarqué leur manège, tout le monde est bien trop occupé à boire et danser.

Les camions sont garés très près les uns des autres. Ils en imposent par leur masse silencieuse et semblent à la fois menaçants et protecteurs, comme des dieux anciens. La musique leur parvient de manière assourdie et le silence les dégrise. Sonia se sent intimidée tout à coup, impressionnée par tant de machines, et légèrement incommodée par l’odeur de métal et d’essence qu’elles dégagent. Laurent ne laisse pas les doutes l’assaillir plus longtemps ; il la plaque contre le métal froid d’un camion de taille plus modeste que les autres. Sonia pousse un cri, mais se laisse faire sans résister, toute volonté anéantie. Le contact avec le dur métal érafle sa peau, menace d’entailler sa chair. Sonia perd la tête, soumise à la poigne de l’homme. Son corps est en effervescence et ignore la douleur. Elle est sur le point de vivre son fantasme, et son cœur bat à tout rompre.

Laurent descend son jean, extrait un sexe de belle taille, dressé depuis longtemps, sur le point d’exploser. Il respire lentement pour retarder l’orgasme. Prenant tout son temps, il promène sa verge entre les cuisses de la jeune fille et caresse son sexe de son gland.

La sensation est trop forte et trop délicieuse. Emporté par une vague de désir irrépressible, Laurent ploie la jeune fille sur le capot. Il tire ses fesses vers lui et plie les jambes pour se mettre à la bonne hauteur. Il tâtonne de son sexe aveugle, sans s’aider de ses mains agrippées aux fesses pointées vers lui. Habitué des étreintes volées, il s’introduit dans sa fente, force son chemin, la pénètre enfin pleinement avec un soupir de soulagement. Laurent s’interrompt. Il risque de jouir instantanément dans le sexe si chaud et si accueillant. Un fourreau humide l’entoure, le serre doucement, à peine, timidement, quand lui voudrait pilonner avec vigueur. Laurent retient son souffle un moment, respire à nouveau avec lenteur. L’instant est passé. Il sait qu’il peut maintenant aller et venir librement, sans risque, et profiter à fond de ce don du ciel, cette baise joyeuse, cet hymne à la vie et à la jeunesse. Il cherche la meilleure position, la pénètre plus loin encore, s’autorisant une petite pause pour la laisser s’habituer, avant de commencer d’amples mouvements de va-et-vient qui vont en s’accélérant et gagnent en force.

Pris de folie, râlant de plaisir, il ne réalise pas que la jeune fille butte contre la carrosserie à chacune de ses poussées.

Sonia a l’impression de faire l’amour avec le camion. Le métal s’est réchauffé sous sa peau nue et l’entreprend durement, heurtant son sexe à chaque coup de boutoir de son pompier. L’homme est peu à peu oublié, la machine a pris le pas dans le fantasme de la jeune fille qui exploite les élans du garçon pour se frotter de son mieux contre le capot. Son petit bouton est sorti de sa cachette ; il s’est levé, divinement irrité par le dur frottement. La conscience de la jeune fille s’évanouit, elle n’est plus que désir, elle s’abandonne, se laisse cogner contre la carrosserie sans retenue, tandis que son plaisir monte. Elle est sur le point de crier sa jouissance. De doux gémissements s’échappent déjà de ses lèvres, et Laurent plaque sa main sur sa bouche, avant d’accélérer encore le rythme de ses coups de reins. Il faut aboutir, il devient dangereux de baiser si longtemps et si bruyamment. Quelqu’un pourrait venir. Le camion grince de tous ses gonds, oscille sous leurs ébats et fait un bruit de tous les diables. À demi inconsciente, emmenée loin sur le chemin du plaisir, Sonia étend ses bras, étreignant le monstre de métal contre son corps de toutes ses forces.

Un dernier assaut viril l’abat lourdement sur le capot. Sonia s’y vautre de tout son poids. Elle jouit enfin en mordant la main de Laurent qui l’empêche de crier. Terriblement excité, rendu fou par la morsure, le jeune homme presse la jeune fille contre lui, l’écrase, l’encastre presque dans le camion, et jouit à longs jets, inondant son bas-ventre et ses jambes.

Laurent préfère s’éclipser discrètement avant que la demoiselle reprenne ses esprits. Ce n’est pas digne d’un gentleman, mais il sait d’expérience qu’il faut mieux ne pas montrer sa petite gueule d’amour toute fracassée à ses maîtresses occasionnelles. Ses terrains de chasse préférés sont d’habitude les concerts de hard rock. Dans la foule en transe, il choisit une fan au hasard et la baise rapidement en la serrant contre lui. Parfois plusieurs à la suite. Elles sont tellement défoncées qu’elles s’en rendent à peine compte. Des poupées de chiffon, ne tenant debout qu’à la faveur de la foule qui les retient. Elles ne résistent pas à sa poigne ferme et sans issue, à ses doigts si doux, qui les caressent à peine, apprenant leur désir, s’adaptant à la pression attendue. Elles sont déjà très mouillées, la vision de leur idole sur scène suffisant à les tremper. Certaines aiment être prises avec force, les caresses les chatouillent et les énervent, mais la plupart préfèrent la douceur, et prennent leur pied avec les plus légers des effleurements. Et pendant leur orgasme, il retrousse les jupes, baisse les pantalons, écarte les culottes, les pénètre vivement par-derrière. Il se contente de quelques vigoureux coups de reins avant de s’évanouir dans la foule, son forfait accompli, laissant ses proies tout étourdies.

Rien ne vaut les concerts de metal, mais Laurent reconnaît un certain charme aux bals populaires. Les femmes sont moins bourrées et plus ardentes, bien présentes même. Il grimace et frictionne sa main endolorie avant de remettre son jean et de s’enfuir dans la nuit.

Sonia soupire de bien-être, laissant les derniers échos de son plaisir pétiller agréablement dans tout son corps. Elle a envie maintenant de découvrir son pompier inconnu. Elle se redresse, s’étire, regarde autour d’elle. Elle est seule. Il a disparu.

Éperdue, elle se précipite hors du garage, le cherche partout, fendant la foule en tous sens, bousculant et scrutant désespérément. Elle l’a à peine entrevu. Elle sait juste qu’il s’agit d’un pompier, mais elle ne voit que des étudiants comme elle qui se dandinent de façon grotesque sur une musique qu’elle n’entend plus.

Sonia aperçoit au fond de la cour une petite tente. Centre des premiers secours. Elle s’y dirige comme une somnambule. Il est sûrement là. De garde, prêt à sauver des vies quand d’autres s’agitent inutilement. Sonia se tend vers ce but et met à exécution le projet imaginé plus tôt. Elle s’écroule sur le macadam froid juste devant l’entrée et feint de rester évanouie.

Sonia sent qu’on se penche sur elle. Elle est soulevée, déposée avec précaution sur un lit. On prend son pouls, on écoute son cœur, on lui présente un verre d’eau qu’elle n’accepte pas, et l’eau fraîche coule le long de son menton, de son cou, jusqu’au creux de ses seins. Sonia ne bouge pas, respire à peine. Elle devine la présence de son amant et se raidit dans l’attente. On l’entoure d’une couverture, on la réchauffe en la frictionnant. Bientôt, des cheveux chatouillent ses joues. Un visage s’approche du sien, une bouche se pose sur ses lèvres. Une petite bouche toute douce. Ce pompier doit être très jeune. Le désir de Sonia est tel qu’elle n’y prête pas attention. Sa langue prend vie tout à coup, pénètre dans la jeune bouche qui tente de la ranimer, sa langue cherche la sienne, l’enroule avec délectation.

Le bouche-à-bouche s’interrompt aussitôt, et Sonia ouvre les yeux. Horrifiée, elle se relève brusquement, aperçoit, incrédule, la femme debout à ses côtés. Une femme pompier. Son rêve s’écroule, le mythe est tué dans l’instant. La jeune femme l’observe avec stupeur, semble sur le point de lui adresser la parole.

Sonia bredouille des remerciements confus et s’enfuit en courant. Depuis quand y a-t-il tant de femmes chez les pompiers ! Est-ce qu’elles sont capables de relever les vieilles dames qui tombent ? De soulever des corps endormis, de casser un mur, de porter les grosses lances ? Cette pompière-là a l’air particulièrement fluette. Une si petite bouche, avec des dents fines et aiguës qui lui ont égratigné la langue, une petite langue, qui n’a pas fui sous la sienne, qui s’est immobilisée un instant, surprise, mais pas dégoûtée, avant de se retirer.

Sonia court au hasard, le plus loin possible, cacher sa honte et sa déception, avant de ralentir le pas. Elle qui aime tant la douceur pense avec nostalgie à cette jolie bouche toute de velours. Elle s’en veut de s’être sauvée si vite. Les hommes se montrent souvent si brutaux, ils ne pensent qu’à enfourner leur queue. L’image du sexe inconnu la bourrant avec énergie s’infiltre dans ses pensées, et la jeune fille se tortille de désir avant de secouer la tête. Elle veut l’oublier et se concentrer à nouveau sur la jolie femme pompier. Sa rencontre avec cette jeune pompière a un goût d’inachevé. Elle va y retourner, elle le regretterait trop sinon. Telle une automate, Sonia fait demi-tour et retourne vers la tente des premiers secours.

Devant l’entrée, une jeune femme mince et musclée, en uniforme, guette dans l’obscurité…

FEDERICO
Michèle Larue

La première fois que je sonnai à sa porte, Federico m’ouvrit nu. Son corps hâlé semblait très à l’aise dans son habit de peau. Il avait de longs muscles de danseur, des boucles blondes et mobiles. Ses yeux mordorés, rieurs, cherchaient à séduire, même s’ils exprimaient en permanence une distance énigmatique qui m’intriguait.

— J’adore faire des choses avec mes mains. Veux-tu que je te masse, Wendy ?

— Eh bien… euh… pourquoi pas ?

Riche d’une demi-douzaine d’amants intermittents qui découvraient mon corps morcelé de sous-vêtements sous une lumière tamisée, j’étais une de ces grandes timides soucieuses d’afficher leur liberté sexuelle. À la suite d’un échange de SMS, j’avais accepté un rendez-vous chez Federico sans me faire prier. Qu’il sculpte des corps, pose nu à l’École des beaux-arts m’excitait. Il me l’avait confié d’un rameur à l’autre, à moi, la prude couverte jusqu’au cou dans la salle de sport où nous nous côtoyons. Il voulait découvrir ce que cachait ma combinaison intégrale… Mes longs cheveux de Nordique le fascinaient. Peut-être était-il à court de modèles… telles étaient mes réflexions tandis que je me déshabillais cachée dans un décrochement de son atelier, passablement troublée à l’idée qu’il allait me voir nue et promener ses mains sur ma peau.

Drapée dans un kimono préparé pour moi, je le suivis à travers son atelier. Je grimpai derrière lui sur un lit qui meublait la totalité d’une alcôve. Je dus me défaire du kimono, m’allonger sur le dos en pleine lumière. J’aurais voulu enfouir mon visage dans l’oreiller. Il s’assit en tailleur entre mes cuisses. Mon regard gêné évitait le sien de crainte que le rouge ne me monte aux joues. Je fixai obstinément son torse imberbe tandis qu’il me massait. Il me demanda de me retourner. La position me donnait l’illusion d’être à l’abri de son regard. Je lui offris mes fesses, sur lesquelles ses mains s’attardèrent.

À chacun de nos rendez-vous, je me déshabillais, tremblante, tout à l’anticipation frissonnante de ses mains sur ma peau. Federico massait si bien… Il me touchait comme il voulait, où il voulait. Dehors et dedans. Je le récompensais de mille frémissements. Livrée aux caprices de ses doigts sur ma peau, j’atteignais une sorte d’extase au paroxysme de mon abandon. Le temps s’arrêtait. Son toucher était unique, sensuel, inimitable. Une fois dans la rue, je me disais que j’avais « découvert » le dieu de la caresse.

Plasticien, Federico travaillait aussi l’argile et le plâtre. Ses tableaux en relief représentaient des corps de femmes, bouche ouverte, buste renversé. La femme était le matériau qui l’inspirait. Au sortir d’un massage, j’eus l’impression de me reconnaître, sous la verrière ensoleillée, dans un de ses portraits en relief en plâtre blanc, si réaliste qu’il aurait pu être fait à partir d’un moulage. On aurait dit mes cheveux, ma bouche.

— Elle me ressemble, non ? avais-je dit à Federico, en arrêt devant le tableau.

— Toutes mes sculptures de femmes se ressemblent, avait-il répondu sur un ton désinvolte.

Son air détaché m’avait interpellée le premier jour où je l’avais rencontré dans la salle de sport. Je m’étais demandé s’il travaillait comme coach puisqu’il connaissait tout le monde et échangeait quelques mots avec l’un ou l’autre, armé du même sourire distant. Notre relation se limitait à nos moments d’intimité dans l’alcôve après un bref échange de SMS quand nous ne nous croisions pas à la gym.

Il m’invita un jour à une soirée. J’allais enfin connaître les amis des Beaux-Arts dont il m’avait parlé : ils organisaient ensemble la fête à l’atelier. Un après-midi, au sortir d’un massage érotique dans l’alcôve, j’avais croisé son meilleur ami, Renato, comme lui d’origine italienne, un dandy fin et racé. Renato avait une sœur, Eva, dont Federico m’avait parlé comme d’une bombe sexuelle. Elle aussi posait nue devant les élèves du cours de dessin anatomique.

— Eva fera une performance à la soirée. Elle a une paire de seins incroyable.

— Un strip-tease, j’imagine ?

— Je ne peux rien te dire : c’est une surprise.

J’arrivai à vingt-deux heures, vêtue d’une jupe, comme Federico me l’avait demandé. Les trois premiers rangs de chaises et de canapés défoncés que des voisins avaient prêtés pour l’occasion étaient exclusivement occupés par des femmes. Toutes étaient plutôt jolies. Toutes portaient une robe ou une jupe. Federico les avait sûrement massées et nous avait donné à toutes la même consigne : le port de la jupe. Je reconnus une douzaine de filles qui fréquentaient la salle de sport. J’eus un pincement au cœur en me disant que Federico les avait certainement toutes massées dans l’alcôve. Une quarantaine de personnes étaient assises devant un décor vide, un fauteuil, un guéridon et un téléphone vintage lorsque Eva arriva, un sac en vinyle jaune au bras.

Grande et brune, les hanches voluptueuses, elle portait des mules à talon verni rouge et une chemise blanche dont elle avait retroussé les manches. Visible au travers du tissu, son soutien-gorge explosait sous le volume de ses seins. Federico n’avait pas exagéré. Elle était sulfureuse. Aguichante comme une pin-up des sixties. Elle s’assit près du téléphone et le fixa d’un œil langoureux, passant une main nonchalante dans sa chevelure noire. Sa performance était un monologue, un one-woman-show. Tordant sa bouche carminée dont le rouge débordait, Eva parlait d’un homme marié dont elle attendait l’appel imminent, déballant une histoire de rendez-vous écourtés et d’attentes interminables, comme cela arrive à la plupart des maîtresses des hommes mariés. Elle psalmodiait son désir pour lui, se disant prête à l’épouser le jour où il divorcerait par amour pour elle ; ses illusions d’amoureuse me rappelaient La Voix humaine de Cocteau. Nous étions au début des vacances estivales. L’amant d’Eva les passait en famille à Dinard. Eva utilisait des sextoys en attendant son retour. Joignant le geste à la parole, elle sortit de son sac jaune un vibrateur d’un blanc nacré, le caressa en le regardant avec lubricité, tout en brossant un portrait cynique des autres hommes, des coureurs faciles à duper, qui promettaient la lune et ne tenaient pas parole. L’assistance était suspendue à ses lèvres pulpeuses, dans l’attente d’une démonstration du sextoy dont elle se caressait les seins à travers son corsage. Allait-elle lentement retrousser la jupe à fleurs qui plissait autour de ses jambes nues, enfourner le sextoy entre ses cuisses ? Eva poussait de longs soupirs. Passait sa langue sur ses lèvres, pendant les silences dont elle ponctuait ses phrases. D’elle, rien ne semblait impossible.

Soudain, des cris de femmes retentirent au premier rang. Deux invitées se mirent à gesticuler. Leur amie se trouvait mal. La chaleur sans doute. Autant de personnes confinées dans un atelier en plein mois de juillet. Federico s’approcha de la fille qui avait glissé sur le sol. Il appliqua un mouchoir humide sur son front, lui fit un bouche-à-bouche. Comme elle ne reprenait pas conscience, il demanda à Renato d’appeler les pompiers. Les lumières s’éteignirent au moment où Federico, penché sur elle, donnait des petites tapes sur les joues de la fille. Renato demanda à l’assistance de garder son calme. C’était une simple panne d’électricité. Équipé d’une lampe frontale, il disparut dans l’entrée à la recherche du placard à fusibles.

La malade était allongée sur le béton, dans la lumière d’une autre lampe qui ornait maintenant le front de Federico. On voyait le visage pâle de la fille dans un halo rond et bleuté, ses membres gracieusement disposés, comme disloqués, de part et d’autre d’une minijupe qui avait glissé, et qui découvrait le haut de ses cuisses.

Casqués et noirs comme des ombres en hiver, les pompiers firent irruption quelques minutes plus tard sur les talons de Renato, dans un grand bruit de bottes. Ils se penchèrent sur la malade. L’un d’eux entreprit un bouche-à-bouche, à genoux près d’elle dans le halo de lumière bleue. La fille ouvrit les yeux, s’accrocha à la veste de cuir du pompier, déboutonna son ceinturon. Le pompier l’aida en descendant lui-même son pantalon à mi-cuisses. Son sexe en érection était bien visible, au centre du faisceau lumineux. La fille ouvrit grand la bouche, et goba la queue durcie du pompier. La fellation durait, sous nos regards éberlués. Des commentaires fusaient. « Ils n’ont pas froid aux yeux, ces pompiers », disait une femme à un garçon débraillé qui s’était rapproché d’elle, une main sur son genou. « Ils me réveillent parfois la nuit : j’habite tout près de la caserne, vous comprenez, alors en cas d’alerte… » Le garçon lui ferma la bouche d’un baiser.

La lumière abandonna la malade et se déplaça en ligne droite jusqu’à Eva, assise près de son téléphone vintage. La jupe entortillée autour de la taille, elle suçait la verge qu’un pompier déculotté tenait entre ses doigts, au-dessus du bras du fauteuil. Un autre sapeur, debout derrière Eva, la branlait vigoureusement à l’aide du sextoy. Tenant dans l’autre main sa queue luisante érigée en offrande, il tirait, avec ostentation et en pleine lumière, la peau de sa verge vers le bas. Deux femmes arrivèrent à ses pieds en rampant. Elles se disputèrent sa verge, la léchant à deux à l’intérieur du cercle lumineux. Des pompiers copulaient avec les filles des premiers rangs qui s’en donnaient à cœur joie, jupe relevée, l’une allongée sur le sol, l’autre assise sur le ventre d’un sapeur, balayés de temps à autre par la lumière crue qui tournait sur les premiers rangs comme le faisceau d’un mirador. L’un d’eux me renversa la tête et m’embrassa à pleine bouche. Accroupie à côté de moi, une femme s’occupait de le pomper dans un grand bruit de succion. Il lâcha ma bouche et se retira de celle de la femme pour jouir sur le sol. Les pompiers quittèrent l’atelier comme ils étaient venus, dans un grand bruit de bottes.

La lumière n’était toujours pas revenue quand le one-woman-show d’Eva reprit mollement. Son fauteuil baignait dans la lumière d’un spot industriel dont la batterie ronflait. Il régnait dans la pièce un silence vide, entrecoupé de gémissements et de soupirs. On entendait des froissements d’étoffes qu’on rajuste.

La perversion de Renato ne s’arrêta pas là. Quelques minutes s’écoulèrent, puis une bande de quadrupèdes pénétrèrent subrepticement dans l’atelier. Je sentis des poils rêches contre ma jambe. Des moutons et des chèvres. Ils passaient entre les cuisses des invitées en bêlant dans l’obscurité. Effrayée par ce qui pourrait s’ensuivre, je m’esquivai sans demander mon reste. Federico ne voulut rien me raconter de ce qui s’était passé après mon départ lorsque je revins, un après-midi, jouir de ses mains dans l’alcôve.

LE BRIQUET
Frida Ebneter

Le mois de juillet finissait.

Je le passais dans la petite ville de G., en Forêt-Noire, en qualité d’assistante de la directrice de l’école Vorbeck. Dans cet établissement renommé, des jeunes gens et jeunes filles originaires de toutes régions venaient, pendant l’année scolaire, étudier les langues – en particulier le français – et le secrétariat, en vue de préparer leur diplôme ; l’été, l’école ouvrait ses portes aux étrangers qui voulaient apprendre l’allemand, et aussi à des lycéens allemands qui pouvaient s’inscrire à la semaine. Madame Vorbeck, qui était une femme imposante, souhaitait favoriser les échanges culturels et linguistiques entre les différentes nationalités. Les cours avaient lieu le matin ; des excursions en car étaient programmées chaque après-midi.

J’étais chargée d’enseigner le français, mais également la grammaire allemande aux étrangers, et à la fin du cours s’empilaient sur mon bureau les dictées et exercices d’application à corriger ; je les emportais dans la chambre que je louais au troisième et dernier étage d’une maison. J’avais à faire, entre autres, à un groupe de jeunes Turcs, appliqués, mais avec lesquels il m’était difficile de communiquer faute pour moi de parler leur langue, et pour eux de maîtriser suffisamment l’allemand.

Je m’arrangeais pour échapper aux excursions, sauf bien sûr quand j’étais chargée par madame Vorbeck d’accompagner le groupe.

G. était une petite cité médiévale. Le cœur de la ville était composé de maisons basses, de rues étroites, de ruelles où les pluies torrentielles, quand elles survenaient, s’engouffraient en dévalant les pentes pavées.

Plus les jours passaient, plus je trouvais le temps long, mais je me consolais en songeant que j’allais toucher un mois de salaire, et je me réjouissais à l’avance de partir, le mois suivant, pour Cologne, invitée par un vieux professeur d’université que j’admirais, et qui devait me guider dans mes recherches préliminaires à la thèse que je préparais.

La vie s’écoulait, monotone, les habitants – des ruraux pour la plupart, et des commerçants – vaquaient paisiblement à leurs occupations.

Un samedi, cependant, je fus réveillée par un branle-bas, et un bruit strident de sirènes. Je me redressai dans mon lit, et dirigeant mes regards vers la fenêtre que je laisse ouverte la nuit, je vis apparaître une tête d’homme casquée qui me fixait. Vite je rabattis la couette sur moi car j’étais nue. La surprise et la honte m’avaient mis le feu aux joues.

L’homme avait eu le temps de voir mes seins et mon ventre ; ses traits s’étaient figés, son regard, à présent que je m’étais couverte, avait capté le mien. Et moi, incapable de proférer une parole, je crispais mes mains sur la couette que j’avais relevée jusqu’au menton.

— Comme tu es belle, dit-il en allemand. Est-ce que je rêve ?

Il enjamba le rebord de fenêtre.

— N’aie pas peur ! Il n’y a pas d’incendie, c’est une simulation. Un exercice d’entraînement. Acceptes-tu de participer ?

Ses grands yeux bleus suppliaient. J’étais médusée. Comme si elle appartenait à quelqu’un d’autre, ma tête fit un signe d’assentiment. L’homme sauta sur le plancher, s’approcha de mon lit.

— Toi, tu ne fais rien, tu te laisses faire, OK ?

Il m’expliqua alors le scénario : dans le garage de la maison, le feu a pris au moteur d’un tracteur, et il se propage.

— Tu es cernée par les flammes, la fumée envahit la pièce, tu as perdu connaissance, je vais te porter et te descendre par l’échelle.

Il retourna à la fenêtre ; à l’aide de son portable, il communiqua avec celui que je supposais être le chef, et reçut en retour les consignes.

Il revint vers moi, mit son masque, desserra mes doigts afin de libérer la couette, que d’un geste large il envoya au pied du lit.

— Tu ne peux pas garder ça, je vais t’envelopper dans un drap ignifugé.

Penché sur moi, il contemplait ma nudité, me caressait les cheveux. Défaits, ils couvraient mes épaules…

— Schön, murmurait-il, Du bist schön ! Mais ce n’est pas l’heure, toi et moi, on travaille !

Il déroula le drap qu’il avait sorti de son sac à dos, l’enroula autour de moi, encapuchonna mes cheveux et me protégea le visage. Tout se fit en quelques secondes. Puis la descente commença.

Je me prenais au jeu.

Un événement me revint en mémoire, qui m’emplit de gaieté :

Sortant du lycée Janson-de-Sailly, je vis un jour, rue de la Pompe un attroupement sur le trottoir : les gens avaient les yeux levés vers le sommet d’un arbre où un jeune chat, perché sur une haute branche, miaulait désespérément. Un pompier, le pied posé sur le dernier échelon de son échelle, tentait en vain d’attirer l’animal, qui avait su grimper mais était incapable de redescendre. L’homme réussit enfin, en se hissant plus haut dans l’arbre à le saisir dans sa paume, et pour lui donner une leçon autant que pour réjouir la foule qui applaudissait en bas, il le prit par la peau du cou et le dressa en l’air, comme un trophée, de toute la longueur de son bras. La maîtresse du chat, une vieille dame dont la fenêtre par où s’était échappé l’imprudent s’ouvrait juste au niveau de l’arbre en question, put enfin le récupérer, mort de peur.

Parvenu en bas, le jeune pompier qui m’avait prise en charge dégagea mon visage et me déposa sur un brancard.

— Ça va ? me souffla-t-il en pressant ma main.

Je lui rendis sa pression de main, le brancard fut hissé dans l’ambulance qui attendait, et aussitôt deux autres pompiers se mirent à me donner « les premiers soins ».

On me fit passer un survêtement, et j’eus droit de contempler le spectacle qui se déroulait autour de moi, sur la place où se dressait le beffroi – véhicules d’un rouge rutilant, échelles déployées, lances à incendie dirigées vers les façades – au milieu de l’effervescence causée par l’événement. Car pour la population de la petite ville, si tranquille d’ordinaire, c’était un spectacle à ne pas manquer, et les pompiers, à la fin de l’exercice, furent fêtés comme des équilibristes au cirque après un numéro.

Deux jours plus tard, je venais de rentrer chez moi après les cours quand la sonnette retentit. Mes genoux fléchissaient tandis que je me dirigeais vers la porte d’entrée : je ne connaissais personne ici, qui donc pouvait venir sinon lui… sinon Hans ?

Sur le seuil, je vis apparaître sa longue silhouette. Il me pressa contre sa poitrine.

— Je sens battre ton cœur… As-tu pensé à moi depuis avant-hier ?

Mes lèvres ont cherché les siennes. Nos bouches se sont soudées dans un baiser, nos langues se frottaient, s’enroulaient, nos salives se mêlaient. Puis je me dégageai.

— En doutes-tu ?

J’ai ajouté :

— Alors quand tu vas chez les gens, tu sais aussi passer par la porte ?

— Par la porte, par la fenêtre, par le toit, par les conduits, par tous les orifices… Mais je ne vais pas « chez les gens » comme tu dis, je viens chez toi, et cette fois, je ne suis pas en service !

Il m’enlaça, m’entraîna vers le lit, lui en marche avant, moi à reculons.

— J’ai envie de prendre mon temps pour te regarder, te toucher. Et j’ai envie de tes caresses sur ma peau…

J’étais saisie d’un grand trouble. Pourquoi aurais-je résisté puisque nous avions le même désir l’un de l’autre ? On a ôté nos T-shirts, nos jeans, et Hans s’est allongé contre moi. Je caressais son torse couvert de poils clairs, il effleurait ma toison châtaine. Hans était blond, mais sa peau était bien plus bronzée que la mienne, sans doute parce qu’il vivait à la campagne, au grand air.

À un moment, il poussa son doigt à l’entrée de mon sexe, le ressortit, le lécha.

— Je suis content, dit-il en français. Tu mouilles !

— Tu connais le français ?

— Un peu. Surtout les mots importants !

Hans écarta mes cuisses, puis se mit à genoux dans l’angle qu’elles formaient. Il fourra son nez dans mes poils, lécha mes grandes lèvres, les ouvrit, défripa mes petites lèvres, fit pénétrer sa langue dans mon orifice vaginal.

Il m’aspira longuement. Je me concentrais tout entière sur la sensation délicieuse qu’il me procurait. Une faiblesse m’avait saisie dans tout le corps.

Il fit rouler mon bouton sous son doigt, le pinça méchamment, me procurant un orgasme monstrueux. Il continua de me fouiller, de titiller mon clitoris, et me fit jouir plusieurs fois de suite.

Sa bouche, ensuite, glissa sur ma peau en remontant vers mes seins.

— Tu as une bonne odeur, fit-il. Et un bon goût.

Il aspirait mes bouts, les étirait, les faisait gonfler en les suçant, en les mordillant.

À un moment, il me fit mal car il avait mordu trop fort mon téton. J’ai poussé un cri ; se penchant sur mon visage, il m’a demandé pardon. J’ai cru, en le fixant, tomber dans un lac bleu, d’une profondeur insondable tant ses yeux me fascinaient.

— Venge-toi sur moi ! fit-il en se laissant partir en arrière et m’attirant à lui. Fais-moi tout ce que tu veux.

Alors, à mon tour, j’ai contemplé son corps musclé. J’ai caressé son torse et fait descendre ma main vers le ventre, vers le pubis chevelu. Ma main tremblait quand j’ai pris son sexe, que je l’ai serré, palpitant, entre mes doigts.

J’ai effleuré la peau qui le recouvrait : du velours sous mon doigt, alors que le membre était dur comme du bois. Dessous, les couilles étaient velues, avec des boules dures comme des noyaux. J’ai frotté ma joue contre sa queue et j’ai pris le gland dans ma bouche.

— Mords, fais-moi mal, petite louve ! l’ai-je entendu murmurer.

J’ai pris son bourgeon entre mes dents, et j’ai appuyé juste ce qu’il fallait pour lui faire craindre le pire. Il a eu un spasme. Puis je l’ai sucé, je l’ai léché, et peu à peu, j’ai englouti le membre en pleine érection. J’ai eu un haut-le-cœur quand il a touché ma luette.

Prenant ma tête entre ses mains, il m’a repoussée violemment, m’a couchée sur le dos, s’est placé au-dessus de moi, la queue pointée vers ma bouche.

— Est-ce que je peux… jouir là ? Si tu ne veux pas, je me retirerai à temps.

— Tu peux…

Il m’est arrivé une fois de recevoir le sperme de mon partenaire dans la gorge, et je dois dire que ça ne m’avait pas plu. Mais là, j’étais subjuguée, et je crois que j’aurais tout accepté de Hans.

J’ai repris sa queue gonflée dans ma bouche, Hans lui a fait faire plusieurs va-et-vient, qu’il accompagnait de grognements, puis il a eu une secousse de tout le corps, et il a éjaculé dans un cri de jouissance.

J’ai avalé sa semence ; quand il s’est retiré, il a pris un Kleenex sur la table de nuit, m’a essuyé les lèvres et le pourtour de la bouche, puis m’a embrassée tendrement.

Pendant que je faisais du café, il examinait des gravures de la ville médiévale, que m’avait données madame Vorbeck : C’était une de ses anciennes élèves qui les avait dessinées. Elles représentaient des maisons à colombages, un petit pont, la vieille église basse qui ressemblait à une grange – ou depuis longtemps plus aucun culte n’était célébré – et où j’étais entrée un jour.

— Prenez-les puisqu’elles vous plaisent, m’avait-elle dit. J’en ai d’autres.

Hans, désignant l’une d’elles, me dit négligemment :

— On peut en faire un parchemin.

— Comment ça ?

Il sortit un briquet de sa poche.

— Tu vas voir, c’est facile.

Il passa sur la surface du document la flamme du briquet, et peu à peu le dessin, troué par endroits, bruni, racorni, déformé avec un savoir-faire consommé, ressembla à un authentique parchemin. Je trouvai le résultat très réussi, et je le lui dis.

J’ai poussé une exclamation.

— Attention… la flamme n’est pas éteinte, elle lèche le bord de la table, tu vas mettre le feu !

Il se mit à rire, referma son briquet. Je lui ai demandé s’il fumait. Il secoua la tête négativement.

— Plus maintenant. J’ai arrêté. Mais j’ai toujours un briquet sur moi. L’habitude. Je m’en sers quand je passe la journée en forêt, pour réchauffer ma gamelle sur le butane.

Ce soir-là, nous avons dîné dans une brasserie. Hans a commandé du vin du Rhin, que nous avons savouré après avoir levé nos verres en croisant nos bras.

— C’est en France que j’ai vu des amoureux faire comme ça, me dit-il, en manipulant le briquet, qui était d’un rouge brillant.

Il m’a appris qu’il travaillait dans un chantier d’exploitation du bois, à la lisière de la forêt ; à mon tour, je lui ai dit ce que j’étais venue faire à G.

Dans la rue, Hans me tenait par le bras. Un peu ivre, j’avais l’impression de ne plus toucher terre.

— Tu as des cours, demain ?

— À dix heures seulement. Après, je pars en car avec le groupe. On visite la fabrique de porcelaine de Triberg.

— Je peux dormir avec toi ? Je préparerai le Frühstück, d’accord ?

J’ai poussé un soupir d’aise : j’espérais qu’il resterait.

Il m’a à peine laissé le temps de poser mon sac et de me rafraîchir au lavabo. Pendant que je me lavais les dents, il se pressait contre ma croupe et me caressait les seins sous le T-shirt.

— Laisse-moi te déshabiller !

Au lit, il me plaça sur le dos et s’allongea sur moi en position de 69. Je me mis à lécher son sexe, du gland jusqu’à la racine, tandis qu’il jouait de la langue dans mon orifice vaginal.

— J’aime le goût de ta mouille, proféra-t-il en relevant la tête puis en baisant à nouveau ma chatte. Voracement.

Quand il sentit qu’il ne pouvait plus se retenir, Hans retira son membre de ma bouche, et changeant de position, l’enfonça dans mon vagin, qui émit un bruit liquide.

Nos soubresauts faisaient grincer le sommier sous nous, nos corps étaient en nage. L’orgasme me submergea, et Hans jouit aussitôt après.

J’ai réglé mon radio-réveil, l’ai reposé sur la table de nuit, puis on s’est endormis, le torse et le ventre de Hans collés à mon dos et à mes fesses.

Au matin, j’ai été réveillée par une bonne odeur de café ; Hans avait disposé les tasses, le pain, le beurre sur la table. Il avait enfoncé le bouton déclencheur pour empêcher le réveil de se mettre en marche, il sifflotait entre ses dents.

— J’ai envie de peigner tes cheveux, fit-il, quand j’eus pris ma douche et me fus installée devant la glace accrochée au mur. Tu veux bien ?

En sentant ses longs doigts démêler mes cheveux, je fermai les yeux, parcourue d’un frisson agréable. Il ne se servait pas du peigne, mais de ses seules phalanges ; il fouillait ma crinière, la humait, tirait sur les pointes comme il avait fait, la veille avec les poils de ma toison.

— Ma sœur aussi, autrefois, portait les cheveux longs, disait-il. L’été, nous passions les grandes vacances chez ma grand-mère, au bord de la mer du Nord. Après avoir lavé et séché les cheveux de ma sœur, elle en brûlait les pointes avec des allumettes pour les fortifier.

Je lui dis que je connaissais ce mode de soin pour l’avoir vu pratiquer par une femme qui tenait un salon « à l’ancienne » dans le sixième arrondissement.

Hans, qui avait douze ans, regardait faire sa grand-mère, fasciné. Ses narines se délectaient de l’odeur de brûlé qui se dégageait après chaque passage de l’allumette enflammée sur l’extrémité des mèches blondes de la gamine.

— Ta sœur n’avait pas peur ? ai-je demandé.

— Non. Ma grand-mère était très habile.

Je le vis dans le miroir sortir son briquet de sa poche, le triturer nerveusement. Deux fois, il fit jaillir la flamme.

— On essaie sur tes cheveux ?

Il me suppliait du regard. Je me suis levée.

— Non Hans… C’est trop dangereux. Et puis, le temps passe, je dois partir.

Il n’insista pas. Il n’insistait jamais.

Je ne revis Hans que le samedi suivant. Un matin, comme j’écoutais distraitement les nouvelles locales tout en buvant mon café, j’ai dressé l’oreille et augmenté le son : un début d’incendie était signalé en forêt. Les pompiers étaient sur place, les hélicoptères survolaient la région. Est-ce que Hans était de service ?

Je l’interrogeai quand, le lendemain, il vint me chercher pour m’emmener en balade. Il habitait à une vingtaine de kilomètres de là, et était venu en moto.

— Non, répondit-il, j’étais trop loin de la zone menacée, d’autres pompiers ont été convoqués.

J’ai voulu savoir s’il s’agissait d’une imprudence, quelqu’un qui aurait fumé en forêt et jeté son mégot, par exemple. Il haussa les épaules.

— C’est probable. Il fait très chaud, et la Forêt-Noire attire beaucoup de monde. Il y a toujours des gens inconscients.

Il me conseilla de prendre un imperméable. Dans les Vosges, le temps pouvait changer très vite.

Nous avons garé la moto au bord d’un sentier, et pénétré à pied dans le sous-bois. Quand la chaleur est intense, en été, après avoir gravi les pentes ensoleillées, c’est bon de s’enfoncer à l’ombre, sous les arbres, où il fait frais ; mais le ciel s’était assombri et la touffeur devenait insupportable. Le temps virait à l’orage.

On s’est hâtés de redescendre et de retrouver la moto ; la pluie s’est mise à tomber de plus en plus dru. Nos K-Way nous protégeaient en partie, mais nous étions en short, et avions les cuisses et les pieds trempés dans nos tennis.

— La troisième bouche de ton corps sublime, je ne l’ai pas encore explorée, me dit Hans tandis que nous étions tous les deux sous la douche, recouverts de mousse. L’œil de derrière !

Il caressait mes fesses, effleurait mon anus. La chaleur m’envahissait. J’étais muette, figée, sachant ce qui allait suivre, craintive mais implicitement prête à l’accepter.

Il me porta sur le lit, me posa en levrette, écarta mes cuisses entre lesquelles il passa la tête.

— C’est comme ça que j’aime regarder une femme. Que je la vois le mieux. La fente – que tu as très oblongue, les lèvres, charnues, la raie culière, la toison – la tienne a des poils soyeux comme tes cheveux – et – il le dit en français – le trou du cul !

Il cracha sur son index, l’introduisit ensuite dans mon anus et le fit tourner comme une vrille. Mon ventre était traversé de frissons.

Hans tendit le bras vers la table de nuit, ouvrit le tiroir, en sortit mon tube de crème Nivéa ; il en pressa une noisette au bout de son doigt, qu’il m’enfonça dans le derrière en massant les parois.

— C’est agréable ?

— Oui…

Il ressortit son doigt, pointa son gland au centre de mon orifice et me pénétra en douceur.

— Ça va ?

Il m’avait posé semblable question, avec la même sollicitude et la même économie de mots quand il m’avait déposée sur le brancard, lors de l’exercice d’entraînement.

— Oui, dis-je encore.

Le conduit se resserrait ; Hans s’immobilisa. Il me caressait les épaules, le cou, les cheveux. J’avais la chair de poule. Puis il me mordit la nuque en s’enfonçant d’une seule poussée jusqu’au tréfonds de moi. J’ai hurlé, il m’a dit des mots tendres à l’oreille, je me suis calmée, et Hans a commencé à se mouvoir lentement en moi, puis à un rythme accéléré.

La douleur était passée, le plaisir m’envahissait, l’orgasme me submergea tandis que de puissants jets de sperme inondaient mon rectum, et le soulageaient.

Dehors, l’orage avait cessé. Les rayons du soleil filtraient par la fenêtre, formant sur le plancher des taches de lumière.

Je n’ai plus revu Hans ni reçu de ses nouvelles. Ce n’était pas la première fois que j’éprouvais les affres d’une séparation. J’ai vingt-trois ans, j’ai eu plusieurs copains. Chaque relation, qu’elle soit brève ou s’inscrive dans une certaine durée, s’est soldée par une séparation sans qu’il y ait jamais eu de brouille ni de drame. Un sentier prometteur qui finit par se perdre dans un terrain vague. Ai-je aimé Hans ? Il m’attirait. Dès son apparition, dans ma chambre, il a exercé sur moi un ascendant auquel je n’ai pas cherché à résister, mais sans jamais me contraindre. Au contraire, c’est toujours timidement qu’il formulait sa demande, comme une faveur que son regard me suppliait d’accorder ; et ce qu’il attendait de moi, c’est que je joue avec lui aux allumettes, que je joue avec le feu.

Que sais-je de Hans ? Presque rien. Il se montrait ouvert, très direct, mais ne se livrait pas ; ou alors incidemment, par bribes. En manipulant son briquet. C’était le seul signe apparent d’une nervosité tout intérieure.

Je n’avais plus que vingt-quatre heures à passer à G. J’espérais, sans y croire, que Hans se manifesterait d’une façon ou d’une autre : il avait noté mon numéro de téléphone mobile, et il savait que je partais. Au fond de moi, je savais que c’était fini. J’étais triste, malheureuse, mais ce dont je souffrais c’était, comme toujours, de la séparation elle-même, qui, chaque fois, est une petite mort.

Le lendemain, 31 juillet, j’ai pris la route de Cologne.

Plusieurs semaines plus tard, aux informations télévisées j’appris qu’une série d’incendies criminels s’étaient déclarés en région rhénane, et que le responsable, un pompier-pyromane du nom de Hans S., avait été arrêté.

LA QUILLE
Axelle F.

07.30

Quand le lieutenant Jean-Claude Jouanest est arrivé à la caserne ce matin-là, il faisait un temps splendide.

Dans le hangar, le camion l’attendait, rouge, imperturbable, briqué comme un sou neuf. C’est un des plaisirs du métier qu’il préfère : trouver à son arrivée un beau camion rutilant, prêt, au garde-à-vous, les roues encore dégoulinantes de mousse.

Du travail impeccable. Trente ans que ça durait. Comme cela qu’il avait formé ses gars, Jean-Claude, fallait que le travail soit au carré. Alors, il savait récompenser.

Mais aujourd’hui, pour Jean-Claude, c’était la quille, la der des der. J.-C. avait atteint l’âge limite. À son tour de tirer sa révérence. Sur le mur, la pin-up du mois, une brune à opulente poitrine lui souriait pattes écartées sur ses hauts talons, le doigt sur le mistigri qui semblait dire « chuuuttt », ce sera pour plus tard, la nostalgie, mon beau, ce qu’il y a dans ton pantalon a encore de quoi me faire rêver, Monsieur le pompier.

C’est ragaillardi par cette stimulante vision matinale qu’il entre dans la salle de garde où l’équipe du matin est en train de s’activer tranquillement. Une mécanique bien huilée. Odeur du café et effluves d’after-shave mélangés. Pantalons sans un pli. La braguette au carré. Impeccables.

Trente ans qu’il gérait la caserne, Jean-Claude. Quatre cents sorties par an. Que des volontaires, mais la crème de la crème des hommes. Un potentiel énorme, des gars hypermotivés. Toujours sur le qui-vive, professionnels jusqu’au bout des bottes. Sauver ou périr, ça passait avant tout le reste, même avant la vie de famille.

— Bonjour lieutenant, au rapport cette nuit : une femme en état d’ébriété coincée dans un ascenseur des tours Poitiers et une crise d’épilepsie.

— Eh bien, pour une fois les gars de la nuit ne seront pas tombés dans le poker, de toute façon, je leur ai pas trouvé de fille. Les grandes casernes nous volent la vedette, ils ont plus de fric à mettre sur le tapis.

Œillade et sourire complice des deux Érics.

— Mais que voulez-vous, comme disait Bob Dylan « The Times They Are a-Changin’ ». Avant, les filles venaient pour la rigolade et se faire tirer joyeusement… maintenant, y a que le fric qui les intéresse.

Le lieutenant Jouanest ne peut réprimander un long soupir.

— Une brioche, lieutenant… c’est la dernière, on vous l’a gardée.

— Merci Damien. Aujourd’hui, tu tiens le taureau.

Le lieutenant avait nommé le taureau le pilotage du camion. Celui qui le tenait devait montrer une conduite irréprochable, une conduite maîtrisée. C’était l’image de la caserne qui était en jeu, et donc c’était d’une importance capitale. Il méprisait ces guignols qui fanfaronnaient en sortant le camion, le lançaient à toute berzingue en faisant hurler les sirènes et terrassaient tout sur leur passage. Tenir le taureau, c’était arriver sur une intervention en pleine possession de ses moyens, les tripes bien amarrées. Une équipe bénévole, certes, mais des gars qui savaient se la tenir droite en intervention. Après, ce qui se passait en garde, c’était autre chose. Déjà que les gars sont volontaires, alors, en plus, si on doit les mettre au bromure… Pour aller au feu, faut avoir des couilles, ce qui veut dire savoir s’en servir, et ce en toute circonstance. La base pour un homme, c’est quand même la baise, et en plus, s’il peut rendre heureuse sa partenaire… C’était comme ça qu’il voyait les choses, le lieutenant Jouanest, et c’est sûrement pas les gars qui s’en plaignaient.

Sur ces considérations, le lieutenant a avalé sa dernière gorgée de café et posé la tasse d’un geste déterminé avant de claironner :

— Allez, au jus !

13.00

Arrivée de la deuxième équipe. La matinée s’est passée sans incident majeur : vérification des engins, inventaire du matériel d’intervention et sport quotidien pour garder la forme.

14.00

On en était à débarrasser les gamelles quand elle avait appelé. Ça faisait un moment qu’on n’avait plus entendu parler d’elle. Une dingo du bonhomme en uniforme, que cette Capitan, une affamée de la braguette militaire, une incroyable avaleuse de pompiers. Elle avait commencé à appeler peu après le 11 septembre 2001. Ça avait été frontal.

— Je n’en peux plus, il faut que vous veniez, il faut que quelqu’un me sauve. Je suis en feu… je veux un homme, je veux un pompier, je veux une grosse lance dans ma fournaise, et dans mon cul aussi. Venez m’éteindre, venez m’éteindre, ou je me jette par la fenêtre.

Le gars était resté un peu con, et n’avait pas pu répondre autre chose que :

— Oui, bien sûr, Madame, je comprends votre émoi, mais je suis désolé, nous n’intervenons pas sur ce type de feu.

N’empêche, la bougresse, à force d’appels, un gars, puis deux, puis trois avaient fini par se dévouer. Car après tout, il était de leur devoir d’honorer les interventions, fussent-elles de tels traquenards. La Capitan appelait tard dans la nuit quand les mecs s’ennuyaient à la garde, des tenaces comme elle, y en avait peu. Les gars déguisaient les interventions, trafiquaient les registres, si aucun ne s’en vantait, tous avaient fini par se la taper. Paraît que dans le cul, elle adorait ça, une confidence que Dumez avait faite au lieutenant un soir où il l’avait invité prendre un verre au Balto. Paraît qu’elle demandait toujours qu’ils se finissent sur sa rose. La dame voulait sentir le foutre lui dégouliner de la mouillette. C’était la meilleure façon de l’éteindre, la Capitan. Dans le cul, puis éjac’ finale sur la mouillette.

Désormais, quand elle appelait, les gars se la tiraient à la courte paille. Le devoir avant tout. Sauver ou périr, c’était la devise, non ? Et la voilà qui rappelait en ce jour particulier, après des mois de silence radio comme si elle avait flairé de loin la grosse quille qui se préparait.

— Ma chatte Mystère est coincée en haut d’un arbre. Ma pépète peut plus redescendre. C’est terrible, comme elle miaule. Ça résonne dans toute la cour. Faut que vous fassiez quelque chose, qu’un de vos gars vienne la sauver avant qu’il pleuve, et qu’elle soit toute mouillée. J’ai peur qu’elle glisse et qu’elle se casse les pattes arrière.

C’est Éric D. qui avait répondu.

— Très bien, Madame de Capitan, nos hommes sont déjà tous occupés sur une intervention. Dès qu’on a quelqu’un, on vous l’envoie.

Ça la rendait folle, la Capitan, elle ne savait jamais quand le gars allait sonner à sa porte. Sa faim était dévorante et pathétique, mais elle jouissait comme une vraie femelle dans une apothéose d’insultes et de foutre.

Mais cette fois, on enverrait Bignon. C’est le lieutenant qu’avait décidé. Bignon était le seul, l’imperturbable bidasse. Jamais il n’avait cédé, et jamais il ne céderait aux méthodes dont le lieutenant usait pour maintenir le bien-être de ses hommes. Bignon sonnerait à la porte de la Capitan, passerait le pas de sa porte, envahirait l’entrée de sa présence d’armoire à glace allemande, et du haut de son mètre 95, la toiserait avec ses grands yeux bleus. Il constaterait avec elle la fausse déclaration, puis repartirait comme il était venu, la laissant en proie à une intense frustration teintée d’humiliation, ce qui exacerberait encore plus son désir.

15.00

Après le café, on a envoyé Lefèvre vérifier l’état des sanitaires et briquer les vestiaires, car ce soir, il y a des chances qu’ils servent. Le lieutenant la tête dans la paperasse, les gars restés complotent. Bouteilles au frigo et victuailles dans le saloir. On ajoute aussi les derniers titres à la playlist.

19.00

Arrivée de l’équipe de nuit : Dumez, Couillez, Leduc, Granjon, Neulasse et Kechout. L’artillerie lourde.

20.30

L’ambiance est surchauffée. Ce n’est pas une mais deux strip-teaseuses qui surgissent d’un gros, beau et faux gâteau à la crème. Les gars se sont fendus sur ce coup-là. Le lieutenant était content, la relève était assurée. Les filles ont des étoiles sur les seins, une chute de reins digne du Niagara et leurs minislips en strass leur font un cul d’enfer. La petite sauterie promet d’être juteuse.

Sur l’écran de télévision, Au feu les pompiers, le porno de 1984 avec Pauline Arnaud, dont certaines scènes avaient été tournées ici même passait en boucle en son coupé. La caserne avait empoché une sacrée somme d’argent pour ce plan, tout avait été redistribué en primes retraite. Certains gars de l’époque avaient même pu figurer dans certaines scènes. Le lieutenant se revoyait se glisser dans la chambrée de garde où l’on avait improvisé une loge, tandis que l’actrice se préparait sérieusement à sa prochaine sodomie. Elle n’avait pas pu refuser l’intrusion audacieuse du beau pompier qui se proposait de lui tenir la main dans l’ajustement de son outil de travail. La fille était effectivement très chaude, et jamais Jouanest n’aurait pu espérer tenir entre ses doigts un aussi voluptueux clito. Pensant aux joies de jadis, le lieutenant se rassura en constatant que trente ans après, ce soir, non plus, il n’en manquait pas, de volupté.

Les filles, après avoir fait leur petite danse, s’étaient couvertes de crème Chantilly, et déambulaient entre les gars pour se faire déguster le corps tout en profitant de la proximité pour tâter les braguettes et faire leur marché. Les mecs applaudissaient à grand renfort de hurlements les effusions crémeuses des jolies demoiselles. Puis l’atmosphère s’est calmée pour laisser place à l’honneur. Quand on a demandé au lieutenant un discours, il a répondu :

— Traiter les princesses comme des salopes et les salopes comme des princesses.

Rien de plus, rien de moins. Discours salué par une ola de verre et un tapage des pieds au sol de plus en plus rapide et de plus en plus bruyant. Puis Leduc a apporté un paquet. Quand le lieutenant a tiré du carton la très belle quille en Inox massif gravée spécialement pour l’occasion et lu l’inscription « Jean-Claude Jouanest caserne Leprieuré-Forest 10/10/1982 – 31/06/2013 », une vague d’émotion a parcouru l’assemblée, émotion ressentie jusqu’au bout des tétons des strip-teaseuses.

Et tout à coup tout le monde est devenu plus proche.

Lemaire a allumé la mèche créole, le Frankie Vincent qui mettrait tout le monde d’accord sur la suite des opérations.

21.15

C’est vêtue d’une robe rouge pétard qu’elle a débarqué. Depuis combien de temps était-elle là à observer ? La fête battait son plein, les muscles se bombaient, les ouvertures se faisaient, on allait passer à la chanson suivante quand on a entendu pleurer et miauler :

— Personne pour sauver Mystère… il pleut maintenant, ma pauvre petite chatte toute mouillée va glisser de l’arbre. Ma pauvre petite chatte va mourir… Mme de Capitan était là dans l’encadrement de la porte avec sa moue boudeuse et se frottait la tête contre l’embrasure en pleurnichant comme une petite fille qui n’avait pas eu son quatre-heures.

Alors tout le monde a regardé le lieutenant Jouanest. C’était sa quille après tout.

— Bignon, servez une coupette à Madame. Pas tous les jours qu’on fête son départ en retraite, non ?

Alors, Mme de Capitan a séché ses larmes et pris place à côté du lieutenant. Et l’on a remis la musique. Mais à côté des Creamy Pussies, la Capitan faisait tout à coup un peu moins la maline. Elle semblait tout à coup perdre toute sa fougue, zwitt envolée, défraîchie comme un vieux coquelicot de bord de route. La voir avec cet air tout triste et tout timide, ça a donné envie au lieutenant de s’asseoir à côté d’elle pour lui faire un brin de causette.

On va s’aimer a alors provoqué un regain de vitalité dans toute l’assemblée. Les filles chantaient faux et fort, et Mme de Capitan, dans sa robe rouge incendie, souriait au lieutenant avec des étoiles dans les yeux.

21.45

Un feu s’est déclaré dans les chambres de l’internat de Sainte-Marie des Ursulines. Kechout parie sur un pétard mal éteint. À contrecœur, l’équipe de nuit a dû quitter la fête. On s’est alors retrouvés en comité restreint. Opportunité qui avait l’air de bien plaire aux filles, cela dit.

— Alors, vous nous faites faire le tour du propriétaire ?

Les deux Érics ont répondu présent tout de suite sur ce coup-là.

— Wouuahh ! C’est la première fois que je vois une caserne en vrai.

La brunette aux tresses s’extasiait, son énième coupe de champagne à la main, découvrant le hangar comme si elle était au palais des Glaces. Impressionnant ! Et cette barre !

Puis d’une main, la fille a saisi la rampe, a enroulé sa jambe autour et commencé à balancer gentiment des hanches pour se chauffer, puis elle a refilé son verre à sa copine et essayé d’exécuter une démonstration de pole dance, mais la barre était trop glissante pour les mains trop petites et trop moites de la Creamy Pussy, qui a fini par jeter l’éponge dans un rire moitié gêné, moitié aviné. Chaque fois, les gars y avaient droit, à la démonstration de pole dance. Aucune fille, même aguerrie à la barre, n’avait réussi à la maîtriser cette épaisse et trop glissante rampe d’incendie. Pas pour rien qu’on l’astiquait tous les jours. Hors de question qu’une nana s’empare de cette rampe. Si les filles doivent aussi faire la loi à la caserne, alors tout est foutu ! La virilité, le fantasme et tout le reste.

Mais tout de même, les gars étaient bons joueurs et chaque fois, ils applaudissaient en se marrant intérieurement. Quant à la copine de l’amatrice de barre, elle avait l’air d’en pincer pour l’arrière du camion.

Pendant ce temps, dans le mess, le lieutenant Jouanest aurait bien voulu rester seul avec la Capitan.

— Mon petit Leroux, il est temps de prouver que vous en avez dans le pantalon. Allez donc me sauter ces deux salopes. Elles n’attendent que ça. Tout le monde sait que vous l’avez assez grosse pour deux. Et vous, Dumez, allez donc prêter main-forte à votre camarade. Une fille qui veut du pompier aime se la faire mettre en double voire en triple. C’est une loi inaltérable. Dans la tête de ces dames, le pompier, ça se consomme de préférence en multiple. Soyez dignes du mythe. Pour ma quille, je veux entendre sonner les sirènes.

Jouanest aimait les femmes. Il comprenait avec une rapidité déconcertante les spécimens et la stratégie à adopter. Cinquante-quatre ans, mais un instinct militaire intact. Quand les gars ont rompu sous les ordres, il s’est rapproché de la Capitan, l’a regardée au fond de ses yeux bruns et a plongé dans son beau décolleté rouge. En deux temps, trois mouvements, il avait attrapé le téton entre ses doigts, pinçait fort et jouait à tourner comme s’il cherchait à capter la bonne station radio sur la FM.

Déjà, elle gémissait et écartait grand les cuisses.

Il y avait plus qu’à la mettre sur la table et la renverser dessus pour lui « mamourrer » le minou. Instant fugace de bonheur interrompu par la sonnerie du téléphone.

Le lieutenant devait décrocher.

— Allô, les pompiers ? J’ai le feu au cul, tu viens me l’éteindre.

Explosion de rires d’adolescentes. Puis brusque raccrochage.

Le mythe du pompier avait encore de beaux jours devant lui. Mais pour le moment, Jouanest voulait prouver à la Capitan l’homme qu’il était réellement. Il voyait la féline se languir dans sa robe rouge, les pattes écartées sur la table et le ventre à l’air. Elle regardait amoureusement le beau mâle qui allait revenir vers elle et lui sortir le grand jeu, la grosse surprise qui allait la rendre heureuse, enfin. C’est vrai qu’entre les honneurs, les Creamy Pussies, la Capitan et les nymphettes, le lieutenant en tenait une bonne. Mais pas question de se précipiter.

— Papa va prendre ta température, ma chérie. Mais il sait déjà que t’es encore trop chaude pour ton âge.

— Oh, qu’elle est grande ! Oh qu’elle est belle !

— Elle te fait du bien, la queue de papa pompier, salope ?

— Oh oui ! J’en ai jamais vu une aussi grosse. Dis, tu me la mets au fond de la gorge ?

Pendant ce temps, dans le camion, Éric F. était en train de faire au petit Leroux une démonstration minute de Comment sangler une femme sur un brancard avant de la rendre heureuse. Leroux n’aurait qu’à déballer et s’amuser avec la fille.

— Mais d’abord, tu la renverses en travers du brancard. Tu te démerdes comme tu veux, mais faut pas qu’elle te la fasse à l’envers. Une bonne tape sur le cul, bien franche pour montrer qui est le patron, ça marche toujours.

Dumez joignait le geste à la parole et la Creamy Pussy se laissait faire.

— Puis tu lui flattes gentiment le popotin en alternant entre pincements, caresses et toujours les tapes bien franches, quand elle s’y attend le moins, c’est mieux. Tu comprends ?

La Creamy Pussy, ravie de servir de cobaye à la manœuvre, regardait en souriant le petit Leroux le cul bien à l’air. Surtout qu’elle l’avait déjà repéré, Leroux, tout à l’heure quand elle avait tâté sa braguette bien fournie.

— Tu peux aussi lui mettre avec la langue. Après, c’est selon où tu veux en venir. Si tu convoites le trou du cul, c’est quand même mieux de préparer un peu avant. Quand tu la sens bien ouverte, tu sors l’engin, et tu l’enfournes, sans te poser de question. Les femmes aiment les hommes qui font pas de détours, c’est la règle N° 1.

Devant, dans la cabine de pilotage, ça jouait des coudes. Entre les baisers enfiévrés de mots salaces d’Éric D. et la main efficace et patiente de Dumez qui lui frotti-frottait savamment la fente, la fille était aux anges et faisait joujou avec les deux mecs dont elle avait la meilleure partie dans chacune de ses mains. Les gars et elle n’avaient plus qu’à profiter du paysage.

Dans le foyer, le porno jouait la scène du sauvetage à domicile où comment l’on voit une lycéenne dans les vapes prise en sandwich par les deux pompiers. La couillue levrette avait de quoi inspirer le lieutenant. Ni une ni deux, la Capitan s’est retrouvée enfourchée face contre table. Le lieutenant goûtant à la joie particulière de posséder dans la réalité ce qui excite à l’écran.

Ah, ce qu’elle était bonne tout de même cette Capitan, chaude et mouillée comme tout, avec son petit trou du cul qui vous faisait de l’œil ! Le lieutenant chevauchait comme un sagouin, tenant d’une main le tissu de la robe et de l’autre caressant avec amour les cheveux de sa dame. Il voulait tout et son contraire. L’aimer et la ravager, la Capitan. La bougresse lui plaisait. Il se l’était jamais tapée, l’avait toujours laissée à ses gars, mais ce soir, Jouanest était sous le charme de cette Lolita sur le retour. Et comme elle gémissait, fallait l’entendre, une vraie diva. Y avait qu’à se laisser porter par ses modulations et on savait comment agir.

— S’il te plaît, papa pompier, j’en peux plus, mets-la-moi dans le cul.

Alors, Jean-Claude s’est exécuté. Il voulait garder le contrôle, mais tout de même, ça lui plaisait bien, cette idée. Et puis, sur l’écran, la petite avec sa jupette qui suçait le pompier avant de se la faire mettre en double, ça lui explosait bien la tête, à Jean-Claude. Tout doucement, il s’est introduit dans son œilleton, qui s’est ouvert comme une fleur de printemps. La Capitan geignait plus fort encore, suçait son pouce, tout son cul vibrait autour du dard turgescent du lieutenant-chef. Plus personne n’en pouvait plus dans cette caserne. On était au bord de l’explosion.

— Oh, mon Dieu, papa pompier, j’en peux plus, je crois que je vais me chier dessus. Jouis-moi sur la mouillette. S’il te plaît, papa.

La fille lâchait plus l’affaire.

— Je te le promets, mon joli cœur. Papa pompier sait rendre les filles heureuses. La Capitan souriait en suçant toujours son pouce et gémissait comme une damnée sous les assauts du lieutenant.

— Oh oui ! C’est bon, papa, tu l’aimes, mon cul, hein, pompier ?

C’était le moment d’en finir. Ce porno l’énervait au plus haut point. À l’écran, Pauline Arno lui souriait la bouche pleine. C’était le moment. Elle allait se faire prendre en double par les mecs. Alors, Jean-Claude a chopé la télécommande pour remettre le son et le pousser au maximum. Ça geignait en cascade dans tous les coins. Pauline Arnaud pleurait de bonheur, doublement comblée par les mecs ; les Creamy Pussies dans le hangar gémissaient tout autant, encouragées par les gars…

Et bien sûr, la Capitan avec son petit refrain :

— Viens, oh oui viens. Baise-moi fort ! S’il te plaît, papa pompier… sur la mouillette.

Jean-Claude limait, limait, mais il regrettait vraiment de ne pouvoir être deux.

— La quille, bordel ! a-t-il alors hurlé en se saisissant de l’objet contondant en inox que les gars lui avaient offert et qui traînait sur la table à la recherche d’une quelconque utilité.

— Oh non ! a joui la Capitan quand Jean-Claude a introduit la boule de la quille, puis a poussé fort pour la lui mettre tout à fait.

22.30

Enfin, le lieutenant Jean-Claude Jouanest, lieutenant-chef de la caserne du Prieuré-Leforest est parvenu à la délivrance tant attendue, celle qui s’exprime par un flot de foutre, et fait jouir la femme comme une perdue.

STRIP-TEASE
Richard Huitorel

N’ayons pas peur des mots : mon corps est un chef-d’œuvre. C’est à l’âge de seize ans que je m’en suis rendu compte. Je n’étais alors qu’une lycéenne exemplaire, obsédée par la réussite scolaire et soucieuse de recevoir en tout l’approbation de mes parents. Les préoccupations des jeunes filles de mon âge n’étaient pas les miennes : je n’avais jamais fait l’amour, et l’idée d’accorder un simple baiser à un garçon de ma classe ne m’avait même pas effleurée. Bref, j’étais encore une petite fille. Une petite fille avec de gros seins.

Cette année-là, j’avais passé presque tous mes week-ends chez Camille, ma meilleure copine. Cette dernière était une fille drôle et pleine d’énergie, mais elle était beaucoup moins jolie que moi, et sa jalousie a fini par nous séparer. Ses parents m’aimaient beaucoup, en tout cas, et ils ne trouvaient rien à redire à notre complicité de jeunes filles sages. Ce qu’ils ignoraient, c’est que depuis plusieurs semaines, Camille et moi avions pris l’habitude de regarder ensemble des films pornographiques. Qu’auraient-ils pensé s’ils nous avaient surprises en train de nous adonner, avec un délicieux sentiment de culpabilité, à ce passe-temps réservé aux garçons ? Il ne s’agissait pas de vrais films réalisés par des professionnels, d’ailleurs, mais plutôt de brèves séquences en grande partie improvisées par un couple d’amateurs. L’homme, dont on ne voyait jamais le visage, possédait un sexe énorme. La femme, elle, était une belle blonde aux seins lourds et à la mine gourmande.

Au début de chaque scène, la blonde marchait dans la rue, tout habillée, le plus naturellement du monde, et soudain, elle s’agenouillait dans un endroit discret, sortait la queue de son homme, se mettait à la sucer… La séquence s’achevait systématiquement par une éjaculation faciale qui ne manquait jamais de me stupéfier, et qui me faisait désirer, moi qui n’avais jamais tenu la main d’un garçon, d’accueillir sur mon visage et dans ma gorge un peu de cette semence qui me fascinait.

À force de regarder des vidéos pornographiques et d’admirer l’audace de cette belle blonde capable de sucer son homme n’importe où, j’ai fini par m’intéresser à mon propre corps. Étais-je une jeune femme désirable, moi aussi ? Mes seins étaient-ils assez gros, assez bien dessinés ? Mes hanches et mes cuisses n’étaient-elles pas un peu trop rondes ? Mon cul était-il bandant ? Je désirais tellement avoir des réponses à ces questions qu’un soir je me suis dénudée devant Camille. Après un moment de surprise, elle a fait de même, et nous avons mutuellement inspecté nos corps. Avec une pointe d’amertume dans la voix, Camille a déclaré que j’avais de la chance d’être aussi belle. Sans doute était-elle jalouse en premier lieu de mes superbes seins en forme de poire ? Toujours est-il que ces compliments m’ont rassurée.

Dans les jours qui ont suivi, j’ai fait le tour des magasins branchés pour m’offrir des débardeurs décolletés et des chemisiers quasi transparents. Mais le jour où tout a commencé, je portais un jean serré et un simple T-shirt blanc. Nous étions au printemps et comme on va le voir, j’avais omis de mettre un soutien-gorge. J’avais pris le bus tôt le matin pour me rendre au centre commercial. Quand nous sommes arrivés au terminus, j’étais la seule passagère. J’ai traversé le véhicule pour sortir par l’avant. J’ai adressé un sourire au chauffeur, et au moment de descendre les marches du bus, j’ai senti que son regard venait de se fixer sur mon cul.

Je me suis retournée vivement et j’ai constaté qu’en effet, le chauffeur était bien en train de me reluquer, sans la moindre gêne…

C’était un homme d’une cinquantaine d’années environ. Il n’était ni beau ni laid. En tout cas, il ne ressemblait pas à l’idée que je me fais d’un pervers. C’était juste un type qui avait envie de mater les fesses d’une jolie fille, et je dois dire que son coup d’œil ne m’a pas fâchée. Bien au contraire. J’ai fait demi-tour et je me suis immobilisée à moins d’un mètre de lui. Il m’a regardée avec un brin d’inquiétude, comme s’il craignait que je le gifle.

Pas du tout : d’un geste simple, rapide, et totalement improvisé, j’ai soulevé mon T-shirt pour lui montrer mes seins. Son regard s’est alors figé dans une expression assez comique qui traduisait un mélange d’appétit sexuel et de stupeur. Quant à moi, j’étais en train d’éprouver mon tout premier frisson érotique, et mon visage venait de s’éclairer d’un large sourire satisfait.

Deux jours plus tard, j’ai raconté cette anecdote à Camille. Au départ, elle a semblé admirative, puis elle s’est ravisée : selon elle, ce genre de comportement était dangereux, et si je continuais à agir ainsi, je finirais par rencontrer des problèmes… Nous nous sommes disputées et elle a fini par me traiter de « salope ».

J’ai compris que nous étions trop différentes pour rester amies : j’avais envie d’aller à la rencontre de mes désirs, alors qu’elle se contentait de ruminer dans son coin ses pauvres fantasmes de jeune fille sans grâce… Tant pis pour elle ! L’important, c’est que j’avais découvert le plaisir de me montrer.

J’ai passé deux mois à montrer mes seins à tout le monde. Dès que je voyais un homme seul dans un endroit discret, je m’approchais de lui, je soulevais mon T-shirt et je le laissais se régaler pendant dix ou vingt secondes. Bien sûr, je ne portais jamais de soutien-gorge : le printemps était superbe, et un T-shirt léger suffisait à mes promenades érotiques en solitaire. En quelques semaines, je suis devenue une experte de l’exhibition spontanée. Ce geste de soulever mon shirt pour offrir mes seins lourds au regard des inconnus est devenu un réflexe bienheureux, un plaisir quasi quotidien dont rien ne pouvait me priver.

Ma sensualité se résumait alors à ce simple geste. Je savais que j’avais encore beaucoup de choses à apprendre, mais je savais aussi que j’étais prête pour une vie de plaisirs.

Et puis l’été est arrivé. Avec mes parents et mon grand frère Adrien, nous avons séjourné pendant huit semaines dans un camping naturiste où nous avions nos habitudes. Pour moi, c’était un endroit magique. Plus qu’un banal camping, il s’agissait d’un grand centre de vacances international doté de restaurants, de cafés, d’un supermarché, d’un gymnase, d’une piscine couverte, de terrains de basket, de courts de tennis, et bien sûr, d’un accès privilégié à la plage.

J’y avais toujours été heureuse. Croiser des hommes et des femmes nues toute la journée ne me dérangeait pas. Être nue moi-même ne me dérangeait pas non plus. Il régnait partout une atmosphère détendue, tolérante et bon enfant. La nudité des uns et des autres n’était qu’un élément du décor, et à mes yeux, elle n’était pas chargée de la moindre signification érotique.

Bien sûr, mes attentes ont commencé à évoluer sur ce sujet. Je venais de comprendre que je n’étais plus une petite fille, et que mes désirs étaient ceux d’une vraie femme. « Si toutes les adolescentes étaient comme toi, on s’amuserait plus souvent… » Voilà ce que m’avait dit, quelques semaines plus tôt, un chauffeur de taxi à qui j’avais montré mes seins. Je m’étais fixé un défi, ce jour-là : prendre le taxi sans argent et payer le chauffeur en le laissant me reluquer autant qu’il le voulait. Il avait accepté, bien entendu, et depuis, sa phrase était restée gravée dans mon esprit. « Adolescente » : j’aimais ce mot tout simple, ses sonorités pleines de promesses, la façon sauvage dont il résonnait à mes oreilles…

J’ai commencé à être gênée par le voisinage permanent de mes parents. Ils étaient nus du matin au soir et passaient leur temps à bronzer dans des chaises longues, si bien que j’ai eu envie de les fuir. J’ai donc loué un vélo pour l’été afin d’arpenter les mille et un sentiers qui se perdaient dans la forêt du camping.

Lors de ces balades en solitaire, je ne portais qu’un bas de maillot de bain, afin que le contact avec la selle du vélo ne me soit pas trop désagréable. J’avais les seins nus, les cuisses nues, le ventre et le dos nus. Je me sentais belle, libre et heureuse. Derrière mes grosses lunettes de soleil, je regardais le monde avec une bienveillance suave. Je ne pensais à rien, sinon aux plaisirs que la vie allait bientôt m’offrir.

Où se trouvaient-ils, ces plaisirs ? Je n’en avais aucune idée, mais je savais que j’allais les trouver.

Le meilleur moment de la journée avait lieu vers dix-huit heures, au moment où les campeurs revenaient de la plage et prenaient d’assaut les douches communes. Pour moi, c’était l’occasion idéale de me donner en spectacle… Complètement nue sous l’eau brûlante, je commençais par me pencher pour bien montrer mon cul à tout le monde. Puis je me retournais et me savonnais la chatte en faisant danser mes longs cheveux blonds, avant de m’en aller en me déhanchant de la façon la plus provocante…

Hélas, tout cela ne servait à rien. En raison de la nudité quasi obligatoire, les corps étaient privés de leur pouvoir érotique. J’avais beau me montrer, personne ne me voyait ! Je n’étais plus une jolie fille, mais seulement un corps nu parmi des milliers d’autres corps nus. Beaucoup de campeurs étaient vieux, et les rares trentenaires que je croisais étaient surveillés de près par leurs épouses. Naturellement, cette situation a fini par me lasser. Pour une jeune femme habituée aux charmes dangereux de l’exhibition, l’indifférence des hommes était tout bonnement insupportable.

Un soir d’août, je me suis donc habillée et je suis sortie du camping à vélo. En proie à une fièvre qui me faisait pédaler plus vite que d’habitude, j’ai emprunté la piste cyclable qui longe la côte atlantique vers le nord, avec l’intention de faire halte dans le premier village afin d’y dénicher un homme prêt à m’offrir son regard.

Après avoir parcouru trois ou quatre kilomètres, j’ai croisé sur ma route un pompier qui cheminait lui aussi à vélo. Cet homme bien bâti, âgé d’une cinquantaine d’années peut-être, m’a lancé un beau regard espiègle et viril à la fois, mais il n’a pas ralenti son allure. Bien sûr, j’ai été tentée de faire demi-tour et de me lancer à sa poursuite…

J’avais subitement envie de me donner à ce pompier sexy, qui avait l’âge d’être mon père – envie de me dénuder pour lui, lentement, là, au beau milieu de la piste cyclable, sous ce soleil déclinant qui me menait à des fantasmes nouveaux, sans prendre la peine de me cacher des regards éventuels… n’entrant dans la forêt que pour m’allonger sur le sol brûlant, écarter les jambes, attendre l’hommage de l’inconnu…

Puis je me suis souvenue que faire l’amour avec un pompier était l’un des fantasmes favoris de celle qui avait cessé d’être ma meilleure amie. Elle m’avait souvent parlé de ce désir. Et je n’avais jamais manqué de le juger vain, banal, pour tout dire puéril. Sans doute est-ce pour cette raison que j’ai renoncé à faire demi-tour, poursuivant à vive allure ma route vers le nord, à la recherche de satisfactions plus radicales.

Une fois au port du Verdon, j’ai pris le bac qui traverse la Garonne, et un peu plus tard, je déambulais au milieu des touristes sur le front de mer de Royan. La nuit approchait, mes parents ne savaient pas où j’étais, et en plus, j’avais négligé de consulter l’heure de départ du dernier bateau. Pourtant, cette aventure ne me déplaisait pas. Je n’avais aucune envie de faire demi-tour. Vêtue d’un paréo sexy et d’un short en jean qui me valaient les regards furtifs de quelques pères de famille en promenade, je me sentais maîtresse d’une situation aussi insolite qu’excitante.

Je suis entrée dans un café bruyant qui proposait un karaoké. Je me suis assise au comptoir et j’ai savouré ma liberté en buvant des cocktails colorés.

Un groupe de jeunes pompiers occupait les meilleures tables au milieu de la salle. Ils étaient onze. Assis en demi-cercle, les bras croisés sur leurs polos bleu marine réglementaires, ils trinquaient sans discontinuer tout en commentant les performances des chanteuses. Le groupe qu’ils formaient renvoyait une image de puissance, de sérénité virile, qu’il était impossible de ne pas remarquer. Ils buvaient, riaient, et moi, je les observais, j’admirais leurs carrures solides, leurs tenues sobres, les traits puissants de leurs visages. J’écoutais leurs voix, je les entendais rire…

Je me sentais pleine de désir, même si l’idée de faire l’amour m’impressionnait encore, et je me suis mise à espérer qu’un des pompiers s’intéresse à moi, lève son visage vers le mien, me sourie, m’adresse une parole, m’offre un verre et me fasse des propositions…

Mais ce n’est pas ainsi que les choses se sont passées, ce soir-là. Lorsqu’une femme d’une quarantaine d’années s’est saisie du micro pour interpréter « You Can Leave Your Hat on », les choses ont pris une tournure inattendue. Cette femme sans charme chantait mal, et les pompiers qui la regardaient ont commencé, par ironie et par cruauté, à l’applaudir. Ce spectacle pathétique ne m’amusait pas. Il me semblait que cette chanson coquine méritait autre chose. Je suis descendue de mon haut tabouret et je me suis plantée au milieu de la salle. Sans aucune considération pour la pauvre femme qui chantait faux, et avec laquelle ma beauté constituait un contraste radical, je me suis mise à me trémousser au rythme du standard de Joe Cocker. L’ambiance est devenue plus chaude. D’un seul coup, les applaudissements et les sifflements n’avaient plus rien d’ironique.

J’étais ivre. Je savais bien que je jouais à un jeu dangereux, mais rien ne pouvait m’empêcher d’aller plus loin, pas même les regards gênés de la barmaid. Je me suis approchée du groupe de pompiers, et mes gestes sont devenus de plus en plus lascifs. Où avais-je appris à faire danser ainsi ma chevelure blonde ? À me cambrer comme une danseuse sexy ? À jouer avec le tissu léger de mon paréo ? À défier du regard les hommes qui bavaient de désir pour moi ? Tout cela était naturel. Je dansais, je dansais, et tout en dansant, je me suis résolue à défaire le nœud de mon paréo. Le tissu a glissé sur ma peau brûlante, et je me suis retrouvée seins nus devant une assemblée de mâles en chaleur.

Les applaudissements ont redoublé d’enthousiasme, et j’ai mis quelques secondes à m’apercevoir que la chanson était finie. Le silence s’est installé. Tournant la tête vers le comptoir, j’ai croisé le regard de la barmaid, une femme très belle, et sans doute peu habituée à se voir voler la vedette sur son propre terrain. Au-dessus d’elle ; clignotait un néon coloré qui annonçait « KARAOKÉ ». Les syllabes joyeuses de ce mot ne trouvaient plus aucun écho dans le silence pesant qui régnait maintenant. J’ai compris que ce silence appelait un dénouement aussi simple que radical. Je me devais d’aller jusqu’au bout de ma folie.

La barmaid a contourné le comptoir avant de fendre la foule pour venir vers moi. Il y avait de la fureur dans sa démarche. Le temps pressait…

Les pompiers s’étaient levés. S’ils me regardaient avec tant d’espoir et d’incrédulité, c’est parce que j’incarnais leur ultime fantasme – celui de la belle inconnue venue de nulle part, qui se dénude sans un mot et s’offre sans l’ombre d’une réticence. D’un simple geste, j’ai fait descendre mon short et ma culotte le long de mes jambes. J’étais nue, à présent. Je souriais. Pour me protéger de la colère de la barmaid, je ne pouvais que m’en remettre au désir des pompiers, à leurs regards, à leurs gestes, à leurs mains qui déjà se tendaient vers moi.

Je me suis approchée d’eux, et ils m’ont entourée comme une proie précieuse qu’il s’agissait de protéger. Je continuais à sourire, à m’abandonner à l’ivresse. Je voulais être touchée sans avoir à le réclamer. Le cercle des pompiers s’est resserré, et j’ai bientôt accueilli avec une joie féroce les premières caresses de ces onze mâles excités. La barmaid a surgi par-derrière et m’a tiré les cheveux avec une violence inattendue. Mais c’était trop tard : elle avait perdu le contrôle de la situation et j’avais déjà gagné. Oui, j’avais gagné le droit d’être folle et de vivre ma folie jusqu’au bout ; les onze corps des pompiers se frottaient au mien et les caresses bien placées me soulageaient enfin…

Un des pompiers a glissé son doigt dans ma bouche. Je l’ai aussitôt enveloppé de mes lèvres et sucé. Un autre pompier s’est glissé dans ma fente ; il en a bientôt retiré un doigt humide et chaud, qu’il a léché en me regardant droit dans les yeux. Je les ai aussitôt refermés, ces yeux qui en avaient vu assez ; il n’était plus temps de provoquer mais de s’abandonner.

J’ai fermé les yeux… la bousculade s’intensifiait tout autour de moi, les cris de désir gagnaient en vigueur, la nuit devenait folle, dangereuse, magique – et je me laissais faire, bien sûr, trop heureuse de vivre enfin un fantasme à la mesure de ma folie.

CALENDRIER DE JUILLET
Cassandra Maraval

« Allô Marjorie ? Salut, c’est Sophie ! Tu vas bien ? (…) Oui, oui, moi super ! Écoute, je suis vraiment désolée de ne pas t’avoir appelée plus tôt, mais tu sais ce que c’est, hein ? (…) Je sais bien que tu ne m’en veux pas, mais ce n’est pas une raison pour manquer à tous mes devoirs ! Du coup, en rentrant à la maison, j’ai sauté sous la douche pour me rafraîchir (…) Non, le métro n’est toujours pas climatisé, c’est l’enfer, en ce moment ! Bref, j’ai sauté sous la douche et n’ai même pas pris le temps de m’habiller pour être sûre de ne pas te louper : sitôt sortie, je me suis ruée sur le téléphone (…). Non, non, rassure-toi, je n’ai pas glissé ! (…) Pour tout te dire, à l’heure qu’il est, je suis en train de sécher dans mon peignoir ! (…) Oui, j’ai du temps, ce soir, c’est relâche. Je vais rester tranquille à la maison, tu ne peux pas savoir le bien que ça va me faire ! Bon, allez, assez parlé de moi : qu’est-ce que tu me racontes ? (…) Oui, je comprends. Écoute, j’essaie de te rappeler demain si je ne rentre pas trop tard, on fait comme ça ? (…) Bon, super ! Je t’embrasse fort d’ici là ! »

Pas de chance, pour une fois, que j’avais un peu de temps pour appeler Marjorie, voilà que c’est elle qui n’en a pas. On dit que le hasard fait bien les choses… cette fois, il s’est bien planté ! Finalement, c’est peut-être un bien pour un mal ? Au lieu de passer ma soirée à papoter au téléphone, je vais en profiter pour m’occuper un peu de moi. La douche, c’est fait. Et si je m’attaquais à mes ongles ? Ceux des mains auraient besoin d’une bonne manucure, et ceux des pieds d’une couche de vernis pastel pour contraster avec le hâle de mon bronzage. C’est parti pour une séance bien-être et remise en forme ! Pendant que je me dirige vers la salle de bains pour attraper mon matériel, je réfléchis tout haut au meilleur endroit pour m’installer. J’opte rapidement pour mon lit. Je m’y affale quelques secondes plus tard munie d’une lime à ongles, d’une base translucide et d’un flacon de vernis violine. Avant de débuter cette délicate opération, j’appuie sur ma télécommande pour allumer la télé. C’est parti pour une session girly devant une série américaine pour ménagère de moins de 50 ans ! Je viens tout juste de me caler contre mon oreiller, prête à limer tout ce qui dépasse, quand…

DING DONG

« Oh non, c’est pas vrai, qui a la bonne idée de venir m’emmerder ce soir ? » me mets-je à grommeler à l’intention d’un compagnon imaginaire. « Il n’y a qu’à aller voir pour le savoir », m’aurait répondu ma mère avec son pragmatisme habituel. Bien que ça m’énerve, je constate que, même absente, c’est encore elle qui a raison !

« J’arrive, une minute ! » crié-je depuis ma chambre située au premier étage de ma petite maison. Enroulée dans un grand peignoir blanc, j’élimine mentalement toutes les personnes susceptibles de venir me déranger un soir de la semaine pendant que je dévale quatre à quatre les escaliers. Et à force de toutes les écarter, il ne reste plus personne ! Pas même mon enquiquineur de voisin qui ne rate pourtant jamais une occasion de s’incruster. Dieu merci, en ce moment, j’ai la paix : il est parti je ne sais où en vacances. Il me l’a certainement dit plusieurs fois, mais j’ai oublié. Je compte de toute manière sur lui pour venir me le rappeler dès son retour… Photos à l’appui, ça va sans dire. Je suis encore plongée dans mes pensées lorsque j’ouvre la porte d’entrée.

— Bonjour Madame.

Dommage que je ne croie pas aux anges, sinon j’aurais juré en avoir un devant moi, l’uniforme en plus. Sa tête me dit vaguement quelque chose, mais je n’ai pas souvenir d’avoir déjà fréquenté de près ou de loin un quelconque pompier. Son jeune âge (une vingtaine d’années) l’exclut en outre du cercle, même éloigné, de mes fréquentations. Et pourtant, ce visage… À cet instant, je rêverais d’avoir quinze ans de moins.

— Bonjour. Nous nous connaissons, il me semble ! formulé-je avec aplomb, espérant qu’il me rafraîchira la mémoire sans que j’aie à lui avouer que je ne me souviens pas qui il est.

— Oui. Je suis Benjamin… Le fils de Nathalie !

Mais bien sûr ! C’est le fils d’une voisine. Je l’ai souvent croisé avec elle quand il était plus jeune, mais ses apparitions en famille se sont faites de plus en plus rares au fil du temps. Il a fini par atteindre un âge où il est plus sain de flirter avec des petites amies que de traîner dans les jupes de sa maman ! Son visage cependant n’a pas changé. La même douceur s’échappe de ses yeux en amande. Il a en revanche beaucoup grandi. Il me dépasse facilement d’une tête (ce qui, au regard de ma taille, n’est pas un exploit en soi).

— Je t’ai reconnu ! mens-je. Tu es devenu pompier ? Ta mère m’a caché ça ! C’est un beau métier !

Mes propos sont d’une banalité affligeante, mais je ne sais pas trop quoi lui raconter. Enfin si : je crève d’envie de lui dire que son uniforme lui va divinement bien et qu’il n’a plus rien du petit garçon que j’ai connu, mais j’ai peur que ce soit un brin déplacé. Du coup, j’opte pour quelque chose de plus conventionnel :

— Tu voulais quelque chose ?

— Oui, pardon ! Je voulais savoir si vous vouliez acheter un calendrier. L’argent récolté est très utile pour le fonctionnement de la caserne et aider les familles de pompiers morts ou blessés dans le cadre de leurs fonctions.

— Vous vendez vos calendriers en plein mois de juillet ? Vous êtes soit très avance… Soit très en retard ! Je doute que vous ayez beaucoup de succès dans cette entreprise vu la période de l’année. Quelle drôle d’idée ! Enfin, c’est bien parce que c’est toi ! Entre et assieds-toi le temps que j’aille voir si j’ai de la monnaie.

En remontant les escaliers pour récupérer mon portefeuille perdu quelque part au fond de mon sac à main, je m’étonne en silence : vendre des calendriers en plein été ! Ils sont tombés sur la tête ou quoi ? En d’autres circonstances, j’aurais sans doute gentiment éconduit mon voisin (aussi charmant soit-il), mais ce soir, il a de la chance, je ne suis pas pressée. À moins que ce soit moi qui aie la chance de jouir de la brève mais troublante compagnie d’un jeune pompier bien gaulé ? Tout est question de point de vue. « Où ai-je bien pu le poser ? Ah, le voilà ! » m’exclamé-je en apercevant la bandoulière de mon Lancel dépassant du tas informe de vêtements négligemment jetés au pied de mon lit. Fouillant à l’intérieur d’une large poche, mes doigts finissent par sentir la douceur de la maroquinerie fine du portefeuille recherché. Ils l’attrapent et en extirpent un billet de dix euros. Une somme que j’estime plutôt généreuse vu le nombre de calendriers 2013 qui colonisent déjà le tiroir du buffet de ma cuisine. C’est en redescendant que je réalise que j’aurais pu prendre quelques minutes de plus pour troquer mon peignoir informe contre une tenue plus convenable. Tant pis !

— Benjamin ?

— Je me suis permis de m’asseoir dans le salon en vous attendant.

— Tu as bien fait ! Voyons un peu ces calendriers, dis-je en m’approchant de lui.

Il s’écarte spontanément du canapé pour me faire une place, m’invitant ainsi à m’asseoir à ses côtés. Je m’exécute sans réfléchir. Puis d’un geste presque maladroit, il plonge la main dans une besace à laquelle je n’avais pas prêté attention pour en sortir une dizaine d’almanachs. Sur chacun figurent des pompiers tantôt dans leur camion rouge, tantôt agitant habilement une lance à incendie, tantôt à l’entraînement. J’essaie d’apercevoir le corps galbé de mon voisin, mais il est désespérément absent de tous les clichés que j’observe. « Le choix va être difficile ! » poursuis-je avec un soupçon d’humour. Et tandis que je lève les yeux vers lui pour voir s’il a saisi le second degré de ma phrase, je constate qu’il a les siens plantés dans mon décolleté. Difficile de le lui reprocher : entre ma course folle pour aller lui ouvrir, mon ascension pour récupérer mon portefeuille, ma seconde descente pour le retrouver et le feuilletage des calendriers, la ceinture de mon peignoir a fini par se desserrer… et mon décolleté par se dévoiler !

Voyant que je l’ai surpris, il détourne le regard, gêné comme un enfant qui vient de se faire prendre la main dans la boîte à gâteaux ! Cela devrait m’embarrasser. C’est en réalité tout le contraire qui se produit. J’ai subitement envie de me jouer de sa candeur : plutôt que de cacher la naissance de mes seins comme la pudeur devrait m’y inciter, je fais mine de ne rien remarquer. « Si tu étais à ma place, tu choisirais lequel ? » poursuis-je sur un ton faussement désinvolte. Et bien que je me foute obstinément de sa réponse, j’entreprends une tentative de rapprochement en lui collant quatre exemplaires sous le nez. « Heu, laissez-moi regarder un instant », bafouille-t-il avant de s’absorber dans les calendriers que je viens de sélectionner. Est-il vraiment concentré, ou son esprit vogue-t-il dans l’échancrure de ma poitrine ? J’ai envie de parier sur la seconde option : quel mal y a-t-il à fantasmer ? J’ignore si c’est sa présence, son uniforme, son âge, le contexte, ma tenue négligée, ou tout ça à la fois, mais une vague de chaleur commence à irradier délicieusement mon bassin. Quelle bonne idée finalement cette vente estivale…

Alors que je le crois finalement soucieux de choisir un joli calendrier destiné à faire déborder le tiroir de mon buffet, je devine qu’il baisse discrètement les yeux en direction de mes cuisses. À l’instar de mes seins, ces dernières se sont progressivement affranchies du joug de mon peignoir dont la ceinture contient de moins en moins de matière éponge. Son regard clandestin me ragaillardit. Et si j’osais ? Après tout, Benjamin est tout ce qu’il y a de plus majeur. J’ai cependant besoin d’avoir quelques signaux explicites de son désir avant de débuter franchement la partie. L’apparition d’une bosse au beau milieu de son pantalon marine à larges bandes fluorescentes constituerait un encouragement intéressant… Pour en avoir le cœur net, je me détache temporairement de son épaule pour attraper les derniers exemplaires restés entre mes pieds. En me baissant, j’écarte ostensiblement les jambes, laissant les pans de mon peignoir s’enfuir en direction de mes hanches. Mon sexe se révèle dans sa parfaite nudité, prêt à s’offrir à la concupiscence de mon jeune pompier.

Cette fois, il ne peut plus faire semblant de ne pas voir que je l’allume. Et à en juger par la protubérance qui gondole son entrejambe, mes stimuli lui font de l’effet. Tant mieux, on va enfin pouvoir s’amuser ! Enfin, je l’espère car malgré le désir qui l’a violemment fait durcir, il reste interdit, les yeux rivés sur ma gourmande petite chatte. « Ah ! Les jeunes », me mets-je à penser, regrettant à cet instant la maturité de certains de mes amants. Mue par un mouvement de compassion, je vais chercher sa main et la pose délicatement sur mon sexe déjà très humide. Je presse la pulpe de ses doigts contre mes lèvres, l’invitant à jouer avec cette partie de mon intimité. Je sens au mouvement coordonné de son index et de son majeur qu’il commence à prendre de l’assurance. C’est un bon, non, un très bon début. Je dois cependant l’encourager pour qu’il se lâche vraiment. Au lieu de lui intimer des ordres verbaux, je me contente de graduer l’intensité de mes gémissements… À lui de les interpréter correctement.

Pour son âge, il est plutôt doué. Enfin, pas trop gauche. Mais je devine que pour profiter de tout son potentiel, il faut que je l’aide à se détendre encore un peu. Ça tombe bien, je connais une recette parfaite pour cela. Avec une infinie délicatesse, j’ôte ses doigts de mon bouton magique, les porte à ma bouche et lèche avec un zeste d’obscénité ses phalanges trempées de cyprine. Le pauvre chéri en tremble presque tellement ça l’excite. Il faut que je prenne garde à ce qu’il ne vienne pas trop vite au risque d’être privée de sa précieuse semence. Une fois cette opération minutieusement achevée, je décide de libérer sa verge qui menace maintenant de faire dérailler le zip de sa braguette. Ma main la dégrafe lentement, très lentement. Sa respiration devient de plus en plus bruyante et saccadée à mesure que je progresse. Il sait que d’ici quelques instants, je vais saisir son sceptre à pleine main. Il se contente pour l’heure d’anticiper la sensation de ma paume sur son pénis tendu par le désir.

Mes doigts le sentent avant que mes yeux le voient. Il est dur et large comme je les aime. Sans être impressionnante, sa taille semble parfaitement honorable. Hummmmm, je vais me régaler ! D’une main agile, je lui fraie un chemin pour l’évader des geôles de son caleçon. Quel bel instrument ! J’adorerais le contempler, mais j’ai surtout très envie d’en jouer. J’approche ma bouche et l’avale sans autre forme de procès. Mon jeune pompier étouffe un petit cri de plaisir. Son gland est enduit de liquide pré-séminal, signe que nos rapides préliminaires l’ont excité. J’enchaîne d’abord de rapides allers-retours, puis ralentis le rythme, le temps de gratifier son frein de quelques coups de langue. Fou de désir, Benjamin m’attrape la tête et s’agrippe à mes cheveux avec un râle de plaisir. Avec une assurance qui lui faisait défaut jusqu’alors, il agite son bassin de plus en plus vite, m’incitant au passage à le prendre encore plus loin. Je me sens cependant obligée de tempérer ses impétueuses ardeurs si je veux le garder encore un peu en bouche.

Je me délivre de ses griffes pour glisser vers ses testicules gonflés de désir. Telle une chienne affamée, je les lèche à petits coups de langue rapides. Ses soupirs se transforment en bruyants gémissements qu’il ne cherche même plus à étouffer. Je gobe ensuite l’une de ses boules avec délectation. Je la lui restitue lentement, profitant de chaque millimètre de sa peau si douce. Je réserve un sort identique à sa jumelle. Leur propriétaire exulte sous mes caresses buccales… inédites à en croire ce qu’il exprime entre deux râles. Savoir que je l’initie à de nouvelles pratiques m’incite à redoubler d’efforts : j’ai envie qu’il garde de cette rencontre un souvenir inoubliable ! Je retourne ensuite vers son membre tendu pour le gober tout entier. Je coordonne les mouvements de ma bouche, de ma main et de ma langue pour l’expédier au septième ciel. Vu la manière dont ses doigts m’agrippent maintenant la nuque, je sais que quelques allers-retours suffiront pour le faire exploser dans ma gorge. Mon intuition conjuguée à mon expérience ne m’a pas trompée : il éjacule de manière puissante et saccadée peu de temps après mon consciencieux travail du souffle. J’avale goulûment son sperme. J’aime sentir le liquide chaud et visqueux glisser à l’intérieur de mon gosier. Une fois que je suis certaine qu’il m’a tout donné, j’entame un mouvement de recul pour lui restituer son sexe majestueux ! D’un geste tendre, Benjamin m’essuie du pouce les commissures des lèvres puis s’effondre sur le canapé. Je savais bien que c’était un ange.

Quatre jours ont passé depuis cette visite inopinée. Dès le lendemain, j’ai voulu ranger mon précieux calendrier de juillet dans le buffet de la cuisine, mais j’ai changé d’avis : il trône finalement dans un coin de ma chambre. L’apercevoir suffit à ouvrir la porte à mes fantasmes. Parfois, le soir, lorsque je suis seule, je l’attrape pour faire galoper mon imagination. Il ne faut généralement pas très longtemps pour qu’un incendie se déclare au fond de mes entrailles. J’implore alors mentalement mon jeune pompier de venir l’éteindre, mais mes prières restent désespérément vaines. À défaut de sentir ses mains courir le long de mes courbes, j’utilise mes doigts experts pour apaiser le feu qui me consume. Moi qui ne m’estimais pas pédagogue, je rêve de poursuivre son éducation. Il a encore tant à apprendre sur l’art de faire jouir les femmes. Et inutile de m’en cacher, j’ai très envie de le formater à mes caprices. Ce sentiment m’étonne, moi qui d’habitude n’aime que les amants expérimentés. Il faudrait que je provoque une nouvelle rencontre. Mais comment ? Je ne vais tout de même pas aller zoner du côté de la caserne ! Et si j’allais saluer sa mère ? Cela fait tèèèèèèllement longtemps que je ne suis pas allée prendre de ses nouvelles ! En plus, j’ai un excellent prétexte pour la déranger : son fiston a oublié les dix euros que je voulais lui donner en échange du calendrier. On se demande bien où il avait la tête…

Cet après-midi, c’est décidé, je vais aller sonner chez Nathalie. Je sais que Benjamin n’habite plus chez elle, je ne risque donc pas de tomber sur lui et de le mettre mal à l’aise. En l’interrogeant, elle me délivrera sûrement des informations que je pourrais exploiter ? Quel redoutable couguar je fais ! Allez, c’est parti. Durant le chemin qui sépare nos deux maisons, je suis assaillie par les images de nos ébats. Je revois sa main caresser mon sexe et le sien pénétrer ma bouche. Ma petite culotte semble aussi émue que moi à en juger par l’humidité qui l’imprègne. Dieu que c’est bon… L’arrivée de la porte d’entrée de ma voisine dans mon champ de vision me sort brutalement de mes rêveries.

DING DONG

— Bonjour Nathalie !

— Sophie ? Quelle bonne surprise ! Qu’est-ce qui t’amène ? Entre, tu vas me raconter tout ça.

— Tu es sûre que je ne te dérange pas ?

— Absolument ! Allez entre. Ça te tente, un petit café ?

Une fois installées dans son salon, nous échangeons quelques banalités. Je me concentre sur ses mots pour chasser les pensées licencieuses qui m’assaillent. L’évocation subite de Benjamin me sort subitement de ma torpeur.

— Tu sais que Benjamin a brillamment réussi ses examens ?

— J’ai appris ça, oui. Tu dois être fière !

— Oh oui parce que ça n’était pas gagné.

— Pourquoi ? Il semble pourtant en excellente condition physique.

— Oui, bien sûr… Mais ce n’est pas ça qui impressionne le jury ! D’après ce que j’ai compris, ils sont davantage focalisés sur la capacité des candidats à synthétiser les connaissances acquises et à avoir du répondant.

— Excuse-moi mais… il n’est pas pompier ?

— Quelle drôle d’idée ! Pas du tout, il vient de devenir avocat ! Ah, mais je sais pourquoi tu dis ça : il avait une soirée déguisée l’autre soir et il a loué un uniforme. Tu l’as sûrement aperçu avec cette tenue.

— Oui, sans doute, ça doit être pour ça… lui retorqué-je soulagée à l’idée de ne pas lui avoir donné les dix euros.

Sur le chemin du retour, je ne peux m’empêcher de penser que j’ai participé, à mon insu, à un remake érotique de l’arroseur arrosé ! Dire que j’ai voulu me jouer de la candeur de mon jeune ami, alors que c’est lui qui m’a totalement instrumentalisée. Un ange, Benjamin ? Un ange déchu, oui ! Un beau diable même ! Et alors que je m’apprête à m’énerver contre la naïveté dont j’ai fait preuve, je me mets à éclater de rire. Finalement, en matière de sexe, ne vaut-il pas mieux avoir à faire à un démon ?

LA FLAMME
Octavie Delvaux

Oh Adrien, pourquoi nous as-tu fait ça ? As-tu pensé à moi lorsque tu as commis l’erreur qui t’a précipité ici ?

Jamais je n’aurais imaginé me tenir là, debout, les talons de mes escarpins enfoncés dans les gravillons asséchés par le soleil d’été. Si proche mais encore trop loin de toi. À six pieds sous terre, dit-on. Je ne sais pas ce que cela représente en mètres, je n’étais même pas à ton enterrement – je n’ai pas eu le courage, comprends-tu ? – mais je sais que tu gis là, sous cette tombe de marbre sombre, dans le cœur froid et profond de la terre. Et tu me regardes. Ta photo dans le cadre encore frais est bien choisie : tu es en uniforme, le casque de pompier à la main. Sur le cliché, point de solennité. Tu fixes l’objectif avec malice, un sourire canaille aux lèvres. Ah ton sourire ! Pourrais-je jamais vivre sans lui ?

Quand je repense à nous, trois scènes principales me reviennent en tête : notre première fois, le jour où tu m’as présentée à ta grand-mère, et notre dernière nuit d’amour.

Notre relation n’a pas été le fruit du hasard, raison pour laquelle je ne m’étais pas méfiée. Avant de te connaître, je m’imaginais que seules les rencontres fortuites pouvaient allumer une passion aussi dévorante. L’amour de ma vie, je pensais m’asseoir devant lui dans le bus, le heurter au croisement d’une rue, ou encore partager un verre avec lui dans un bar. S’il avait dû être pompier, c’était dans le cadre d’une intervention que je l’aurais découvert, penché au-dessus de moi pour me réanimer, cependant que j’ouvrais les paupières après un spectaculaire évanouissement sur la voie publique. Mais ça, c’est ce que nous enseigne la fiction. En vérité, nous avons fait connaissance par ce biais qu’il est coutume de taire en société alors qu’il représente tous les paradoxes de notre siècle, nous nous sommes connus grâce à un site de rencontres.

À notre décharge, nous n’avons pas donné dans Meetic ou Adopteunmec, trop communs. Non, la première fois que j’ai croisé ton profil, c’était sur Gleeden « un site de rencontres extraconjugales pensé par les femmes pour les femmes ». En somme, un grand supermarché à hommes mariés qui désirent s’encanailler pendant que bobonne torche les mômes. Soit, j’ai bon dos de jeter la pierre aux pauvres mâles que vous êtes, à dire vrai, les intentions des nanas qui traînent sur ces sites ne sont guère plus reluisantes. Moi, c’était l’ennui. Un ennui qui me pesait depuis longtemps. Passé les premiers mois de vie commune avec Jean-Baptiste, j’ai eu le sentiment qu’un vide se creusait en moi, de plus en plus vaste, de plus en plus déchirant. Il m’occupait tout entière, me coupait de toute émotion, et je redoutais par-dessus tout qu’il durât toute ma vie.

Le jour où je me suis créé une fiche sur ce site de rencontres dont les affiches tapissaient les souterrains du métro et les parois des bus, agissant comme une piqûre de rappel sur les femmes dans ma situation, je n’avais pas de projet précis. Quitter Jean-Baptiste n’était pas au programme. Je cherchais juste à ressentir des choses, de nouveau. Je me souvenais de mon adolescence comme d’une période bénie où tout m’émouvait. Bouillonnant d’hormones, le sang affleurait sous mes joues, toujours rouges, comme au sortir d’une partie de jambes en l’air. Ma peau se montrait réceptive à tous les stimuli, mon ventre était une fournaise. J’avais l’impression d’avoir un fagot de petit bois entre les cuisses, qui prenait feu à la moindre pensée sexuelle. En me masturbant, quotidiennement, je m’imaginais enlacée à des hommes, léchée, pénétrée… Quand j’ai pu enfin goûter au fruit défendu en compagnie d’un camarade, ce fut une révélation, j’aurais pu passer des journées au lit, à frotter ma peau contre celle des garçons, à cogner mon pubis contre le leur.

Qu’était devenue cette jeune fille obsédée ? Que m’était-il arrivé pour que je ne ressentisse plus rien dans les bras de Jean-Baptiste ?

Rencontrer d’autres hommes, même pour une seule nuit, m’apporterait peut-être un embryon d’explication.

Je venais de me connecter quand tu m’as fait un clin d’œil, par chat. Ta fiche indiquait que tu avais 30 ans, le même âge que moi. Tu étais parisien, pompier, amateur de sports de combat, d’escalade et de randonnée. Il n’y avait pas de photo. Nous avons un peu discuté, de banalités. La routine avait érodé ton mariage, tu recherchais une nouvelle idylle. Je t’ai répondu par bribes, distraite car je chattais avec d’autres hommes en ligne, surprise de lire toutes ces confessions d’époux en goguette. Tout aurait pu s’arrêter là. Si tel avait été le cas, aujourd’hui, tu ne serais pas prisonnier des entrailles de la terre. Mais il a fallu que tu insistes. Tu connaissais ton point fort : ton physique. Alors tu m’as octroyé le droit d’accéder à ton book privé. Quel choc ! Dire que tu étais beau n’est pas te rendre justice. Tu étais la perfection faite homme. Les multiples clichés qui y figuraient mettaient aussi bien en valeur ton visage aux traits délicatement ciselés que ton corps athlétique, digne de figurer dans un ouvrage d’art. Rien, de tes yeux bleu turquoise au léger hâle qui recouvrait ta peau, ne venait ternir l’image éclatante que tu renvoyais. Ironie du sort, tu avais notamment choisi ce portrait, qui orne aujourd’hui ta tombe. Et c’est sur celui-ci que j’ai craqué.

Le ton de la conversation a changé. Je te savais beau. Tu te disais insatisfait en mariage, déçu de ne pas trouver chaussure à ton pied sur ce site… Cela n’avait pas de sens ! Quand je te questionnai, tu me répondis que les femmes ici ne voulaient pas s’engager dans une relation sérieuse, et toi, tu ne cherchais pas un coup d’un soir, tu désirais développer une belle complicité avec ta partenaire. Je soupçonnais que tu devais servir ce baratin à toutes les femmes, dans l’espoir de les charmer… Il n’empêche que lorsque je t’ai permis de voir mes propres photos, mon cœur battait la chamade. J’aurais voulu te plaire, ne fût-ce que pour l’ego. Les secondes que tu as mises avant de me renvoyer un message m’ont paru interminables. J’en ai rongé tout mon vernis à ongles. Quel soulagement quand je reçus ton « vous êtes charmante, vraiment très belle ». Je me sentais revivre, j’étais comme une gamine hystérique – la gamine que j’avais été et que je sentais renaître à mesure que tu me complimentais.

La matinée touchait à sa fin. Nous étions tous les deux libres, je crois que c’est toi qui m’as proposé de venir te rejoindre dans un bar, le plus vite possible. C’était tellement flatteur pour moi de susciter le désir d’un si beau jeune homme… Je n’ai pas réfléchi, j’ai dit oui. J’ai fait une toilette éclair, enfilé une robe sexy, des chaussures à talon, une veste. Avant de claquer la porte de chez moi, j’ai attrapé une poignée de préservatifs que j’ai fourrée dans mon sac à main, au cas où. Puis j’ai couru jusqu’au lieu indiqué, déchirée entre l’envie de te voir et la peur que tu ne sois pas là, que tout cela n’ait été qu’une blague.

Je t’ai reconnu tout de suite, il faut dire que l’endroit était peu fréquenté. Et quand tu t’es levé pour me faire la bise, j’ai pu constater que tu n’avais pas menti sur tes mensurations. Ta stature était impressionnante, propice à inspirer la crainte aux plus teigneux. Mais elle l’était moins que ta beauté, encore plus éblouissante « en vrai ». Certaines personnes ont de beaux traits qui se trouvent gâchés par l’expression de leur visage quand ils parlent, rient, s’esclaffent. Toi, c’était tout le contraire. Ton sourire, la vitalité de ton regard, aussi pétillant que les bulles du cocktail au champagne que nous sirotions, apportait un charme supplémentaire à ta personne. Ton front haut, tes yeux en amande, tes pommettes accrocheuses, ton nez fin, tes lèvres parfaitement dessinées, ton menton élégant, tes dents impeccables, tout cela était magnifié par l’animation qu’y mettaient tes expressions. Par-dessus le marché, tu t’exprimais d’une voix suave, ni trop aiguë, ni trop grave, ne souffrant d’aucune scorie. Tu me parlas de ton métier, de ta déception de n’avoir que peu d’interventions « glorieuses » à mener. Tu étais plus souvent appelé pour des feux de poubelle que pour des incendies terribles où il s’agissait de sauver des mères et des enfants prisonniers des flammes. Cette vision idyllique de ton métier ne m’étonnait pas de toi. C’est un ton en dessous que tu m’as avoué avoir choisi cette voie parce que tes parents et ton unique sœur avaient péri dans un incendie quand tu étais adolescent. Tu devais ta survie aux pompiers. Quand j’ai entendu cela, j’ai su que j’étais perdue. Il n’est rien de tel qu’une belle âme dans un beau corps pour me faire chavirer. Cet altruisme avoué, les épreuves qui avaient été les tiennes et que tu avais sublimées par ton engagement, c’était plus qu’il n’en fallait pour me rendre amoureuse.

Aussi, quand nous nous sommes décidés à quitter le bar, et que tu m’as embrassée contre un mur, j’ai perdu tout discernement. Je me souviens à peine de ce baiser. Parce que l’émotion l’emportait sur les sensations. Ce n’était pas juste ta langue qui s’emmêlait à la mienne, c’était un élixir d’amour éternel que tu répandais en moi. Dès cet instant, j’ai tout mis en œuvre pour ne pas te perdre. Baiser, faire mes preuves en tant que parfaite amante, c’était l’urgence première. J’ai payé l’hôtel, de sorte à ne créer aucune gêne – je me doutais que tu n’étais pas riche.

Je me souviens de la découverte de ton corps comme si c’était hier. Je te revois allongé sur le lit, détendu. Ton torse imberbe, à la musculature parfaite. Ta peau dorée comme du pain chaud. Tes cuisses fermes, recouvertes d’un duvet blond. Ton sourire un chouïa effronté, qui me mettait au défi de te faire chavirer. La manière dont je t’ai goûté en plaquant mes lèvres sur les tiennes. L’humidité de ta bouche. Le contact avec ton torse sculptural, ferme comme le roc. La rencontre électrique de nos épidermes. Ma béatitude devant les proportions généreuses de ton sexe, bandé par le désir. Je l’ai chéri autant que ma flamme l’ordonnait, caressé avec mes cheveux, malaxé entre mes seins opulents, taquiné avec ma langue, suçoté du bout des lèvres… J’ai mis toute l’application possible à une fellation gloutonne. Ma bouche pompait, mes lèvres coulissaient à un rythme allant crescendo cependant que mes mains flattaient ton torse si doux et que mes ongles jouaient avec tes tétons sensibles. Ta peau m’évoquait une toile de soie tendue sur une statue d’acier. Et quand j’ai eu fini de t’exciter, je me suis redressée, accroupie sur toi, pour m’embrocher sur ta verge. Une vague de frissons m’a traversée quand tu es entré en moi, qui n’était pas due qu’aux sensations fortes, mais aussi à ton regard, à la beauté de ton visage que je dévorais des yeux tout en te chevauchant. Ah comme je t’ai embrassé tout en te faisant l’amour ! Ma gorge scellée à ton torse, ivre de ta présence mouvante en moi, je n’avais cure du reste. Jamais de ma vie je n’avais pris tant de plaisir à baiser une bouche. Parce qu’elle était parfaite, mais aussi parce que je t’aimais à en perdre la raison et que tout en toi s’offrait, délicieux, comme autant de friandises présentées à une affamée. Je mouillais à tel point que nous en avons ri. Les draps étaient trempés à la fin de notre folle épopée. Car nous ne sommes pas arrêtés là. Ta virilité de pompier valeureux l’a vite emporté sur l’alanguissement, et c’est par-derrière que tu m’as transpercée pour la seconde fois. Tu pouvais me secouer aussi fort que tu le désirais, à m’en faire creuser la tête de lit des coups répétés qu’y imprimait mon crâne. J’aimais te sentir jusqu’à la douleur. Nul masochisme dans cette affirmation. Avoir mal, c’était te savoir doublement présent. C’était comme se pincer pour être sûre que je ne rêvais pas. Puisque tu me possédais à m’en pilonner la matrice, ce n’était pas un songe. Mais j’ai encore préféré l’apothéose, quand tu m’as retournée pour jouir sur moi, parce qu’alors je pouvais de nouveau te voir, dans toute la splendeur de ton orgasme, contempler ton sourire extatique à travers les gouttes de sperme qui jaillissaient de ta queue avant de m’asperger. Les seins, la gorge, le cou, les joues, j’étais couverte de ton foutre, et me pourléchais les lèvres pour le déguster. Mais mon plus grand bonheur ce jour-là, ne résida pas dans ma réconciliation avec le plaisir, ni même dans ma redécouverte de l’amour, mais dans ma certitude que toi aussi, tu m’aimais et me désirais. Cela, tu me l’as prouvé de nombreuses fois par la suite.

Combien de rendez-vous clandestins passés à s’étreindre fougueusement, à se dévorer l’un l’autre ? Te souviens-tu de ton impatience lorsque, à peine ton uniforme quitté, tu t’enfonçais, lance tendue, dans la fournaise de mon ventre ? Et l’odeur de nos transpirations mélangées, nos promesses d’amour éternel faites sur l’oreiller après la cavalcade, les as-tu oubliées ?

Moi, je vivais tous ces moments pleinement. Tout était sombre et hostile en dehors d’eux. J’ai sommé Jean-Baptiste de déménager de chez moi le lendemain de notre rencontre. Mon être était si plein de la joie que tu y avais semée, que je n’ai même pas su le prendre en pitié quand je l’ai vu s’en aller, valises à bout de bras, un masque de tristesse sur le visage. Mon cœur était déjà calciné d’avoir approché de trop près la passion brûlante.

Je vibrais, riais, et baisais en quasi-possédée quand nous nous voyions. Et lorsque tu étais loin de moi, en intervention, ou à la caserne avec ta femme, j’essayais de trouver des consolations.

Le fantasme du pompier m’est venu avec toi. Auparavant, je ne comprenais pas pourquoi ta profession déclenchait l’hystérie féminine. Mais il m’a suffi de te voir en uniforme, fier et vaillant au volant du camion, pour saisir toutes les subtilités de la chose. À force de te côtoyer, je m’émouvais devant tous les treillis qui passaient devant mes yeux ; mon sexe tressautait dès que j’apercevais une nuque rasée au-dessus d’un col bleu. Qu’une sirène retentît, et je recevais immédiatement un coup de poignard dans le ventre.

Malgré tout ce que tu m’apportais, je m’accommodais mal de la frustration. Nos conversations sur l’oreiller sont devenues plus graves, délétères parfois. Mes larmes et mes supplications ont eu raison de tes résistances : tu m’as promis de quitter ta femme. M’imaginer vivre pour le restant de mes jours auprès de toi, fut, je pense, le plus beau moment de mon existence. Lorsque, un après-midi, tu m’as dit que nous allions passer saluer ta grand-mère, qui vivait dans un petit immeuble non loin de ta caserne, je jubilai. J’ai mis une jupe, un chemisier, un cardigan, le genre de tenue qui plaît aux vieilles dames. J’ai acheté des fleurs pour faire bonne impression. Ta mamie vivait au second et dernier étage d’un petit immeuble bourgeois. C’était le soir, il ne fallait pas s’attarder : ensuite, tu prenais ton service. Nous nous bécotions et riions dans les escaliers, profitant des derniers moments avant la séparation à grand bruit. Tu m’as dit que ce n’était pas grave, car les copropriétaires étaient des richards qui passaient les vacances d’été sous le soleil du Sud. L’appartement de ta grand-mère sentait l’urine de chat, la naphtaline et la lavande. Assise dans un fauteuil près de la fenêtre, elle tournait son regard bleu vers le téléviseur éteint.

— Oh, bonjour monsieur, a-t-elle dit.

— Bonjour Mamie, tu vas bien ?

— Mais oui. Que faites-vous ici ? Vous n’allez pas m’emmener ?

— Bien sûr que non, je passe te faire coucou, mamie.

— Qui est cette jolie demoiselle avec les fleurs ? C’est votre femme ?

— C’est une amie, mamie.

— Elle est belle, votre épouse. Vous aussi vous êtes beau. Comment vous appelez-vous ?

— Je suis Adrien, mamie, ton petit-fils, tu sais bien. La femme de ménage est passée ? Elle t’a apporté ton dîner ?

— J’ai eu un fils, il s’appelait Jean-Philippe, il est mort, le pauvre, avec son épouse et sa fille. C’était atroce.

— Je sais, mamie.

— Vous éteindrez la télévision avant de partir ?

Sous le choc, j’ai jeté les fleurs sur la table, puis je t’ai tiré par la manche jusque sur le palier.

— Tu t’es bien moqué de moi ? Tu ne quitteras jamais ta femme, hein ? Réponds !

— Disons que c’est plus difficile que je ne le croyais, il faudra du temps… et puis…

Oh tu faisais une grave erreur en pensant que tu pourrais vivre sans moi. J’ai tout de suite su ce que j’avais à faire. C’était comme une bobine qui se déroulait pour m’indiquer le chemin, les gestes à accomplir. Je t’ai entraîné jusqu’au rez-de-chaussée, cherchant quelque endroit à l’abri des regards pour profiter de toi. Je savais que ce serait la dernière fois. La porte menant aux caves était ouverte. En prenant ta main, je t’ai guidé jusqu’à un box, le premier qui se présentait, plein de vieux papiers et de magazines. C’est là que je me suis projetée sur toi, le regard convulsé par le désir et la colère. Les démons hurlaient sous mon crâne. D’un geste sec, j’ai défait ta braguette et me suis frottée à ton sexe. Ma bouche a englouti tes lèvres. Je me suis empiffrée de toi. De ta langue, de ta queue. Je voulais éprouver ta vigueur de partout. Ma gorge, mon sexe, tu les as martelés de ton pénis glorieux. Je mettais de l’entrain à de la force brutale à rebondir sur ta queue. En missionnaire, mon bassin s’élevait en cadence afin de recevoir ta verge tout entière. J’aimais quand ça cognait, dedans et dehors, la peau, les os, et les muqueuses. J’étais possédée, littéralement possédée. Quand tu m’as prise en levrette, ma croupe allait au-devant de ta queue à un rythme effréné, pour mieux ressentir l’impact, la dureté du gland frappant la paroi. Il fallait au moins cela pour notre dernière fois. Mon seul regret : que tu ne m’aies pas enculée. La sodomie avait toujours été ton tabou. Un truc de pompier, sans doute. Tu reliais cette pratique à l’homosexualité. Chaque fois que je tentais d’orienter ton dard vers mon petit trou, tu me repoussais gentiment : « Allons, tu es une gamine incorrigible ! » Cette fois-ci ne fit pas exception. Malgré mes avances, mes ondulations de croupe, mes fesses ouvertes à pleines mains pour te faire contempler la brèche prometteuse, mon index enfoncé dans mon anus pendant que tu me prenais par-derrière, tu restas incorruptible. Rien ne pouvait te faire déroger à ton serment de ne jamais explorer le cabinet sombre. Je garde de cet échec un goût amer, une sensation d’inachevé, le regret de ne pas avoir été totalement habitée par toi. Par chance, cette nuit-là, tu ne fus pas avare de ton sperme, et m’en offris de beaux jets, que je recueillis religieusement dans ma bouche.

Puis je t’ai laissé partir. Le devoir t’appelait. Seule dans la cave où l’odeur de moisissure se mêlait à celle de ton foutre et de nos transpirations, je savais ce qu’il me restait à faire. J’ai sorti le briquet de mon sac à main, et, méthodiquement, j’ai enflammé les coins de magazines et de feuillets poussiéreux. Sur le papier sec, le feu a pris au-delà de mes espérances. J’ai contemplé le spectacle, la flambée qui gagnait en ampleur, son souffle, ses crépitements. Et quand la chaleur est devenue insupportable, j’ai quitté la cave.

On dit des pyromanes qu’ils restent sur le lieu de leur forfait pour admirer leur œuvre. Je ne sais si je suis pyromane, mais je me suis installée non loin de l’immeuble, à une table de café, pour observer l’incendie. Je n’ai pas touché à ma boisson pour garder le plus longtemps possible le goût de ton sperme en bouche. Il a fallu du temps, des flammes et de la fumée pour que l’on appelle enfin les pompiers. Tous en vacances, m’avais-tu dit. Ce sont les habitants d’un immeuble voisin, inquiets de l’odeur, qui ont donné l’alerte. Mais il était trop tard. Le bâtiment était cerné par les flammes. La lance à eau crachait pour éviter le pire : que le feu se propage aux constructions environnantes. Et toi, tu es tombé dans le piège, comme un benêt. Tu n’as pas voulu entendre raison, et tu t’es précipité dans le brasier pour tenter de sauver ta pauvre grand-mère qui, hélas, devait être déjà morte, étouffée par la fumée. Un bienfait pour cette vieille femme sénile dont l’esprit n’était plus qu’un fantôme. Tu n’es jamais ressorti de l’immeuble, qui fut ton premier tombeau avant qu’on retrouve ton corps calciné et qu’on le mette en terre.

Je n’ai ressenti ni tristesse ni regret à contempler ta veuve éplorée devant le téléviseur. La femme que j’avais été avant de te connaître, une femme capable d’empathie et de culpabilité, avait été depuis longtemps consumée. Il ne reste d’elle qu’une enveloppe, qui me pèse de plus en plus, maintenant que tu n’es plus là pour la réveiller. Me recueillir sur ta tombe m’apporte un peu de réconfort. Je sais que tu es là, près de moi.

— Ah, quelles bêtises m’as-tu contrainte à commettre ! Celle-ci sera la dernière, promis. L’odeur de l’essence sur mes vêtements m’entête, tu sais ? Il n’y en a plus pour longtemps. Le briquet, dans ma poche, le voici. Attends-moi.

LE GARDE-MANGER
Éric Cécile-Parques

Fiona allongeait la foulée.

La pluie fine se mêlait à la sueur qui trempait son corps et révélait ses rondeurs. Elle s’adonnait à cette activité tous les jours. Elle avait commencé l’année de son baccalauréat. Elle courait sur les bords de Marne non loin des fameuses guinguettes. Elle croisait régulièrement un groupe de pompiers qui entretenaient leur condition physique. Les premiers fondaient sur elles comme des flèches, et la dépassaient en un éclair, Fiona accrochait alors son regard à leurs petites fesses musclées qu’elle voyait s’éloigner sous ses yeux. Elle emboîtait la foulée des moins rapides, qui, vexés, tentaient de la semer sans toujours y parvenir. Elle créait sans le savoir un regain de motivation chez les plus lents : à son approche, le rythme s’accélérait. Elle releva le défi, augmenta le nombre de ses sorties, se plongea dans la littérature spécialisée et put en quelques semaines rejoindre le wagon de queue des joggers au tee-shirt bleu.

Ils finirent par tolérer sa présence à leurs côtés, sans jamais lui adresser la parole, ni lui faire la cour. Elle se sentait à son aise dans ce troupeau de mâles, prête à affronter tous les dangers de l’existence.

Elle eut son examen avec mention, et quitta la région parisienne pour une province éloignée. La jeune fille devenue femme oublia le corps des sapeurs-pompiers, jusqu’à ce que sa vie bascule après une soirée poker arrosée et débridée.

Fiona fréquentait Adèle et son mari Paul. Tous deux s’inquiétaient du célibat prolongé de leur amie. Ils organisaient des fiestas pour qu’elle rencontre les hommes intéressants des environs. La partie de poker avait été imaginée avec cette intention. Après le dîner, l’abus de whisky avait conduit les convives dans un état second, mélange redoutable d’hilarité et de volupté. Adèle convint que pour l’intérêt du jeu, les mises devaient avoir une authentique valeur. Elle indiqua sans être contestée que les femmes étaient vénales et les mâles obsédés. Ainsi, pour Adèle et Fiona, les jetons se transformeraient en espèces sonnantes et trébuchantes. Pour les hommes, elle établit une table de conversion entre le nombre de jetons et des pratiques sexuelles avec une échelle partant de la fellation à la sodomie, en passant par la levrette et le missionnaire. Elles s’engageaient à livrer à ces messieurs des prestations en nature, seulement en cas de perte évidemment.

La partie s’acheva au petit jour ; les filles, moins expérimentées, avaient tout perdu. Adèle proposa sa chambre comme bureau de change, elle souhaitait régler tous ses créanciers en même temps. Elle convoqua Pierre, Marc et Matthieu et honora ses dettes. Fiona rejoignit le mari d’Adèle sur le canapé, il avait ôté son pantalon et baissé son caleçon. Elle emboucha le membre avec passion. Drôle de façon de lui faire rencontrer des célibataires !

Marc raccompagna Fiona, il ne parlait pas, le regard perdu dans le vague, à penser à la douceur du sexe d’Adèle. Elle s’était donnée sans compter, il avait lapé son antre secret avant de l’explorer, elle l’avait supplié de ne pas s’arrêter, les « défonce-moi ! » résonnaient encore en lui. Il l’avait vue prise par Matthieu. Il s’était couché sur elle, elle avait levé les jambes très haut. Empalée, pliée en deux, elle réclamait d’être pilonnée, tringlée, emboutie. Il avait maté, ému, retourné, le sexe douloureux d’être trop longtemps tendu, trop sollicité par les gorges d’Adèle et par la vigueur de son propre poignet stimulé par les miaulements de la belle. Il avait expurgé quelques gouttes crème de sa tige brûlante, les yeux clos, le souffle coupé. Il n’eut pas le loisir du repos, quittant la chambre pour le salon, il assista à la prise de Fiona. Souple et tendre, elle dansait avec le pieu de Paul. Cherchant le plaisir de la juste profondeur, choisissant la cadence parfaite, elle partit en un rire fauve, se griffa les seins avec rage. Une douceur ineffable frappa d’abord ses yeux, puis son visage, son corps se couvrit de petites taches rougeâtres, elle s’allongea sur le torse de Paul, qui l’enlaça. Ils restèrent immobiles comme figés par la foudre de l’orgasme. Le sexe de Matthieu avait repris un semblant de vigueur suffisant pour déverser un jus transparent après un acharnement manuel indispensable et insoutenable. Ses souvenirs moites provoquèrent chez Matthieu une érection manifeste, un écart et un coup de volant qui les conduisirent dans le fossé.

Sonnés par les air-bags, ils n’entendirent pas le véhicule de secours. Fiona, désincarcérée, retrouva ses esprits à l’hôpital. Elle ne se souvenait pas de l’accident. Mais elle n’oublierait jamais la tendresse du sapeur lui tenant la main, et la douceur de sa voix rassurante. Il l’avait sauvée.

Ce jour-là, elle prit deux décisions : s’engager comme pompier volontaire et progresser au poker.

Le première-classe Fiona revêtit son uniforme. Elle accompagnait son équipier à la collecte des fonds pour l’œuvre des pupilles orphelins. Ils sonnèrent au portail du château de Mme Duchène, généreuse donatrice depuis plus d’une cinquantaine d’années. Issue d’une famille richissime, elle signait des chèques avec cinq zéros.

Gabriel et Fiona furent invités par le majordome à rejoindre le bureau. Ils s’assirent sur un confortable canapé tandis que Mme Duchène saisissait son Montblanc et apposait sa signature sur le chèque. Gabriel lui remit le reçu et retourna s’installer ; la septuagénaire le suivit et prit place sur le fauteuil, en face des deux sapeurs.

Gabriel, sans quitter des yeux la châtelaine, sortit sa verge du bas de son treillis. Il s’astiqua méticuleusement. Fiona, troublée et surprise, observait la scène bouche bée. Elle admirait la longueur et l’épaisseur du membre, véritable colonne de marbre albâtre, brillante et appétissante. Mylène Duchène respirait fort et semblait transpercée à distance par l’épée de Gabriel. Elle baissa le regard au moment de l’éjaculation, se leva, ouvrit un meuble aux multiples tiroirs, saisit un mouchoir de lin, nettoya le gland, ainsi que la base du sexe épilé du pompier. Elle rangea le linge souillé avec le reçu, dans son coffre, puis donna congé à ses visiteurs.

Sur le perron, le majordome les rattrapa. Madame souhaitait s’entretenir avec Gabriel. Celui-ci revint une poignée de minutes plus tard. Il prit l’épaule de sa comparse, et d’un air grave, lui indiqua que Mme Duchène désirait conserver sa culotte. Elle pouvait aller l’enlever dans la salle de bains du premier étage. Fiona comprit que la demanderesse n’accepterait aucun refus, elle s’exécuta et livra un slip de coton imbibé de mouille fraîche. La séance l’avait excitée au-delà de ce qu’elle avait imaginé. Elle avait pourtant résisté à l’envie de se caresser. Elle préférait quitter les lieux avant qu’un autre désir ne traverse l’esprit de Mylène Duchène.

Gabriel l’attendait dans la voiture rouge. Ils ne firent aucun commentaire.

Fiona apprit par la suite que, chaque année, l’un d’entre eux se dévouait pour aller « au château » collecter les fonds. Elle ne fut pas surprise d’entendre que Mme Duchène insistait désormais pour que les femmes sapeurs se déplacent également, par souci d’équité.

Fiona demeurait la seule représentante du sexe féminin à la caserne, en dehors du personnel administratif. Même chez les pompiers volontaires, les femmes restaient largement minoritaires.

Elle déjeunait régulièrement avec Adèle, qui souvent l’interrogeait sur tous ces mâles, jeunes beaux, musclés et courageux. Elle s’étonnait de l’absence totale d’aventures de sa copine avec la gent masculine. Les pompiers n’avaient pas la réputation de négliger les jolis brins de filles, et la vente au porte-à-porte des calendriers finissait parfois dans la chambre à coucher. Les anecdotes ne manquaient pas sur la vigueur et la chaleur de ces messieurs. Disposer d’un tel concentré de testostérone sur pattes et ne pas en profiter, voilà une situation des plus incongrues ! Fiona restait évasive, changeait de sujet. Un jour, elle caressa la main d’Adèle en lui certifiant les yeux dans les yeux que, désormais, elle préférait les femmes. Adèle crut son amie découragée et déprimée et lui promit d’organiser une soirée avec quelques célibataires remarquables, qui sauraient la reconduire sans la jeter dans le fossé.

Rentrée chez elle, Fiona mit en marche son ordinateur et testa le fonctionnement de son installation. Elle avait équipé les vestiaires des hommes de caméras dissimulées sous les grilles d’aération. De temps en temps, elle surveillait « son cheptel ». Si Adèle venait encore à s’inquiéter, elle lui dévoilerait son petit vice voyeuriste, pour la rassurer de son penchant persistant pour la chair masculine.

Ce samedi, son astreinte s’achevait, elle prenait son petit déjeuner en visionnant les images de sa vidéo-surveillance. Elle ne reconnut pas tout de suite la silhouette masquée par un peu de buée. Elle aperçut tout de même deux personnes en train de s’embrasser à pleine bouche. Elle distinguait très bien la main qui montait et descendait le long du pénis en érection. Elle fut presque déçue de remarquer des ongles peints en rouge qui manifestement réussissaient à faire dresser la bête. Le visage de la voisine déformé par le sexe qu’elle engloutissait avec grand appétit confirma à Fiona son intuition première d’une allure connue. La voisine aimait les en-cas consistants et la dépense physique. Sous les coups de boutoir du jeune pompier, elle ressemblait à une poupée chiffonnée, désarticulée. Pour la première fois, Fiona regretta l’absence de son. La vision en direct du plaisir pris par les deux partenaires l’émut. Sans véritablement s’en rendre compte, elle avait glissé un doigt dans sa culotte et se cajolait le bouton, elle l’humidifiait de coulures de cyprine. Elle jouit avant les deux amants, et put ainsi apprécier pleinement la façon dont la voisine idolâtrait le sceptre masculin et se délectait de son précieux nectar.

La vie sexuelle de Fiona marquait le pas, Adèle était partie en voyages en Australie avec Paul. Le quotidien à la caserne devenait routine, le commandement évitait de l’envoyer sur les accidents les plus dangereux et la cantonnait à faire l’infirmière dans le véhicule d’assistance. Il paraissait que les filles disposaient d’une bonne dose d’empathie et tenaient à merveille ce genre de rôle.

Ce soir-là, son bip sonna alors qu’elle admirait les exploits de la nièce de la voisine. Elle et sa tante devaient posséder le gène de la fellatrice dévouée : elles suçaient avec une telle conviction qu’il était impossible de résister aux efforts déployés, aussi bien en tant qu’objet de l’attention buccale, qu’en tant que spectatrice.

Elle faisait équipe avec Gabriel pour la première fois depuis la visite au château.

Une femme embarrassée avait appelé pour que quelqu’un vienne délivrer son mari coincé dans les barreaux du lit. Fiona demanda à Gabriel de répéter ; il sourit. Enfin, elle le voyait sourire ; il était absolument craquant. Gabriel connaissait l’adresse, il avait dû intervenir à de nombreuses reprises.

Mme Loisillon les accueillit à l’entrée de l’impasse et les remercia de s’être déplacés si promptement. Elle portait un affreux survêtement rose. Perchée sur des souliers à talon haut, elle les mena jusqu’à la chambre. Monsieur était en effet en bien mauvaise posture, mais en bonne compagnie. Trois personnes allongées sur le dos, les bras au-dessus de la tête, nues, les mains attachées aux barreaux du lit par des menottes semblaient trouver le temps long. Le sexe recroquevillé, il était accompagné de deux jeunes femmes eurasiennes à la toison abondante et luisante. Lors d’un jeu, Kim avait avalé les clés, aucun double n’existait.

Gabriel invita Fiona à inspecter de plus près le système de fermeture. Pendant ce temps, il irait chercher les instruments adéquats dans le véhicule d’assistance et de secours. Fiona s’affairait, enfourchant chacun pour mener à bien ses investigations. Mme Loisillon observait la scène, un sourire logé au coin des lèvres. Parvenu au-dessus de Monsieur, Fiona constata que sa présence produisait les effets attendus, elle sentait au travers de son pantalon la tige dressée de l’homme. Sa venue avait supplanté son stress, il reprenait de la vigueur.

— Ne vous fâchez pas, Madame, il a toujours aimé les femmes en uniforme. Détachez-le vite ! Il mérite une bonne correction. Je la lui infligerai moi-même. Rassurez-vous, Kim n’y échappera pas non plus. Croyez-moi, elle va déguster !

Gabriel, une valise à la main, pénétra dans la pièce. Muni d’une scie miniature, il délivra les suppliciés, et reçut en guise de remerciements un baiser à pleine langue de Kim. Il ne pouvait accepter ces signes de reconnaissance et repoussa l’ingénue. Mme Loisillon avait ôté ses vêtements et s’était empalée sur le membre de son mari, sans même se soucier de la présence des pompiers. La punition attendrait ; pour le moment, après toutes ces émotions, elle avait besoin de réconfort. Kim et Kelly l’embrassaient et lui caressaient les seins. Elle eut un premier orgasme rapide, mais resta encastrée, pour les vagues suivantes.

Gabriel s’était laissé surprendre par la vivacité de son hôtesse, il observait les quatre personnes enchevêtrées, lorsqu’il s’aperçut que Fiona avait déserté les lieux. Il la trouva dans le véhicule. Mais, elle ne s’était pas assise à l’avant comme il s’y attendait. Il ouvrit la porte latérale. Il admira alors Fiona nue, les mains menottées à la barre horizontale, les jambes écartées.

Elle n’eut pas besoin de répéter « baise-moi, Gabriel ». Ce dernier baissa son pantalon et exhiba une gigantesque érection. Il enfourna la place chaude et humide, d’abord très lentement pour la sentir fondre en lui, puis vigoureusement pour lui faire perdre la tête. La première session s’acheva dans des râles conjoints et un baiser langoureux. Puis Gabriel lécha et mordilla les seins de Fiona, il relança ainsi la machine à soupirs. Il la débarrassa ensuite des menottes, pour la retourner et la prendre en levrette. Elle souhaitait qu’il éjacule sur ses fesses et son dos, elle adorait le contact des giclées tièdes sur son corps, puis sucer le sexe gluant de foutre et barbouillé de mouille. Gabriel, à ces mots, redoubla ses efforts, il comblerait tous les désirs de sa partenaire, fût-ce au péril de sa vie.

Fiona appela Adèle pour une soirée à deux « entre filles » chez elle.

Elle espérait un compte rendu détaillé du voyage en Australie. Que nenni, Adèle exhiba une série de clichés de ses fesses et son entrejambe pris dans les rues parisiennes, devant les monuments et places célèbres. Adèle, souvent, ôtait le bas, pour « faire respirer son trésor si souvent masqué, certes de soie, mais masqué quand même ». Adèle, joyeuse, était irrésistible. Elle embrassa Fiona et la félicita lorsqu’elle entendit le récit de ses exploits avec Gabriel.

Enfin, Fiona avait ouvert en grand les portes du garde-manger, s’était mitonné un petit plat épicé. Qu’elle n’hésite pas à recommencer ! Qu’elle balaie ses réticences, qu’elle puise dans la corne d’abondance !

D’ailleurs, dans trois mois, pour son anniversaire, elle trouverait là de quoi s’offrir un joli gâteau, couvert de bougies fièrement dressées.

FUMER COMME UN POMPIER
Daniel Nguyen

« Fumer comme un pompier. »

Quelle expression juste ! Ils fument tous ou presque à la caserne, jamais devant les « clients ». Côté interventions, nous avons de tout, mais très peu de feux en réalité. Le feu, c’est ce qui nous motive pourtant, c’est ce qui suscite les vocations. Cette montée d’adrénaline n’a pas d’équivalent quand la sirène à deux tons retentit pour un feu. Du moins, je le pensais jusqu’ici.

Ma vocation à moi, c’était mettre le feu dans tous les caleçons des mecs, quel que soit leur grade. Je voulais travailler dans cet univers d’hommes virils, dévoués, aux muscles saillants et aux fessiers sculptés. D’une famille de militaires, j’ai toujours baigné dans la discipline et l’ordre. J’aime l’ordre, j’aime les queues bien dressées et bien alignées. Je m’appelle Marie. Je suis pompier depuis cinq ans, caporal depuis un an. Fumeuse au départ, je viens de découvrir la cigarette électronique et je me suis lancé le défi d’y convertir mes collègues. C’est en bonne voie. Ce petit stylet à réservoir cache des ressources inestimables et insoupçonnées.

Demain, je passe caporal-chef. Pour l’occasion, bien que je sois de garde avec mon équipe, mes gars ont préparé une petite fête comme je les aime. La dernière fois, ils m’avaient fait porter des boules de geisha pendant toute la journée. Je dois dire que j’avais apprécié, surtout à la fin de la garde, le lendemain matin, quand mon sergent préféré me les avait retirées devant les autres. Mes gars m’aiment bien. Je me suis bien intégrée. D’ailleurs, j’ai fait le choix de vivre à la caserne. C’est avantageux financièrement, et cela permet de nouer des liens plus profonds. C’est important, la profondeur des relations dans notre métier.

Depuis que j’ai découvert la cigarette électronique, nos liens se sont encore resserrés. Il faut dire que j’ai trouvé un moyen imparable pour occuper nos heures d’attente. D’ailleurs, Mario me regarde, sa queue bien en main, le gland écarlate et décalotté, le petit récipient pour les prélèvements d’urine à portée. Il s’astique en m’observant introduire le stylet de la cigarette électronique dans ma chatte bien ouverte devant lui, mon pantalon bleu marine à liseré rouge sur les genoux. J’appuie sur le petit bouton, la lumière blanche s’allume, le bruit de succion électrique vient et j’aspire. Ce mélange est particulier. Il le sait, et ça l’excite tout autant que moi. Il y a tant de manières de fumer de nos jours. Il est dans l’attente, je le sens monter. J’aime le faire attendre. J’aime le sentir se retenir encore pour moi. Ses sourcils se froncent. Je retire le stylet, dévisse l’embout, porte le réservoir juste entre mes lèvres luisantes.

Il a le droit de s’approcher, et il ne s’en prive pas, stimulant mon clitoris dénudé du bout de sa langue, sans pour autant délaisser son instrument garni du récipient prêt à recevoir sa semence précieuse. Quelques gouttes de ma cyprine suffisent à agrémenter le mélange. Sa langue me lâche, et son cri rauque m’indique qu’il est venu. Je regarde le récipient transparent avec une satisfaction non dissimulée. Une bonne giclée blanchâtre bien épaisse. Il faut que le liquide soit épais pour que ça fonctionne. Notre rituel de la récolte est maintenant bien au point. Il serre sa verge à la base, et il m’attend.

Je retire le réservoir, saisit le récipient qu’il me tend, en verse un extrait le long de la paroi du réservoir. Je visse l’embout, appuie sur le bouton et tire bruyamment en portant à ma bouche sans quitter l’instrument de Mario du regard. Mario, c’est mon deuxième-classe préféré. Il a le sperme le plus parfumé de la caserne. Je tire une bonne bouffée et lui crache la buée au visage. Qu’est-ce que c’est bon de téter le sperme d’un homme en toute impunité. C’est le signal.

Je me tourne, m’agenouille à califourchon sur la chaise, face au dossier, le cul nu et cambré à souhait pour la récompense de Mario. Plus le temps passe et plus la probabilité que la sirène d’intervention nous interrompe augmente. Cela participe grandement à notre excitation. Je tire profondément sur le stylet. Je sens enfin son gland mouillé sur ma chute de reins.

— Putain, fesse-moi ! lui dis-je impatiente.

Il me fesse avec sa verge raide, puis avec ses grosses paluches, me fait cambrer plus et relever les fessiers vers lui. Le salaud, il sait m’exciter, il sait me faire couler et tâcher mon pantalon. Je tire plus fort sur la cigarette électronique et m’enivre du goût de son sperme en bouche. Enfin, son chibre m’écarte et m’emplit la chambre à combustion. Il pistonne sans préalable, à fond, au fond, claquant de ses couilles dures sur mes lèvres. Oh, putain, ce qu’il est bon, mon Mario !

— Encore, mon salaud, encore !

Je suis sa chienne quand il me met dans cet état. Demain, je lui dirai, mais là, c’est trop bon. Sa queue au fond de ma chatte, le goût de son sperme au fond de ma gorge, mes doigts se crispent sur le dossier de la chaise qui vacille sous ses coups de boutoir.

— Prends-moi par le cul salaud !

Il me fait languir. Il sait que j’aime ça, pourtant. Une grande bouffée de son sperme n’apaise pas mon envie de sentir son jus gicler en moi par là. Il me met juste un doigt, le majeur, qu’il manie à merveille. J’inhale plus à fond. Il va me faire jouir, il joue avec mon orgasme. J’aime jouer avec lui. Ses couilles claquent de plus en plus bruyamment sur ma vulve. Je cambre tout ce que je peux, il bute au fond avec sa lance.

— Mario ! Envoie !

Gros fou rire dans la pièce d’à côté. Et ils reprennent tous en cœur :

— Envoie, Mario ! Envoie !

Mario sort de ma chatte dégoulinante, m’écarte bien les fesses entre ses doigts et m’introduit d’un coup long et vigoureux dans l’anus. Même pas une brûlure. J’en avais tellement envie qu’il est entré sans forcer. Et là, sa lance qui m’inonde de son jus, ce jus que j’inhale encore en une longue bouffée étouffante. Je jouis, me resserre sur ce membre encastré dans mon intimité.

— Envoie, Mario ! Envoie, Mario ! reprennent-ils en chœur en tambourinant sur les tables et en claquant des talons sur le carrelage.

Quelle giclée ! Quel feu dans mon cul de salope ! Mario m’a inondé le fion juste comme il fallait. J’adore ! Il se rajuste, rejoint les autres en gloussant tandis que je me relève, constatant les traces brunes de mon incendie tout juste éteint sur mon pantalon bleu marine. Je tire une bonne bouffée sur ma cigarette électronique. Le mélange fonctionne bien. Il a juste tendance à s’évaporer plus rapidement que les produits du commerce.

Évidemment, c’est le moment de la sirène stridente. Je me précipite à l’imprimante : une intervention dans un immeuble, un malaise, un truc pas clair comme souvent, avec très peu d’informations. Je n’en sais pas plus. C’est ça aussi qui fait monter l’adrénaline. Nous partons à quatre : le médecin, Mario en chauffeur, le porteur, et moi-même qui dirige l’intervention.

En trombe, notre Mario nous emmène à quelques rues de la caserne tandis que je m’imprègne de son sperme à pleins poumons. Il a le pouvoir de me relaxer après la bestialité de son étreinte. C’est au quatrième sans ascenseur. Je pressens déjà l’utilisation de la chaise à porteurs dans cet escalier étriqué et aux marches irrégulières. Bastille a été un quartier de petites gens. Nous sommes les premiers sur les lieux. Un couple d’un certain âge, la cinquantaine bien tassée nous ouvre la porte. Lui en marcel, elle en nuisette des années 50 au mauve délavé et crasseux.

Sur le carrelage de la cuisine, un chien, une vieille carne inconsciente. Le médecin me regarde avec une pointe d’interrogation dans le sourire. Va-t-il se transformer en vétérinaire ? L’idée me vient de ranimer l’animal avec ma potion magique, mais les chiens ne fument pas. Comme s’il avait lu dans mes pensées, il ouvre un œil et se campe sur ses pattes. Le médecin est soulagé : nous ne sommes pas en présence du patient.

La vieille réagit enfin en nous désignant la porte close au fond du couloir. Très courageux, les hommes me laissent prendre la tête du cortège. Fébrile, ma pipette entre les dents, j’aspire un grand coup et ouvre la porte avec prudence. Dans la pénombre du soir, je distingue un lit en bataille, des affaires éparses sur la moquette, une forte odeur de bière et de tabac froid. Sur le lit, une masse inerte sous la couette, informe. Un jappement suivi d’un beuglement plus ou moins humain. Le médecin prend l’initiative d’allumer la lumière. Le plafonnier illumine alors une scène que nous n’avions pas vue depuis longtemps.

La jeune femme se cache sous les draps imprégnés de cette odeur indéfinissable, et pourtant si reconnaissable de la solitude insupportable. Sous la couette, malgré elle, une forme se met à bouger et les jappements reprennent. Délicatement, mordant ma pipette et aspirant à fond, j’écarte la couette du bout des doigts. Le berger allemand est sous le choc. Le cocktail spécial s’impose. Je fouille dans ma poche de pantalon, en sort la pipette de secours, la spéciale Clara. Je dévisse le réservoir, le remplace par la cuvée particulière, regarde la bête craintive et larmoyante. Mario lui caresse la tête, le médecin prépare une seringue de calmant à injecter en intramusculaire. Fabrice, le costaud, se demande s’il doit laisser la porte ouverte aux regards curieux du couple bizarre. Une longue inspiration sur la pipette et je souffle la vapeur suave à la gueule de l’animal. La chose semble agir sur les deux. La jeune femme lâche un cri strident alors que la bête s’extrait d’elle-même. Notre médecin, ne sachant plus quoi faire de la piqûre qu’il destinait à la bête, retourne la patiente et lui pique la fesse d’autorité. Il m’ôte la cigarette électronique des mains et s’en prend une bonne bouffée. Sa patiente tourne de l’œil en un rien de temps.

Le berger allemand s’échappe de la pièce sans demander son reste. Ni Mario ni Fabrice ne cherchent à lui barrer la route. Les deux zombies le suivent dans la cuisine. Un peu ailleurs et sous le choc, le médecin me conseille d’emmener notre malencontreuse patiente aux urgences pour des examens de routine, afin de vérifier qu’elle ne présente pas de lésions graves. Quant au chien, nous l’oublions purement et simplement. Je reprends ma pipette et tire sur Clara. La cigarette tourne entre nous quatre, nous procurant un effet presque euphorisant. La cyprine de Clara, c’est pour les coups durs, les trucs hors norme, les accidentés de la route, les défenestrés, les noyés depuis des jours, les écrabouillés du métro.

L’ambiance est lourde comme la brune que nous venons de charger sur la chaise à porteurs, puis le dos de Fabrice. Les vapeurs de Clara nous font tenir le coup, alors que notre patiente est partie dans des limbes que je préfère ne pas imaginer. Les chiens couraient dans le couloir quand les Bidochons nous ont salués, visiblement soulagés. Dans l’ambulance, Éruption de Van Halen, à fond, même si ce n’est pas réglementaire. De toute manière, elle est dans les vapes. À l’arrière avec le médecin, j’entame une exploration improvisée qui dévie très rapidement en massage approfondi. J’ai besoin de récolter. Nous sommes pris dans les bouchons à République, en route pour l’hôpital Tenon. Je lui donne à tirer des vapeurs de Clara. Il me confie son instrument sans la moindre résistance. Je m’empresse de le dégager de son pantalon bleu impeccable, le gobe et l’aspire, préparant le précieux flacon d’une main exercée. Lui, je ne l’ai pas encore. Il mouille plus que Mario, bien plus même et réagit par des spasmes incontrôlés à mes coups de langue sur son urètre et sa corolle. Ce que j’aime les traire, mes pompiers !

Il serre la main de la patiente à lui briser. La sirène à deux tons est stridente et lancinante. Les coups de volant de Mario me font basculer et l’engloutir jusqu’à la garde, au fond de ma gorge. Pour un peu, je serais tentée de l’avaler, de tout prendre tout de suite. Ses doigts dans ma chevelure attachée me rappellent à ma mission : la traite, sa traite. Comme s’il savait, comme s’il voulait hâter la chose, Mario donne un coup de frein brusque, puis accélère à fond dans la montée de l’avenue de la République. Je la sens, sa montée de sève, à mon médecin préféré. Son gland grossit et sa mouille afflue. Il est temps. Je branle à fond, serrant plus fort, plaçant le flacon devant son gland décalotté et cramoisi.

— Viens, je te dis, viens !

Il m’obéit, et dans un beuglement inintelligible, me livre tout, en un seul jet copieux et visqueux. Copieux, le médecin ! Gourmande, je le prends en bouche, n’en laissant aucune goutte, ses doigts dans mes cheveux pressant sur ma tête et me forçant à l’engloutir. Quel tonus, mon médecin de garde ! La montée du Père-Lachaise. Je me libère et ferme hermétiquement le précieux prélèvement. Tendrement, Paul m’essuie les lèvres de son index. Notre patiente nous regarde, éberluée, ayant visiblement repris connaissance. Je prends la cigarette électronique des lèvres de Paul, la fourre dans sa bouche à elle. Elle tire et replonge dans l’extase. Il se réajuste.

L’ambulance stoppe net, Mario ouvre la porte arrière. Je viens tout juste de glisser le flacon dans ma poche. Le passage de relais à l’interne des urgences est assuré par le médecin qui cherche ses mots.

— Cela faisait longtemps. Et il est où, le chien ? fait l’interne d’un air désabusé.

Force est de constater que nous l’avons oublié. Nous ne sommes pas vétérinaires non plus.

Sur le retour à la caserne, je prends la place à côté de Mario. En guise de compensation, nous fumons le calumet de la paix. Alors qu’il démarre tout juste, j’ouvre mon pantalon, glisse ma main dans ma culotte, introduit la pipette contenant son sperme en moi et titille mon bouton. Il ne voit rien, mais entend tout. Le bruit de succion, d’abord discret, puis bien plus présent, mes soupirs, mes doigts qui s’activent. Ses yeux en disent long sur son excitation. Cependant, sa voix est claire quand il annonce notre retour à la caserne par radio. À l’arrière, nos deux compères remettent en état l’ambulance et font l’inventaire. À l’approche d’un feu rouge, un courant électrique traverse mon clitoris tout entier. Je m’arc-boute, saisis son bras sur le levier de vitesses. Il pile tardivement. La giclée de ma cyprine me surprend et déborde du petit réservoir. Je retire ma main, visse l’embout. C’est un peu plus liquide que d’habitude. Je secoue le mélange de nos sucs. Nous sommes à moins de deux minutes de notre destination.

L’arrivée à la caserne ne présage rien de spécial, au premier abord. Le seul indice qui aurait dû me mettre la puce à l’oreille était ce sourire en coin de Mario. Pourtant, je connais les codes que les gars ont entre eux et je n’avais rien noté de particulier à la radio. Le véhicule de secours est garé normalement, quelques gars s’affairant au nettoyage de la caserne. Seul élément suspect : la voiture de service de Clara. Elle n’est pas censée travailler aujourd’hui. La caserne tourne très bien sans notre colonelle adorée, adulée même par certains. C’est elle ma marraine. C’est aussi elle qui m’a promue. C’est sa cyprine qui nous a donné la force tout à l’heure. C’est bien elle qui ouvre ma porte à l’improviste. En ce premier dimanche d’été, elle est en tenue civile : robe légère de mousseline écrue, escarpins noirs sobres, cheveux dénoués tombant sur les épaules, yeux maquillés, lèvres rouge carmin. Ce doit être la première fois que je la vois en femme, et mon colonel est une très belle femme.

C’est avec un large sourire qu’elle me tend la main.

— Bienvenue, caporal-chef, me dit-elle distinctement en me décochant un large sourire.

Je prends sa main et descends du véhicule. Mario s’est éclipsé, tout comme le médecin et le porteur. Quelque chose de louche se trame. Elle m’étreint, ne me laissant pas vraiment le choix. Troublée, je me laisse enlacer. Son parfum est léger. Je perçois les gouttelettes de sueur sur son front, le long de son cou, sous les oreilles, son souffle si près de mes lèvres, ses mains autour de ma taille. Je suis à elle, l’espace de cet instant, dans le garage, entre deux véhicules de secours, le cœur battant et les jambes frêles. Il y a de la tendresse et une telle douceur dans son étreinte que je me laisse totalement faire, oubliant le lieu, les autres qui sont non loin, mes fioles qui m’attendent dans mon vestiaire, la sienne dont j’ai abusé tout à l’heure. Ma main remonte sa robe sur sa taille. Sa langue cherche et trouve la mienne, humide de mon envie d’elle. Mon majeur suit la courbe de sa fesse, le tissu de son string en dentelle, trouve ses lèvres enflées, en mesure la moiteur. Son souffle devient plus ample, plus sifflant, sa main prend mon poignet et m’arrête. J’ouvre les yeux. Elle porte mon doigt à sa bouche et se goûte en me fixant.

Je me sens mouiller, ruisseler. J’ai envie de ma colonelle. Ma colonelle m’allume et met le feu au fond de moi. Elle le sait, s’en délecte en prenant le temps. Je me laisse faire. Que j’aime son harcèlement. Que j’aime ses yeux noirs étincelants. Elle me prend par la main, m’entraîne vers la salle de garde. Chancelante, je ne peux que la suivre.

À notre entrée, Clara me lâche la main. Comme enivrée, je manque de trébucher et me retrouve en deux pas maladroits au milieu de la pièce. Ils sont tous alignés, debout, raides comme des piquets.

— À vos rangs, fixe ! crie le lieutenant de garde.

Les bottes claquent à l’unisson. La colonelle de répondre « Repos ! ». Ils se fixent, pieds écartés, bras croisés dans le dos. Je les regarde médusée, puis me tourne vers Clara qui semble très sérieuse malgré sa tenue civile.

— Présentez armes ! ordonne-t-elle d’un ton sec et clair.

En un seul geste, les braguettes sont descendues en parfaite coordination ; un flacon est sorti de la poche droite du pantalon, bouchon ouvert.

— Garde à vous, enchaîne-t-elle très sérieusement.

Mes dix secondes-classes préférés s’astiquent devant moi, ne tardant pas à se dresser, enfler, décalottant leur gland rougi par l’ardeur du mouvement vertical de leurs doigts appliqués.

— En joue ! renchérit-elle.

Ils s’astiquent de plus belle, approchant l’ouverture du flacon de leur gland. Ils sont beaux, ils sont excitants, mes gars. Ils sont durs et dressés tous ensemble pour moi. « Feu ! » jappe-t-elle, un tremblement dans la voix. Ils éjaculent en ordre serré, se succédant, remplissant le petit flacon de leur semence. Attendant que le dernier se soit exécuté, ma colonelle termine par « Reposez armes ! ». Ils me regardent tous, ferment leur flacon et le tendent à bout de bras face à eux. Sous l’émotion, mon front perle de gouttelettes de sueur. La culotte trempée, je m’avance, récolte chaque flacon, me fendant d’un salut en « bon uniforme » pour chacun. À la fin du rang, j’ai dix flacons dans mes poches. J’en ai les larmes aux yeux. Ils rangent leurs instruments. Clara conclut par « Rompez les rangs ! ». Tout le monde éclate de rire et vient m’embrasser.

Je m’esquive quelques instants de la salle de garde pour déposer les flacons dans mon vestiaire. La soirée est bien arrosée. Le changement d’équipe a été réalisé juste après la cérémonie. J’ouvre mon armoire, observe ma boîte à parfums. Je l’aime, ma boîte à parfums. Je range soigneusement chaque fiole à sa place. Chacun sa couleur, chacun sa pipette. J’aime le goût des gars de la caserne. La cyprine de Clara a une place à part dans ma collection. Quelle belle invention, cette cigarette électronique ! Je suis devenue accro, mais pas de la nicotine.

CASERNE DÉSERTE
Leow

— Il y a quelqu’un ?

La caserne était silencieuse quand Élisa passa la tête à l’intérieur du préau, sous le grand rideau métallique à moitié baissé. Sa voix résonna, comme l’invitant à aller observer de plus près le grand camion rouge dissimulé dans la pénombre. Elle s’accroupit pour passer à l’intérieur. Son regard s’habitua à l’obscurité, et elle avança vers le gros engin rutilant. Elle passa sa main sur la carrosserie, les yeux rivés sur l’immense échelle qui se dressait vers le plafond.

— Je peux vous aider ?

Élisa sursauta ; en se retournant, elle découvrit le stéréotype même du pompier qui la regardait, l’air circonspect, les mains sur les hanches. Elle ne distinguait pas réellement ses traits, mais seulement son corps sculpté par l’entraînement. Son pantalon en toile souple lui tombait sur les hanches, et il était torse nu – et quel torse ! Les épaules, puissantes, soutenaient une nuque de taureau. Ses cheveux étaient ébouriffés, et on pouvait deviner qu’il se réveillait d’une courte sieste.

— Je… euh… Je voulais me renseigner sur la formation de jeune pompier volontaire.

C’était vrai ; Élisa avait toujours admiré ces gens qui mettaient leur force au service de la communauté. Bon, elle était consciente que, souvent, le métier consistait en ouvertures de portes à l’aide d’une hache, ou en escalades d’arbres pour récupérer les matous du quartier. Mais elle avait l’esprit franchement social. Le pompier s’approcha d’elle.

— Et tu as quel âge ?

Bon sang, la puissance de ces mâchoires ! Élisa se sentait bête de tomber dans l’amalgame « pompier-éphèbe grec », mais la réalité ne l’aidait pas à sortir du cliché. La moiteur de ce début de septembre faisait briller d’une fine couche de transpiration les pectoraux de l’homme, tandis que des gouttes perlaient au cou de la jeune fille.

— Bientôt dix-huit.

L’homme sourit. Élisa voyait désormais clairement son regard gris qui la scrutait de haut en bas. Elle redressa les épaules par réflexe, tendant son jeune corps, élancé mais solide, dans un effort pour paraître sûre d’elle, déterminée.

— Il faut s’adresser à ma collègue Lydia pour ça. Malheureusement, tout le monde est en formation aujourd’hui, sauf moi et mes deux équipiers, qui sont partis débusquer un autre chat dans un autre arbre.

Élisa avait les yeux rivés sur cette nuque musculeuse, dont les veines saillaient par endroits. Les mots du pompier atteignaient ses oreilles sans rentrer totalement dans son crâne ; son cerveau était focalisé sur cette peau tannée.

— Attirant, n’est-ce pas ?

Elle releva soudain la tête pour croiser de nouveau un sourire enjôleur. Attirant, mais quoi donc ? Oh, le métier… Élisa rougit.

— Oui, oui, je suis motivée. Je m’embête un peu au lycée, je redouble ma terminale…

Pourquoi ressentait-elle le besoin de se justifier de son âge ? Pourtant, elle n’avait aucun problème à rentrer dans les garçons de son âge, provocante, presque aguicheuse. Peut-être était-ce ce creux juste au-dessus du pubis du jeune homme qui la regardait toujours, qu’elle n’avait jamais vu sur un de ses camarades de lycée. Peut-être était-ce juste le fait qu’elle sentait ses entrailles s’agiter, quémandant un bout de ce sublime corps.

Le pompier s’avança vers le camion et grimpa sur la plate-forme latérale.

— Tu veux peut-être en profiter pour visiter ? Y a pas foule, niveau appels, aujourd’hui.

Il lui tendit la main, qu’elle attrapa pour se laisser hisser à bord du véhicule. Ce contact fit se hérisser les poils dans sa nuque ; un courant frais traversa son dos, alors que la chaleur interdisait tout frisson. Le pompier s’assit sur un brancard.

— Voilà, c’est l’intérieur du camion…

Élisa ressentait clairement que l’homme avait conscience de son effet sur elle. Son sourire était désormais presque cruel. Élisa n’aimait pas être prise pour une petite fille. Elle inspira un grand coup, s’approcha doucement de lui, et lui posa la main sur la cuisse. Le pompier ne semblait pas spécialement surpris, ce qui motiva Élisa à pousser plus loin la provocation. Elle pressa doucement la jambe musclée, rivant ses yeux dans ceux du jeune homme.

Saisissant ses hanches, il l’attira entre ses cuisses écartées. Leurs visages se retrouvèrent à quelques centimètres seulement l’un de l’autre ; Élisa pouvait sentir cette odeur si masculine, si virile, de sueur. Elle se sentait couler le long de ses cuisses, sans savoir si cela venait de l’excitation ou simplement de la température ambiante.

— Qu’est ce que tu cherches, jeune recrue ? C’est le fantasme qui t’amène là ?

Son haleine venait caresser les lèvres d’Élisa qui, pantelante, répondit :

— Sûrement.

Le pompier passait désormais ses mains le long du buste de la jeune fille, doucement. Il remonta vers ses seins, les pressant doucement.

— Tu es si jeune. Tu penses pouvoir assumer de voir le rêve prendre consistance ?

Il parlait trop, Élisa n’aimait pas les beaux parleurs. On va voir de quoi tu es vraiment capable, cliché ambulant !

Elle saisit soudainement et à pleines mains le pénis qu’elle voyait former une bosse sous la toile souple. Inspirée par le gémissement qui sortit des lèvres du pompier, elle déboutonna le pantalon et le lui baissa sur les mollets. Pour encore coller au stéréotype, le jeune homme avait une belle queue. Turgescente déjà, elle affichait un gland gonflé de désir, qu’Élisa décida de s’enfoncer dans la gorge, s’accroupissant dans un mouvement de concupiscence. Le pompier tenait la tête de la jeune fille, guidant sa bite entre ses lèvres. Le brancard couinait sous les mouvements de tête d’Élisa, et sur le même rythme, le pompier soupirait :

— Putain, on t’a appris à faire ça où, toi ?

Élisa s’affairait sur le braquemart tendu, descendant le long de la hampe, remontant vers le gland pour le sucer avec délices. Ses lèvres charnues se tendaient au maximum pour accueillir le gros membre, travaillant comme un potier pour le faire toujours devenir plus raide, pointant vers le ciel. Elle sentait les mains du pompier se crisper sur son crâne. Il dit d’une voix rauque :

— Relève-toi, petite.

« Je ne suis pas petite, ne sois pas édsagréable bordel ! » se dit-elle.

Elle se releva et enleva son haut trempé de sueur, puis sa jupette en coton. Il mit sa main sur sa chatte, pressant doucement son clitoris.

— Tu es déjà bien mouillée, jeune recrue. Toujours aussi motivée ?

Elle hocha la tête, le regard enflammé. Il se mit sur ses jambes, le pantalon toujours sur les chevilles, et la retourna. Elle prit appui contre la paroi du camion, cambrant son cul pour laisser apparaître sa vulve frémissante. Soudain, il la pénétra, et elle laissa sortir un geignement, entre le plaisir et la douleur.

— Tu es si serrée… Je vais y aller doucement.

S’accrochant à ses hanches, il commença un va-et-vient langoureux, sa queue s’insérant doucement, puis allant taper au fond de ses reins, pour ensuite revenir frôler les lèvres, et entrer de nouveau. C’était délicieux, ça avait le goût d’un fantasme de soumission d’une jeune fille à un homme, un vrai. Élisa pouvait enfin laisser aller cette envie d’assujettissement, qu’elle cachait si souvent derrière des apparences de domination. Très vite, la lenteur de la pénétration devint une torture pour la jeune fille, dont la chatte réclamait un rythme désormais plus soutenu.

— Plus vite, allez, haleta-t-elle.

Elle sentait ses chairs se contracter autour du vit turgescent, qui sondait des profondeurs jusque-là inexplorées de son vagin. Elle brûlait, au feu les pompiers, et les à-coups de celui qui la bourrait désormais à grands coups de trique n’éteignaient en rien la flamme qui ne faisait que monter, monter en elle. Il se pencha pour l’enlacer, tenant d’une main un de ses seins, tandis que l’autre s’affairait autour de son clitoris gonflé. Elle ne retenait désormais plus les grands cris que son excitation lui dictait, et l’homme lui répondait en grognant. Élisa allait jouir, elle se consumait, il la consommait. Elle sentit enfin son plaisir exploser, et le pompier en profita pour lui asséner de plus amples coups de reins, qu’elle sentit vibrer au plus profond d’elle. Lui se retira presque aussitôt après, déchargeant sur sa croupe tendue, frétillante d’extase.

C’est seulement lorsqu’elle eut repris son souffle qu’Élisa regarda de nouveau autour d’elle ; la pénombre du camion cacha le feu qui enflamma ses joues quand elle se rendit compte de qui l’avait pilonnée ainsi. Renfilant son pantalon calmement, le pompier lui dit :

— Au plaisir de recroiser ton minou dans un arbre un de ces quatre, petite.

Et Élisa se retrouva seule dans le véhicule, nue comme un ver, couverte du foutre d’un fantasme devenu réalité. Elle toucha, dans son dos, la giclée qui maculait sa peau moite. Hébétée, elle s’assit sur le brancard, le souffle encore court. Quand soudain, elle entendit résonner deux voix inconnues dans le préau :

— Eh, Sam, c’est qui, la gamine dans le camion ?

— Ouais, et pourquoi elle est à poil ?

Dans la pénombre, Élisa distingua deux silhouettes qui n’avaient rien à jalouser à Sam – celui qui l’avait si bien fait jouir et dont elle venait d’apprendre le prénom, sans le lui avoir demandé. Deux grandes carrures, quatre bras musclés et, imaginait-elle, deux pénis imposants. Elle sentit de nouveau un frisson le long de son échine, malgré la honte qui transparaissait encore sur son visage. Elle était désormais recroquevillée sur le brancard, les genoux collés, les mollets croisés pour cacher son sexe qui frémissait de nouveau, comme malgré elle. Elle hésitait entre se rhabiller à la hâte ou s’ouvrir aux nouveaux arrivants, quand ces deux derniers ne lui laissèrent pas le choix. Ils rentrèrent dans le camion et l’entreprirent instantanément :

— Alors, comme ça, on veut devenir pompier ?

— Tu t’appelles comment ?

— Élisa.

L’un d’entre eux entama, le regard cruel, la chanson de Gainsbourg : « Élisa, Élisa, Élisa cherche-moi des poux, fais moi quelques anglaises… » L’autre rit franchement.

— Tu as déjà le courage nécessaire pour t’attaquer à un morceau comme Sam.

— Mais il en faut peut-être un peu plus pour rentrer dans les rangs, ma jolie.

Ils s’approchaient à mesure qu’ils parlaient, leurs sourires fendant leurs beaux visages en deux. L’un d’eux sortit son phallus et le prit en main, regardant l’autre qui écartait les jambes d’Élisa pour découvrir son sexe. Ce dernier s’agenouilla et commença à lécher la jeune fille, ses cuisses, ses lèvres, son bouton déjà à vif de la dernière baise. Il l’emmenait au bord du supportable, entre la décadence que lui dictait son cerveau et la pudeur qui demeurait de son âge. Et alors qu’elle sentait qu’elle allait jouir, il la retourna.

— Je vois que Sam a fait un sacré boulot, dit-il en observant le foutre sur le dos de la jeune fille.

L’autre pompier tendit son gland vers la bouche d’Élisa, qui ne sut refuser une si belle offrande. Et tandis que l’un baisait sa bouche à grands coups de va-et-vient, lui faisant monter les larmes aux yeux, l’autre lui prit doucement le cul, travaillant son anus pour pouvoir y fourrer, au bout de quelques tentatives, sa hampe en entier. De temps à autre, l’un tapait ses fesses pour les regarder rebondir avec délectation, l’autre lui relevait le visage pour observer son maquillage qui coulait.

— Tu as bien une bouche de petite salope, tiens.

— Tu verrais son cul…

Élisa se sentait souillée, et pourtant, sa chatte lui dictait de gémir doucement, et de jouir, de jouir même encore plus fort que tout à l’heure. Et ça ne tarda pas : elle sentit tout son bas-ventre se contracter, et son orgasme lui sortit un hurlement qui fit gicler celui qu’elle suçait toujours avidement. Elle avala comme par réflexe et, sentant l’autre bite s’impatienter dans son cul, elle bougea les hanches, donnant à voir ses fesses sous leur plus bel angle. Le deuxième pompier jouit en elle, maugréant :

— Putain, rien ne vaut un petit cul de jeune recrue !

Il sortit vite d’elle et, attrapant un drap, s’essuya hâtivement. Élisa se remettait encore du fait d’avoir joui par-derrière, hébétée des capacités de son petit corps. Sortant du camion, l’un des deux pompiers lança :

— T’as passé la barrière de la sélection, poupée, bravo. Tu passes voir Lydia demain, n’est-ce pas ?

Le deuxième lui adressa un clin d’œil entendu, et ils laissèrent Élisa sur le brancard, qui se demandait si elle n’aurait pas réellement besoin des compétences de pompier des jeunes hommes pour retourner chez elle, le cul défoncé.

FEU DE PAILLE
Jip

Les flammes hautes léchaient les murs devenus presque phosphorescents par tant de chaleur prodiguée.

La nuit profitait de cet éclat irrationnel pour cacher ses étoiles à tout regard. Une trouée de lumière enveloppait le bâtiment qui se tordait sur ses fondations. Les trois étages d’appartements insalubres allaient s’écraser mutuellement dans des craquements sinistres, puis dans un brouhaha insensé. Le vacarme sera terrible, mais enthousiasmant. Ce sera le signal, il sera bientôt accompagné de la sirène des camions rouge sang qui dévalaient en ce moment même les boulevards périphériques.

La ville dormait, le feu la faisait sporadiquement étinceler, les pompiers arrivaient, je battais des mains, comme une enfant devant un spectacle merveilleux.

Je l’appelais Andrew. C’était toujours le premier à descendre de la plate-forme arrière du camion. Il était un peu plus petit que ses collègues, mais sa redingote de cuir lourd cachait une musculature que j’imaginais épaisse, des bandes noueuses qui se gonflaient sous les efforts qu’il faisait en tirant avec lui l’interminable tuyau encore plat. L’eau allait remplir violemment le boudin, pour ensuite jaillir en trombe de la longue lance. Autant dire que ce spectacle me faisait réaliser que le corps d’une femme ne reste pas longtemps insensible à tant de symboles accumulés.

Andrew me plaisait… que dis-je, il me rendait folle, folle de désir, d’envie, du besoin de sentir son torse puissant écraser mes seins, sa chaleur m’envahir.

Il posa à terre le tuyau. Le lieutenant-colonel s’approcha de la brigade pour un long conciliabule. Andrew hocha plusieurs fois la tête. Je savais pertinemment ce que voulait dire ce geste : soit le bâtiment était désert et les pompiers se contenteraient de l’asperger le temps nécessaire pour éradiquer toute velléité de résistance chez la braise couvant sous les décombres, soit ils devraient, par groupes de trois hommes, se vêtir des combinaisons blanches antifeu et troquer leur heaume étincelant pour un casque dissimulant chaque parcelle de leur visage. Par chance, l’immeuble était désert, et je pus observer à loisir les traits se marquer de sueur et de poussières. Alors que je glissais ma main entre mes cuisses le long desquelles sinuait déjà un liquide chaud, Andrew se tourna vers moi, hurlant je ne sais quoi, tout en déployant sa lance. Je sentis le flot bouillonnant asperger le bas des murs pour noyer les flammes à leur racine. Je m’ouvris un peu plus devant ce spectacle dont je ne perdais pas une miette. Mes doigts s’activaient désormais violemment, triturant mon clitoris, écartant la corolle de mes lèvres, s’enfonçant entre elles sur un rythme crescendo et frénétique. J’allais jouir lorsque le feu baissa d’intensité. Le visage presque noir d’Andrew était un sommet de l’érotisme, et la vue de ses traits crispés sous l’effort, tel un amant qui me pénétrerait avec une fougue éreintante, acheva de me guider vers un orgasme d’une violence extrême. J’avais joui très vite, comme toujours, criant presque sous la violence du plaisir.

La scène dura deux bonnes heures. Je continuai à me branler pendant que les soldats du feu entamaient une danse rituelle que je connaissais par cœur. Ce fut Andrew, évidemment, qui eut l’honneur de me saillir le premier, mais je jetai bientôt mon dévolu sur Paul. Il se tenait sur l’extrême droite, en soutien. Je lorgnais son entrejambe, cherchant à deviner la taille de sa queue. La bosse qui déformait la combinaison présageait chez le jeune homme une nature hors du commun. Je me caressais de plus en plus vite, de plus en plus profondément aussi.

J’avais sorti de mon sac mon compagnon préféré, un phallus en silicone assez souple pour être introduit dans toutes les positions possibles, et assez ferme pour me conduire vers une jouissance effrénée. Quand Paul me regarda – au moins dans ma direction, lançant un œil inquiet en direction du camion-citerne –, je laissai échapper des grognements de satisfaction, prémisses du long feulement qui accompagnait mes plus violents orgasmes. Mon corps se cambrait à la limite de la rupture, et tandis que je lançai mon bassin dans une gigue folle, d’avant en arrière, mimant un accouplement sauvage, je criai.

Vint le tour de Jérémy, puis Ted. Les flammes se faisaient de plus en plus discrètes. La tension lue sur les visages désormais couleur ébène de mes vaillants assaillants laissait la place au soulagement. Encore une victoire sur l’incendie. Celui qui vrillait mon corps s’apaisait dans la même période, et mes doigts caressaient avec délicatesse mon sexe douloureux. Je gisais bras en croix dans l’herbe froissée, haletante, débraillée, presque nue sous la lune qui contemplait le spectacle avec une moue connaisseuse. J’étais si bien !

Je crois que c’est ce soir-là que je pris la décision d’aborder enfin Andrew.

Je connaissais son emploi du temps, le trajet qu’il parcourait pour se rendre à la caserne, et je savais qu’il était célibataire. Il restait à attirer son attention, et faites-moi confiance, j’adoptai l’exacte démarche ondulante, agrémentée des flexions adéquates de manière à faire ressortir les formes généreuses dont mère Nature m’a gratifiée. Un œil surpris, un peu timide, une moue gourmande et impatiente voilée par quelques mots savamment « maladroits, comme échappés par mégarde » de mes lèvres rougies – suffisamment pour mettre le feu à l’âme de tout homme –, suffirent pour décrocher un rendez-vous le soir même. Andrew, de dragueur à victime, n’y vit que du feu.

Que dire de la soirée ? Oui, restaurant sympathique. Mon chevalier servant faisait toutes sortes d’efforts pour me plaire, alimentant de son mieux la conversation. Je le questionnai sur son métier, les risques et les gloires d’un pompier d’une petite ville de province. Andrew me prit délicatement la main avant que le serveur nous apportât le dessert. Au café, il m’aimait.

Je priai pour que le patron ne nous offre pas de digestif, craignant une demande en mariage avant que nous soyons sortis du restaurant.

Que dire de la nuit ? Alanguie sur des draps de coton, je laissai Andrew me déshabiller, l’enlaçant avec fougue. Enfin, j’allais faire l’amour avec un de mes chers soldats, sans artifice et sans mon fidèle compagnon de silicone pour hanter ma vulve et me creuser les reins.

Devant le manque cruel d’imagination de mon partenaire, je décidai de prendre les choses en main. Je fis glisser ma bouche du poitrail musclé, m’arrêtant un temps pour jouer des muscles saillants de son ventre qui se soulevait doucement, au rythme des gémissements qu’il ne réprimait pas. Je saisis délicatement les bourses alors que je gobais sa queue avec la sensation d’ouvrir une des portes du paradis. Il posa sa paume sur mon crâne pour imprimer un lent mouvement de va-et-vient, donnant par instant des coups de bassin qui enfonçaient un peu plus loin le membre dans ma gorge. Il semblait prendre plaisir à mes caresses cependant que j’attendais les siennes. Prendre un sein d’une main ferme et douce à la fois et jouer avec le téton raidi n’est pas pêcher quand une femme suce comme je le suçais. Je mis à disposition mes hanches, approchant ma cuisse de son visage, espérant qu’il comprendrait le message. Il eut un sursaut plus violent, poussa un cri rauque et lâcha au fond de ma gorge son liquide séminal chaud et légèrement visqueux. Je mimai tous les airs d’une gourmande éminemment satisfaite par tant de sollicitude.

Andrew respirait plus profondément, sans dire un mot. J’étais allongée près de lui, caressant doucement sa poitrine. Alors que je craignais qu’il se fût endormi, je sentis sa main prendre possession de mon ventre. Il se tourna vers moi d’un mouvement brusque et m’écrasa de son poids, guidant sa queue de nouveau raide entre mes lèvres qu’il écartait de ses doigts sans ménagement. Je me remémorai à toute vitesse mes plus beaux orgasmes face aux immeubles en flamme, pour être suffisamment humide quand il me pénétra. Quelques soupirs plus tard, je sentis ses reins se creuser et un nouveau jet m’inonda. J’avais à peine eu le temps de compter le nombre de fissures qui agrémentaient la chambre désormais bien grise. Andrew respirait plus profondément encore quand il me dégagea de son emprise, et après avoir prononcé quelques mots pour expliquer que la journée avait été épuisante, et qu’il allait dormir, et que je pouvais rester ici si je voulais, et que… bonne nuit…

Que dire du petit matin, sinon que je profitai du reste de la nuit pour finir mon savant décompte des fissures et qu’Andrew me gratifia d’une timide grimace en me demandant quand nous pourrions nous revoir ? « Au prochain feu de paille », pensai-je bien que je lui rendis par politesse son sourire.

Les jours suivants furent gris et tristes. Dire que je fus déçue par l’attitude d’Andrew est un euphémisme. Tandis que je rêvais d’un amant attentionné, prodiguant gestes caressants et mots doux, chevalier brandissant une lame toujours bandante, le visage enfoui entre mes cuisses, attentif à mes gémissements, j’étais, encore, tombé sur un mufle de la pire espèce.

Amère, je repassais incessamment le film de nos ébats, si ce mot peut décrire la misérable nuit passée ensemble. C’était plutôt un court-métrage, d’ailleurs ! Je crois que ce qui me fit le plus de mal, quelques jours après cette aventure, fut d’entendre la sirène des camions rouges sans avoir ces fameux picotements qui présageaient d’orgasmes éhontés, alors que les flammes léchaient les murs rougis.

Léchée ! Je ne demandais pas grand-chose, en définitive, sinon que mon amant me rendît les soins que j’avais eus pour sa queue. S’il m’avait fait le bonheur de m’honorer de sa langue en pointe, de trouver mon clitoris, de s’y attarder, j’aurais sans doute passé l’éponge. J’aurais mis sur le compte de la fébrilité d’une première nuit, la succession si rapide des événements.

Même un dernier baiser avant de sombrer dans un sommeil réparateur aurait ouvert des perspectives que je n’avais, hélas, pas. J’étais triste et déçue. La jeune femme virevoltante n’était pas présente, ce jour-là, à son agence bancaire. Je parlai plus sèchement aux hommes, les poussant parfois dans des retranchements inconfortables. Les dames eurent droit à plus de considération de ma part, même si je les suspectais d’être mieux baisées que moi. Mais il faut imaginer qu’Andrew avait tous mes espoirs sur ses épaules faussement musclées. J’avais eu quelques aventures, bien sûr. Pourtant, ma passion pour les pompiers datait de l’adolescence et mes attentes quant à ce glorieux corps d’élite étaient d’autant plus élevées que ma chute fut vertigineuse. Je me disais, la semaine passant, que je n’aurais jamais dû mettre à l’épreuve mes fantasmes.

Même mon premier amant avait été plus attentionné qu’Andrew ! Un comble. Nous n’étions pourtant que lycéens, l’un et l’autre. Sa maladresse fut compensée par une extraordinaire envie de me faire plaisir. Il attachait une si haute importance à ma jouissance que je lui pardonnais son manque d’expérience. Alors que de la part d’un homme mûr, d’un pompier qui plus est, c’était à mon sens impardonnable. J’étais triste et terriblement déçue.

Quinze jours plus tard, j’errais sans but dans le square de la rue Sibon. La dépression me guettait. Tout ça pour un mauvais coup un mauvais soir ! C’était pitoyable, et j’en ai bien conscience aujourd’hui. Je ne m’étais pas caressée depuis la fameuse nuit qui avait décidé de mon erreur. J’avais du mal à contempler mon corps nu dans un miroir, et le savonner alors que l’eau de la douche dissimulait de grosses larmes était devenu un supplice. Je devais réagir. Ce n’était pas mon genre de me laisser abattre pour si peu. Mon attitude me révoltait, comme si une part de moi-même regardait d’un oeil sévère la salope qui pleurait sur elle-même parce qu’un bellâtre l’avait mal baisée. Vint le temps de la honte de moi après celui de mon anatomie. J’appelai un ami pour tenter avec lui de remonter la pente.

Avec Charly, j’étais sûre de mon fait ! Charly était incomparable, même si sa pilosité abondante me déplaisait. Au moins, avec lui, je passerai une nuit mémorable, de celle qui laisse épuisée, apaisée. Charly aurait le pouvoir de rallumer le feu disparu pour mieux l’éteindre ensuite. Il me bouscula sans fioritures sur le grand lit où je dormais toujours seule.

Après avoir écarté mes jambes, il s’agenouilla entre elles pour glisser sa langue entre mes lèvres gonflées. Ah, la technique imparable de Charly. Que c’était bon de le sentir explorer ma chatte avec avidité ! Il me dévorait, me dégustait, en me le disant, ponctuant ses grognements de mots plein de gourmandise.

C’est tellement agréable d’entendre que son sexe évoque un dessert, quand le monde s’est écroulé !

Je me cabrai, laissant ma voix vibrer longuement sous le cri que les caresses expertes favorisaient. Mon amant explorait chaque parcelle de mon intimité, glissant par ici sa langue, par là un auriculaire autoritaire. Le plafond de la pièce tournoyait à une vitesse incroyable tandis que les vagues de jouissance submergeaient ma chair exultante. Ah Charly, comme ça aurait été plus simple si j’avais été amoureuse de toi ! Mais non, trop facile ! C’est le corps imberbe et musculeux de mon pompier qui tournait autour de ma frimousse en même temps que les murs de la chambre. C’est la queue de Charly qui me possédait, mais c’est le visage d’Andrew qui posait ses lèvres sur mes lèvres entrouvertes. Je criai sauvagement ! Charly accéléra un peu, enfonçant plus loin son pieu en moi. Il m’ouvrait totalement, mais Andrew me regardait avec passion. Nous expérimentâmes diverses positions, et je pensais que la levrette me permettrait d’échapper au regard doucereux et insistant de mon soldat du feu.

Peine perdue ! Alors que le formidable membre de mon amant déchirait savamment mon anus extatique, tout en caressant mon sexe, mes seins – Dieu, combien de mains possède-t-il pour être présent à tous ces endroits en même temps ! – Andrew me contemplait, cherchant les stigmates du plaisir qu’il n’avait pas été capable de me procurer. Je hurlai ma jouissance, remerciai toutes les divinités de tous les panthéons que je connaissais, d’avoir mis sur ma route un partenaire sexuel aussi accompli ! Je voulais qu’il jouisse dans ma bouche, mais la syncope arrêta toute velléité de gratitude. Ce salaud m’avait si bien baisée que la petite mort m’offrit un havre de repos temporaire. Car je savais d’expérience que Charly aurait repris des forces dans un temps record, qu’il me saillirait de nouveau quand je reprendrai connaissance.

Le petit matin me trouva cette fois épuisée, mais rassasiée. Je pensais avec ironie à la tranquillité de mes clients de la journée en sirotant mon thé, leur conseillère ayant eu les reins labourés avec science toute la nuit.

Charly avait eu la bonne idée de dormir sur le canapé. Je lui proposai une tasse bouillante de café, qu’il porta presque aussitôt à ses lèvres. Ah, ces lèvres qui m’avaient dégustée ! Je les sentais encore, brûlantes et apaisantes à la fois, sur chaque parcelle de ma peau. Merci, Charly, merci. Je ne pourrais pas t’aimer et je trouve ça dommage, mais merci de m’avoir remise sur les voies ainsi. Grâce à toi, la décision fut prise plus facilement que prévu. Merci de me donner tant de plaisir alors que ce n’est pas toi qui me fais tant fantasmer.

Je laissai passer quelques jours, ne ressentant pas le besoin de me servir de mon fidèle compagnon de silicone après le traitement expert de mon amant non aimé. Puis, j’achetai de l’essence, des chiffons, et des allumettes.

Les flammes hautes léchaient les murs devenus presque phosphorescents par tant de chaleur prodiguée. La nuit profitait de cet éclat irrationnel pour cacher ses étoiles à tout regard. Une trouée de lumière enveloppait le bâtiment qui se tordait sur ses fondations. Les trois étages d’appartements insalubres allaient s’écraser mutuellement dans des craquements sinistres, puis dans un brouhaha insensé. Le vacarme sera terrible, mais enthousiasmant. Ce sera le signal, il sera bientôt accompagné de la sirène des camions rouge sang qui dévalaient en ce moment même les boulevards périphériques. La ville dormait, le feu la faisait sporadiquement étinceler, les pompiers arrivaient, je battais des mains, comme une enfant devant un spectacle merveilleux. Tandis que je m’allongeais pour parcourir de mes doigts fébriles mon corps de nouveau dans l’attente de jouissance extrême, je heurtai un des bidons d’essence. Si le chef de brigade n’avait pas commencé à sélectionner les vaillants soldats qui iraient en ombres blanches chercher les victimes dans le brasier, j’aurais éclaté d’un rire sauvage avant de crier ma jouissance au ciel sans étoiles.

LA PRÉDICTION
Ian Cecil

— Payez-moi d’abord ! a décrété la voyante après avoir observé ma paume.

Son inquiétude m’a effrayé. J’ai penché la tête : qu’est-ce qu’elle avait, ma paume ? Rien de particulier. C’était toujours la même paume. Un peu potelée, grassouillette à mon image, avec des stries dans tous les sens. J’ai sorti les billets qu’elle attendait avec impatience. Elle m’a poussé vers la porte.

J’étais déjà dehors lorsqu’elle m’a jeté :

— Qui vous dépucellera, c’était bien ça, votre question, vous êtes sûr ?

— Oui, ai-je grommelé, gêné.

Sur le trottoir, des passants amusés se tournaient vers moi. Dans mon dos, on s’esclaffait.

— Un pompier, a bougonné la sorcière.

Et la porte a claqué.

Un pompier…

J’étais mortifié.

Moi qui, à vingt-trois ans, convoitais les filles de ma promo comme chaque année depuis le collège, j’avais convoité toutes les filles de toutes mes classes, j’apprenais par une voyante réputée infaillible que je serais dépucelé par un pompier… Effrayant.

Je suis rentré. Ma sœur était déjà dans sa chambre.

— Maman est là ?

— Non, m’a-t-elle répondu. Qu’est-ce qu’il y a ? Tu as l’air tout chose.

Je lui ai tout raconté. Elle a éclaté de rire, évidemment. J’étais rouge de honte.

— Ce n’est rien, mon chou, a-t-elle pouffé. Et puis est-ce que tu n’as pas un stage chez les pompiers dans une semaine ?

C’était vrai. J’avais oublié.

— Je n’irai pas !

— Qu’il est bête ! Tu sais, Riri, il y a des femmes, chez les pompiers… Et elles sont plutôt mignonnes… Regarde.

Des images de femmes en uniforme défilaient sur son écran. Je me serais mis à genoux devant n’importe laquelle ! Encore puceau à 23 ans, non, cela ne devait pas durer. Les voir ainsi était insoutenable.

La porte d’entrée s’est ouverte. C’était Maryse. La copine de maman qui vivait chez nous depuis six ans maintenant. Une femme énorme qui dardait toujours vers moi des yeux de poisson. Une fois, ma sœur m’a dit en riant que Maryse se chargerait bien de mon éducation. Mes poils se sont hérissés. Depuis, je le constatais de mes propres yeux : dès qu’elle me voyait, c’était tout son corps qui se mettait à mouiller. Ses mains devenaient moites, elle transpirait de partout. Seule maman semblait ne rien voir.

Maryse ? Quelle horreur ! Heureusement, elle n’était pas pompier.

Une semaine plus tard, j’entrais dans le bureau du commandant des pompiers. J’ai été accueilli et aussitôt pris en charge par un sapeur. D’emblée, j’ai douté de la prédiction de la voyante. Et la journée s’est écoulée sans que je voie une femme. J’étais aigri et de mauvais poil, « comme moi quand je suis en manque, c’est-à-dire quand je n’ai pas baisé depuis vingt-quatre heures », me disait ma sœur dans ces cas-là.

À dix-neuf heures, j’étais toujours à la caserne. Je ne rentrerais pas chez moi sans avoir rencontré une femme pompier, je l’avais décidé. « La détermination, ça paye », disait maman. Et voilà qu’un camion étant parti suite à un appel, trois volontaires sont arrivées en renfort pour la nuit. Trois filles en tenue, cheveux au vent et riant, riant ! Je ne les quittais pas du regard. Soudain, elles se sont aperçues de ma présence. Elles n’avaient pas froid aux yeux, cela se voyait. Je m’en réjouissais, les passant en revue l’une après l’autre, me demandant à laquelle mon destin confierait le soin de me déniaiser. C’était alors pour moi d’une telle évidence que je devais les regarder comme un marchand d’ébène lubrique. Oui, sans aucun doute, j’avais un air si intelligent, à les fixer comme ça, qu’elles ont échangé un clin d’œil. Deux d’entre elles se sont éloignées, la troisième est venue vers moi.

— Toi, t’es un stagiaire, et je parie que tu adores les femmes pompiers.

Je me suis redressé, stupéfait :

— Comment le savez-vous ?

— Ça se devine à ta mine. Et moi aussi, dès que je t’ai vu, j’ai eu le béguin.

Malgré la connotation désuète du terme, je n’ai pas senti la moquerie. Quand on est aveuglé par le désir, quand on est prêt à aimer celle qui vous accordera une once d’attention, on peut avaler les plus grosses couleuvres.

— Tu sais quoi ? a-t-elle ajouté. Mes deux copines aussi en ont après toi. Tu veux choisir ?

Je restais coi et ahuri : c’était plus que je n’en aurais jamais imaginé. Malgré la gueule de « nigaud béjaune » que je me payais à cette époque, comme disait ma sœur, je n’ai pas été surpris que trois filles superbes tombent amoureuses de moi en même temps, et en quelques secondes encore. Plus c’est gros, plus on gobe. Et plus on s’étouffe – mais pour l’instant, je planais.

— Viens, mon minou, m’a dit celle qui m’appâtait, c’est par là.

Elle m’a fait entrer dans un petit local, « mais chut ! ne dis rien, le commandant arrive, il ne doit pas t’entendre ; nous viendrons toutes les trois quand il sera reparti », et elle a refermé la porte. J’étais aux anges. Je les imaginais nues, leur poitrine ferme dardant ses mamelons vers moi, juste pour moi, leur ventre plat digne des magazines, leur sexe rasé comme dans les films porno évidemment, leurs fesses rondes et leurs cuisses longues et fermes : trois modèles identiques du canon féminin présenté dans les catalogues, les revues de charme et les films masturbatoires… Seule différence, celle qui m’avait envoûté était blonde, cheveux mi-longs ; les deux autres étaient brunes : j’hésitais entre les cheveux fins et longs de l’une et la coupe courte de l’autre, façon Chapeau melon et bottes de cuir. Je me retenais de me caresser, craignant le pire. Mais trop tard… Leurs seins tournoyaient autour de moi, ces lascives les prenaient dans leurs mains, les tendaient vers moi, jambes écartées, six bottes de cuir avaient surgi, fesses en arrière, et ce creux entre leurs jambes, mon Dieu, et moi qui… Ah ! Non ! Comment cacher l’auréole ? Quelle honte… J’ai avisé le radiateur, me suis collé à lui pour sécher mon pantalon au plus vite. Elles ne venaient toujours pas. Je me suis assis dans un coin de la pièce et j’ai attendu.

On me secouait. J’ai ouvert les yeux. Le soleil m’a aveuglé. Ces pompiers-là, je ne les avais jamais vus.

— Qu’est-ce que vous foutez là ? Vous vous êtes introduit par effraction. Vous croyiez que vous pourriez sortir facilement avec votre butin ? Hein ? Vous prenez les pompiers pour des cons ?

Et sans que je comprenne, les images de mes trois grâces plein les yeux, on m’a sorti à coups de pied au cul et je me suis retrouvé au poste de police sans que je sache comment.

— Alors, c’est trois pompiers qui vous ont enfermé là ?

— Puisque je vous le dis pour la dixième fois !

— Trois femmes ?

— Oui.

— Pompiers ?

— Oui.

— Et si nous vous apprenons que cette caserne ne compte qu’une seule femme pompier, que nous direz-vous ?

Rien. Je n’ai rien dit. Qu’est-ce que je pouvais dire ? Ils ne me croyaient pas. Et moi, j’imaginais encore ces trois déesses dans d’autres postures, certain que l’une d’entre elles serait ma dulcinée, hésitant à choisir, y renonçant, chacune étant parfaite.

J’ai passé la journée au commissariat. Les policiers passaient et repassaient devant moi, goguenards.

Vers 19 heures, l’une de mes trois nymphes est entrée dans ma cellule.

— Vous êtes libre. Je vous ai innocenté.

Une fois à la caserne, j’ai été ovationné.

— Voilà le héros !

Tout le monde riait, me demandait de confirmer que j’étais bien celui qui avait été enfermé toute la nuit dans le placard. Ah ? C’était un placard ? Oui oui, c’était moi. Les trois filles surtout étaient pliées de rire. La scène me rappelait les soirées qu’organisaient les pilotes de chasse sur la base aérienne où j’étais troufion. Les plantons laissaient entrer les pin-up et cela se terminait en orgie. Moi, je faisais le service et je nettoyais la salle, le matin venu. Tout ça était illégal, mais les capitaines et les commandants eux-mêmes étaient de la partie. Quant au colonel, on va dire qu’il ne savait rien. Lorsque j’ai vu mes deux brunettes partir avec le commandant de la caserne et un lieutenant-colonel que je ne connaissais pas, j’ai eu l’impression de comprendre. Les sourcils levés de la blonde semblaient me dire :

— Alors ? Tu as saisi, maintenant ?

Mais tout ce que je retenais, c’est qu’il ne restait qu’une seule femme pompier, et donc que c’était elle, ma promise. Et mon regard a dû être éloquent, car elle a pris peur – elle, pourtant aguerrie à toutes sortes de situations comme le sont les pompiers.

Il faut dire que trois auréoles et non une maculaient mon pantalon, ma chemise puait la transpiration, sans parler de ma tignasse hirsute. Mon regard sur ses seins épanouis dans son corsage moulant devait ressembler à un pied d’escargot rétracté qui bave.

Un sous-officier m’a proposé de me ramener. Je lui ai dit que je ne bougerais pas si ce n’était pas « elle, là-bas » – dont je ne connaissais toujours pas le nom – qui me ramenait. Il a sorti la grosse voix et m’a soulevé par le col ; mais moi, pour une fois malin, j’ai susurré que si on ne m’obéissait pas au doigt et à l’œil, je retournais au commissariat pour tout déballer. Il a flippé, le musclor, et il a filé droit vers la blonde pour lui ordonner de les débarrasser de moi.

Une minute plus tard, j’étais dans une voiture à côté d’elle.

Elle conduisait vite, pressée que je ne la colle plus. J’ai posé une main sur sa cuisse. Elle a pilé ; heureusement, nous avions pensé à nos ceintures. Son visage s’est tourné vers moi, je croyais encore que, comme dans certains films, sa colère et son dégoût laisseraient la place à un amour qu’elle se cachait à elle-même. Mais le coup de poing que j’ai reçu sous le menton m’a brisé une dent et arraché un morceau de langue. Je gémissais, me tenais la mâchoire. Elle m’a tiré sur le trottoir et a démarré. On m’a enlacé et j’ai reconnu la maison de ma mère : j’étais chez moi. Jamais je ne me suis senti plus soulagé. Mais qu’est-ce que j’avais mal ! On m’a imposé un bain de bouche. J’ai craché un bout de chair et une demi-dent. Je perdais mon sang en abondance. Je ne me souviens plus du détail. Blouses blanches, piqûres ; la bouche pleine, je ne pouvais plus parler.

À mon réveil, Maryse était à mon chevet.

J’ai regardé, paniqué, autour de moi : personne d’autre.

Ma sœur m’avait abandonné entre les mains de cette grosse limace. Était-ce possible !

— Richard, tu es tout seul à la maison. Ta mère travaille, ta sœur aussi, alors je me suis proposée pour prendre soin de toi. C’est moi qui t’ai accueilli hier, qui ai appelé les secours, qui ai veillé sur toi.

En un instant, cette Maryse qui me dégoûtait m’est devenue plus chère que ma propre mère toujours absente.

— Je t’ai déshabillé pour que tu sois plus à l’aise.

En effet, j’ai senti le drap contre ma peau nue.

Maryse passait et repassait sa main sur mon corps, de mes pieds à mes épaules, frôlant ma verge qui ne restait pas insensible à cette délicatesse.

Ne pas réagir, ne pas penser au sexe ; j’avais joui trois fois, cela m’aiderait à résister. Oh non… Maryse a dû voir les traces sur le pantalon… Quelle honte !

— Rien ne vaut un petit massage pour se faire du bien… répétait-elle pendant que je cherchais à ne plus rien ressentir.

— Non, ne parle pas, m’a-t-elle gentiment ordonné en posant deux doigts sur mes lèvres. Tu ne peux pas, de toute façon, et il faut que cela cicatrise. Il y en a pour quelques jours. Je te ferai des soupes, tu verras…

Et tout en parlant, elle a ôté le drap et enduit ses mains d’une huile enivrante. Une fois frottées l’une contre l’autre, elle les a posées sur mes épaules, puis elle est descendue le long de mes bras, enduisant ensuite ma poitrine, mon ventre et mes cuisses, évitant scrupuleusement ma verge, qu’elle feignait de ne pas voir. Pliant ma jambe droite, elle m’a massé l’arrière et l’intérieur des cuisses, le mollet ; puis l’autre, puis la partie des fesses que ses mains pouvaient atteindre. Par réflexe, je me suis soulevé et ses mains les ont enduites, les écartant, les pétrissant et tirant sur mes testicules : le mal était fait ; en quelques à-coups brutaux, ma verge a gonflé, raidi.

Maryse a choisi cet instant pour reposer mes jambes contre le drap frais, ne laissant que ce mât dressé entre elle et moi. Elle était assise près de mes genoux. Ses mains ont glissé de mes cuisses à mes épaules, son torse se baissait vers moi, suivant le mouvement. Elle a pris appui sur mes pectoraux, je retenais mon souffle, incapable de parler, observant cette femme qui m’avait toujours répugné exercer sur mes sens un empire inouï – inimaginable la veille encore. Son visage surplombait mon sexe qui battait. D’un mouvement sec, comme un animal qui happe la proie longtemps convoitée passant à proximité, la bouche de Maryse s’est ouverte et ma verge y a disparu.

La chaleur s’est propagée dans mon corps tout entier. J’en ai eu des douleurs jusque dans la langue, la dent, mais la jouissance a recouvert tous les maux. Il n’y avait plus que mon sexe qui apparaissait et disparaissait au gré des mouvements de Maryse. Ses seins lourds s’écrasaient contre mes cuisses, gonflaient à nouveau contre ma peau elle-même, maintenant que, oui, elle avait déboutonné le haut de sa tunique : elle ne portait pas de soutien-gorge. Quelle poitrine ! Le puceau que j’étais préférait ces seins à lui offerts, que ses mains pouvaient palper comme des grosses poires, à toutes les beautés du monde. Aurais-je imaginé qu’une femme aurait à ce point envie de prendre ma verge dans sa bouche ? La sucerait avec un si grand appétit ? Éprouverait autant de plaisir à faire croître ma jouissance, à m’entendre gémir, à me rendre fou ? Peu importe la femme, me disais-je alors. Je me vautrais dans la bêtise du puceau avec délectation, et surtout une grande inconscience. C’est pourquoi Maryse ne m’en voulait pas. Avec ses vingt ans de plus que moi, un corps que ne convoitaient que des amateurs de relations outrancières, l’expérience et l’amour qu’elle éprouvait pour moi depuis que j’avais dix-sept ans lui avaient appris que la patience et le dévouement, le don de soi dont elle me régalait en cet instant auraient raison de ma résistance plus que la colère ou la précipitation.

Je me laissais entraîner par sa marée comme une planche imbibée d’eau de mer, la bouche gonflée, le corps rempli de morphine, mon nez émettant des « mmmh, mmmh » non équivoques. Non mais quelle bouche avait-elle, Maryse, capable d’engloutir ma verge tout entière et de recommencer, seconde après seconde… et les minutes défilaient. Des étoiles ont percé mes paupières, mes muscles se sont crispés, Maryse a soulevé son visage : « Oui, mon amour, oui », ai-je entendu, et sa bouche a accéléré ses mouvements, ses mains tirant sur mes testicules. Mes doigts se sont crispés sur les draps, mes fesses se sont durcies, mes « mmh mmh mmh » se sont succédé plus rapidement, et alors que j’attendais la fin du feu d’artifice, Maryse, radieuse, s’est relevée, et je suis retombé sur le lit : c’était terminé et je ne m’en étais pas aperçu.

— Je recommencerai aussi souvent que tu le voudras, m’a glissé Maryse à l’oreille, la main sur mon sexe mou.

Et puis elle a ri :

— Mais peut-être jouiras-tu plus vite, la prochaine fois !

— Pourquoi dites-vous…

— Tutoie-moi, Richard…

— Pourquoi… plus vite ?

— Pourquoi ! Mais est-ce que tu sais combien de temps a duré ma caresse ?

Et comme je ne répondais rien, elle a ri à nouveau :

— Une heure et quart ! Une heure et quart la bouche ouverte à monter et descendre ! Je ne te dis pas l’état de ma mâchoire ! Jamais tu ne trouveras une autre femme prête à te faire cela, mon amour ! Et je sais pourquoi il t’a fallu ce temps.

J’ai avisé, sur la chaise, mes vêtements propres et pliés.

Maryse ne m’a plus lâché. Elle me tenait, et elle me tient toujours. Dès que nous faisons l’amour, dès qu’elle se met à genoux devant moi et que je gonfle mes joues en faisant l’otarie, comme en ce premier jour, je sais que je rattrape le temps perdu, qu’elle seule m’offre et m’offrira jamais ces orgasmes à répétition. Et à mesure que je vieillis, le miroir de la salle de bains me rappelle que j’ai déjà bien de la chance qu’une femme me désire, prenne du plaisir avec moi, et m’en donne.

Bien des années plus tard, je suis repassé devant chez la voyante. Sans une hésitation, je suis entré. Je lui en voulais encore de ma frustration : malgré mon bonheur, j’avais l’impression d’avoir raté ma vie ; oui, je n’avais pas connu le grand amour avec une femme pompier, ni même une aventure.

La voyante m’a reconnu tout de suite.

— Je me demandais quand vous reviendriez. Alors, ce pompier ? Est-ce qu’il n’a pas déterminé votre vie ?

Et j’ai compris que telle une pythie acariâtre ou espiègle, cette sibylle avait joué avec les mots.

Bouche bée, je revivais délicieusement devant elle le premier pompier de ma vie – si fastueux qu’un simple souvenir m’y replongeait comme un puissant shoot de morphine –, la spécialité de Maryse.

LE FEU DU DERNIER RECOURS
Roger Riba

Elle se glissa hors de chez elle pendant que son père prenait sa douche.

Elle savait qu’elle avait très peu de temps, et elle allait en profiter. Son père la surveillait constamment depuis qu’elle était devenue femme. Il posait sur qui s’approchait d’elle un regard soupçonneux, comme si tous les hommes de la planète en voulaient à la virginité de sa fille. Ce n’était pas si surprenant dans la mesure où Mathilde était – c’était bien là le problème – une fille d’une beauté absolue. À la finesse de sa silhouette et de ses traits, s’ajoutait une manière de rayonner que n’avaient pas bien des filles plus jolies qu’elle.

La situation s’est compliquée quand Mathilde est tombée amoureuse de Mathieu. Il avait cinq ans de plus qu’elle, il était pompier professionnel à la caserne de la ville. Il était venu faire une intervention dans le lycée où Mathilde préparait son bac. Ç’avait été le coup de foudre, ils étaient restés à discuter ensemble pendant deux heures, puisque Mathilde n’avait plus cours après. Ils avaient fini par échanger leurs numéros de portable.

Mathilde pressentait que si jamais quelque chose se développait entre eux, ce ne serait pas facile. Le caractère de son père… Elle avait jusqu’à présent flirté, légèrement ou de manière plus appuyée, avec des garçons, mais ça avait toujours eu comme cadre le lycée, de telle sorte que son père n’avait jamais rien vu, rien su.

Consciente de l’obstacle, Mathilde avait pensé le contourner en invitant le garçon à la maison. Elle s’était dit que cela apaiserait les craintes de son père, et que, voyant sa fille s’engager dans une relation qui présentait des critères de sérieux, il serait rassuré et changerait d’avis.

Elle s’en était voulu de sa naïveté. Mieux aurait valu se rencontrer subrepticement, fût-ce simplement dix minutes que tenter de révéler leur relation en grand jour. Mathilde ne risquait pas d’oublier le visage renfrogné de son père, quand elle lui avait présenté Mathieu. Lui-même, d’ailleurs, avait bien senti qu’il n’était pas le bienvenu.

Il y avait eu un moment de discussion tendu dans le living, autour de petits-fours et de liquides divers. Le père de Mathilde avait assailli Mathieu de questions, devenant de plus en plus agressif, jusqu’à ce qu’il déclare avec un calme froid teinté de mépris :

— Jeune homme, je vous demande de quitter cette maison et de ne plus y revenir. Vous n’êtes pas le bienvenu ici.

Ça avait alors dégénéré en un mélange de tragédie et de vaudeville. Mathieu avait quitté la maison, suivi par Mathilde en pleurs, et le père qui voulait rattraper sa fille. Mathilde s’était accrochée au pompier, ne voulant pas le lâcher, effrayée à l’idée qu’elle ne le verrait plus, tandis que le père, convaincu que Mathilde voulait s’enfuir, avait attrapé la fille.

Il s’ensuivit une mêlée confuse, au terme de laquelle, le pompier, se dégageant, s’enfuit à bord de la camionnette rouge ; Mathilde hurlait et pleurait. Le père était resté inflexible, même si sa fille s’était réfugiée dans sa chambre, en lui jetant :

— Je ne te parlerai plus jamais.

Le père ne céda pas. Il préférait que sa fille lui manifeste de la froideur plutôt que de penser qu’un garçon puisse poser les mains sur elle.

Mathilde était désespérée, mais le lundi soir, elle aperçut la camionnette des pompiers devant la sortie du lycée, et comprit que l’attitude de son père n’empêcherait pas Mathieu de chercher à la voir.

Pourtant, ce soir-là, elle n’avait même pas pu l’approcher : en effet, son père était venu la chercher comme tous les soirs, de même qu’il l’amenait le matin, convaincu qu’elle risquait de flirter avec un garçon après les cours.

Dans la masse de voitures qui attendaient sur le parking, s’était jouée une cruelle pantomime : Mathilde avançait vers la sortie, apercevant sur sa gauche son fiancé, assis sur le capot de la voiture, et sur sa droite, son père, debout devant la voiture. Mathilde avait fait un signe à son père, non parce qu’elle était enchantée de le retrouver, mais parce qu’elle signalait ainsi sa présence à Mathieu, lui évitant de commettre un impair. Ce dernier avait orienté son regard vers l’empêcheur de tourner en rond et compris que, s’il voulait voir Mathilde, ce serait très difficile.

En nuisette, elle traversa l’immense jardin, en direction de son objectif. Elle avait à la main son téléphone portable, sur lequel elle venait d’envoyer un SMS à Mathieu. « Tu es prête ? » était la question inscrite dessus. La réponse vint dans un petit couinement : « Je suis à côté du standard. »

Son père avait rassemblé des feuilles mortes en un tas qui jouxtait la séparation d’avec chez le voisin. Celui-ci était négligent, et de nombreux incidents avaient déjà opposé celui-ci et le père de Mathilde, il serait donc un coupable tout désigné.

Le risque, Mathilde en était totalement consciente, c’était que quelqu’un la voie, et, sans vraiment comprendre ce qu’elle faisait, encore que ses gestes soient évidents, fasse le rapprochement quand le feu se déclarerait. Ici, tout le monde surveillait tout le monde. Mais c’était un risque à prendre et le jeu en valait la chandelle.

Elle s’accroupit. Silhouette insolite que cette jolie blonde, au-dessus d’un tas de feuilles. Elle creusa un trou dans la masse compacte, qui s’était épaissie au fil des semaines, et gorgée d’eau. Les feuilles étaient humides. Pourvu que ça marche… Sinon, ça ferait de la fumée, suffisamment pour qu’il alerte le 18… Mathilde n’était pas une experte de pyrotechnique, mais elle avait quand même réfléchi à la question. Elle avait avec elle trois feuilles de papier journal, roulées en cône. Elle enflamma la première, la glissa dans le creux et recouvrit partiellement de feuilles. Il fallait qu’un minimum d’oxygène puisse arriver. Elle en fit de même en deux endroits… Il ne restait plus qu’à attendre. En espérant que ça marche. Elle était angoissée, malgré tout. Si elle foutait le feu à tout le quartier… Mais elle allait surveiller de sa chambre… Même si c’était une tentative qui avortait, elle essaierait autre chose. Car malheureusement, elle n’avait plus aucun moyen de voir Mathieu.

La surveillance s’était renforcée après que son père eut surpris Mathieu venant la chercher. Alors que jusqu’à ce moment il la laissait prendre le bus, le matin, il l’accompagnait à présent et venait la rechercher le soir. Elle était surprise qu’il ne demande pas la permission de rester en cours avec elle, et qu’il ne la rejoigne pas à la cantine, entre midi et deux.

À la guerre comme à la guerre. Mathilde et Mathieu, qui communiquaient par SMS et internet, en étaient réduits à s’apercevoir de loin. Le matin, il se cachait derrière les tilleuls qui jouxtaient l’établissement, et pendant qu’elle marchait sous les yeux de son père vers celui-ci, il apparaissait, et lui faisait un signe.

Le fait de vivre dans de telles conditions ne faisait que renforcer les sentiments qui les unissaient. Avec une volonté de faire un pied de nez au Destin, ils cherchaient à se retrouver à tout prix.

Mathilde, comme toutes les filles de son âge, achetait énormément de vêtements, et elle allait tous les samedis, au centre commercial, pendant que ses parents faisaient leurs emplettes, s’acheter tout ce qu’elle voulait. C’était une sorte de faille dans le système totalement verrouillé de son père, et cela fit comprendre à Mathilde qu’il y avait TOUJOURS des failles.

Un de ses rares moments de liberté dans la semaine. Elle avait mis au courant la jeune vendeuse qu’elle connaissait bien, et qui joua le jeu. Quand Mathieu vint la rejoindre, un samedi, ils ne s’étaient plus vus que de loin depuis un mois. Elle était dans la cabine d’essayage quand le rideau s’écarta. Ils sautèrent au cou l’un de l’autre, s’embrassèrent, se caressèrent dans la plus grande des confusions. Ils avaient tellement envie l’un de l’autre, et si peu de temps. Elle attrapa son membre roide et le branla doucement, pendant qu’il frottait son mont de Vénus. Quand il appuya, sans doute plus par mégarde que volontairement, sur son clitoris, elle eut un premier orgasme, pendant que lui, incapable de se maîtriser, jouissait dans sa main. Elle continua de le branler pour le garder dur, même s’il ne semblait pas devoir débander, pendant que conscient de l’efficacité de sa caresse, il continuait de la caresser, la faisant hoqueter d’un orgasme à l’autre. Il jouit encore. Ils auraient voulu bien plus, mais il s’écarta.

— Il faut être raisonnable. On va éveiller les soupçons de ton père. Sois forte. Même isolés, on est toujours ensemble, dit-il. On reste en contact.

Il la laissa en larmes.

Ce fut alors qu’elle pensa à l’intervention. Ils auraient plus de temps.

Elle se glissa de nouveau dans la maison. Il n’y avait plus qu’à attendre.

Elle se posta à la fenêtre de sa chambre, laissant la porte de celle-ci ouverte. Son père venait de couper l’eau.

Le tas de feuilles était encore inchangé. Pourvu qu’elle ait été efficace. Sinon, elle recommencerait. Rien n’entamerait sa détermination.

Elle entendit son père sortir enfin de la salle de bains. Il y eut un petit sifflotement qui parcourut la maison. Au même moment, le feu commença à prendre le tas de feuilles, exactement ce qu’elle avait espéré. Pas trop important, mais visible. Il restait à espérer à présent qu’il mettrait le nez à la fenêtre.

Parfois, tout se passe exactement comme on l’a désiré. Une sorte de combinaison miraculeuse. Elle l’entendit sortir devant la maison, le vit courir devant le tas de feuilles, alors que les flammes montaient haut, chercher désespérément de quoi éteindre le feu. Il se précipita vers le tuyau d’arrosage, mais elle avait pris soin, la veille au soir de le sectionner d’un coup de sécateur bien net, de telle sorte que l’eau sortit à quelques centimètres seulement du robinet. En désespoir de cause, il attrapa son portable, tapa un numéro. Cette fois, c’était bon, la machine s’enclenchait. Elle allait voir Mathieu.

Le camion des pompiers se gara devant la maison cinq minutes plus tard. Son père avait tenté de jeter une bassine d’eau sur le feu, mais ça n’avait guère eu d’effet, et le tas de feuilles flambait. Mathilde se dit que c’était quand même dangereux, et qu’il vaudrait mieux à l’avenir trouver d’autres solutions.

L’équipe se précipita dans le jardin. Son père était trop ravi de les voir pour se rendre compte que parmi les pompiers, il y en avait un, le visage dissimulé par un casque et une écharpe, qui pénétra directement dans la maison.

Il se précipita vers Mathilde.

— On a une bonne demi-heure, mes collègues vont lui tenir ma jambe.

Ils s’embrassèrent, s’étreignirent. Mathilde s’écarta, tourna sur elle-même. Elle avait revêtu pour l’occasion une magnifique robe, qui lui arrivait aux chevilles, avec des volants.

— Alors, je te plais ?

— Voyons ce qu’il y a sous ces tissus.

— Une culotte tout humide parce que ça m’excite comme une folle que tu puisses enfin me rejoindre, et une petite chatte qui n’attend que toi.

Il voulut vérifier. Elle le laissa soulever les tissus épais, dévoilant des jambes fines qu’elle avait gainées de bas gris fumée, et dévoiler un slip blanc, qu’elle avait pris volontairement de plusieurs tailles inférieures, et que l’abondance de sécrétions rendait transparent, faisant voir son intimité comme si rien ne l’avait couverte. Pris d’une envie irrésistible, il laissa ses mains remonter le long du nylon électrique, et, frôlant la croupe naturellement cambrée de son adorée, il vint glisser ses index sous l’élastique du slip pour tirer celui-ci vers le bas. La vulve, imberbe, avait macéré dans le nylon du slip. La chair du pubis et des aines était moite de sécrétions. Il en perçut le goût, amer et cependant sucré, en donnant un coup de langue dessus. La caresse linguale fit pousser un gémissement à Mathilde. Ainsi encouragé, Mathieu continua de parcourir la zone à vif, sans se risquer à l’intérieur, même si la dilatation progressive du sexe était comme une invitation. Le clitoris sortait à présent, plus gros qu’on aurait pu l’imaginer pour une personne plutôt menue, et Mathieu vint appuyer dessus. Mathilde s’en était déjà rendu compte lors d’explorations solitaires de son corps, elle était très sensible de ce côté-là, et elle vint placer sa main sur sa bouche pour retenir les gémissements qui montaient en elle. Elle sentait qu’elle perdait le contrôle. Elle le laissa faire avant de lui faire signe, en posant sa main sur sa tête, qu’elle voulait passer à autre chose.

— J’ai envie de prendre ta queue dans ma main, de la sentir palpiter, et après que tu me la mettes. Je veux que tu bouges en moi, et après que tu viennes finir dans ma bouche.

Dans d’autres conditions, elle n’aurait peut-être pas formulé de manière aussi directe ce qu’elle voulait, mais le temps pressait, ils étaient conscients l’un comme l’autre qu’ils devaient aller vite. Dehors, elle entendait son père parler aux pompiers, ce qui signifiait que le feu était éteint.

Ce fut elle qui alla cueillir la queue dans son pantalon d’uniforme, raide à éclater. Elle le masturba doucement, en faisant attention à ne pas le faire jouir. Il haletait.

Elle n’en pouvait plus. Il fallait qu’il la fourre, maintenant. Elle s’était masturbée cent fois en repensant à la dernière rencontre, quand il l’avait prise dans les toilettes du muséum où elle avait été en visite scolaire, en revivant les sensations qu’il lui avait procurées. Elle avait, de soirée en soirée, gémi en jouissant, appelant de toute son énergie une potentielle queue fantôme, qui l’aurait de nouveau fouillée, aurait pénétré ses chairs en lui faisant ressentir ces sensations uniques qui lui faisaient tellement de bien, et en même temps la rendaient folle. Elle voulait retrouver cette bite dans son ventre ; maintenant, elle ne pouvait plus attendre, justement parce qu’elle avait trop attendu. Il fallait qu’elle se fasse prendre.

Le temps leur était compté. Elle glissa à genoux sur le lit. Il vint sur elle, posant sa queue sur ses chairs et la faisant frissonner. Il l’attrapa par les hanches, et glissa en elle, avec lenteur, malgré l’urgence. Elle jouit au bout du parcours de la queue, quand celle-ci fut entièrement en elle, le gland ripant contre ses chairs intimes. Il se mit à bouger, alternant mouvements lents et rapides, Mathilde se laissa emporter, poupée de chiffon haletante et hoquetante, sans plus de volonté, à la merci de la queue qui bougeait en elle, agitée par des vagues de spasmes qui finirent en un orgasme qui la balaya. Son amant déversait son sperme dans la capote.

Il était déjà temps de partir. Il se rajusta, se pencha sur elle pour l’embrasser.

— À la prochaine !

Elle alla à la fenêtre pour le regarder s’éloigner. Le tas de feuilles, inondé, avait réduit de moitié. Elle vit son père, tout ému, lui jeter :

— Merci… Je sais ce que je vous dois !

Il eut un hochement de tête, et s’éclipsa de peur d’être identifié.

Il fallait déjà réfléchir au prochain appel. Pourquoi pas la présence de reptiles dans le quartier. Il n’y en avait pas, bien sûr, mais ce serait un bon prétexte. Elle devrait lutter pied à pied, mais elle arriverait bien à le revoir, le pompier de son cœur.

Elle alla s’allonger, et, rêveuse, passa la matinée à se caresser en repensant à ce trop bref moment.

PORTE-À-PORTE
Clarissa Rivière

Romain cherche une fois de plus à se défiler.

Tout petit déjà, il évitait par tous les moyens la corvée de la vente des billets pour la kermesse de l’école ou des calendriers scouts. Ses parents en étaient réduits à lui acheter tout son lot en maugréant.

Vingt ans plus tard, Romain retrouve ses impressions d’enfant. Il n’aime pas sonner chez des inconnus et les déranger. Il a honte de leur soutirer de l’argent, même pour une noble cause. Ses collègues ont beau lui expliquer les objectifs de la démarche et tenter de le convaincre, Romain n’en démord pas, cette espèce de vente forcée le dégoûte. Ils passent après les facteurs, juste avant les éboueurs. Les gens n’en peuvent plus de lâcher des dizaines d’euros et de crouler sous les calendriers à l’heure où ils songent déjà aux cadeaux de Noël. Il n’est pas devenu pompier pour ça.

Les autres pompiers se réjouissent au contraire de cette récréation rituelle. Rencontrer des familles où tout se passe bien, à l’heure du bain des enfants et du repas du soir, ça les change des situations désespérées qu’ils découvrent trop souvent. D’autres raisons, peu avouables, les motivent. Tous les pompiers ont des aventures à raconter : une épouse esseulée, délaissée par un mari qui travaille trop, une adolescente dépressive d’être toujours vierge, plusieurs étudiantes ivres les séquestrant pour une nuit de folies… À présent, les ventes se font à deux pour éviter ce genre de dérapages.

Habituellement, personne ne veut faire équipe avec lui et Romain réussit toujours à se faire oublier. Mais cette année, Pierre a eu pitié de son camarade timide et renfrogné, peut-être même puceau. D’emblée, il l’a choisi comme partenaire et décidé en secret de ne pas rater la moindre occasion qui se présentera. Car être pompier, ce n’est pas seulement jouer les héros, sauver des vies, être confronté à des drames ; c’est aussi profiter de l’aura qui les entoure, lire l’admiration béate dans les yeux des filles quand ils bondissent du camion lance en main, sentir leur intérêt soudain en soirée quand ils évoquent leur métier… Oui, il ne faut pas que Romain passe à côté de tous les avantages de la profession, ou il va s’aigrir, voire quitter la caserne. Ce serait dommage, une recrue si dynamique, entraînée à fond, et toujours prête à décaler.

La tournée a bien mal commencé. Oh, ils ne se plaignent pas des ventes, les gens se délestent de quinze ou vingt euros gracieusement et semblent enchantés du calendrier reçu en échange. Mais Pierre désespère de tomber enfin sur la bimbo dénudée dont il rêve. Ce ne sont que dîners en famille, bébés hurleurs, garnements chahuteurs, mères dépassées, vieilles dames méfiantes… On est vendredi soir, les jeunes sont sortis, et ils ont bien raison.

De plus en plus morose, sur le point de jeter l’éponge, Pierre se force à frapper à la dernière porte de cet immeuble, une ultime tentative avant de rentrer. Il se félicite de sa persévérance quand la porte s’ouvre.

La sonnette retentit et Claire bondit sur ses pieds, pleine d’espoir. Le journal télévisé vient de l’avertir du début des ventes des traditionnels calendriers. Elle n’attend personne, ce sont sûrement les pompiers.

Effectivement, deux beaux pompiers se tiennent devant sa porte. Émoustillée par leur allure et leur uniforme, Claire leur offre son plus charmant sourire et les invite à entrer. Les deux hommes sont incapables de prononcer la moindre parole. Ils ressemblent au loup de Tex Avery avec leur bouche ouverte et leurs yeux écarquillés. Claire glousse et tripote ses longs cheveux blonds entre ses doigts. Elle n’a pas besoin de les inviter à entrer. Ils s’avancent d’eux-mêmes, attirés par la ravissante jeune femme qui les reçoit en déshabillé de soie. Souriante, battant des cils, Claire leur propose de faire une pause et de prendre un verre avec elle. Les deux hommes s’installent gauchement sur son canapé, attentifs à la suite.

L’attitude de la jeune femme ne laisse aucun doute sur ses intentions. Claire leur sert des cocas et porte le sien à ses lèvres, se plaignant de la chaleur en soupirant. Elle repose son verre et écarte les pans de son fin peignoir, faisant mine de s’éventer avec le tissu avant de glisser une main directement sur sa peau. Elle caresse son ventre, sa poitrine, allant jusqu’à exhiber un joli sein rond. Les yeux fermés, elle le pétrit et le tend en toute impudence. Les deux pompiers se cachent derrière leur verre et se délectent du spectacle, émus de voir ce beau sein blanc malaxé par deux mains fines. Claire sent leur regard peser sur sa poitrine et la réchauffer. Ses jambes s’entrouvrent malgré elle, faisant glisser sa nuisette et révélant le haut de ses cuisses.

Conquis, Pierre répond à sa demande muette. Il se lève et l’emporte dans ses bras. Il trouve rapidement sa chambre et la dépose sur son lit où il entreprend aussitôt de défaire le nœud de sa ceinture et de l’exposer nue sur sa couette. Son corps blanc se tord sur les draps et frissonne de désir, ses bras se tendent vers les garçons et les appellent. Pierre est le premier à poser ses mains sur ses courbes. Il découvre avec ravissement son corps parfait de jeune fille. Ses mains parcourent chaque centimètre de sa peau, palpent ses seins, massent son ventre, ses jambes, la préparent à des caresses plus intimes. Claire s’abandonne à ce tourbillon de sensations, s’ouvre peu à peu…

Pendant ce temps, Romain ne perd pas de temps. Il se débarrasse vivement de son uniforme, fait valser pull, pantalon, chaussettes, pour apparaître nu et magnifique, son sexe déjà dressé. Pris de fièvre, il repousse Pierre et se couche sur la jeune femme de tout son long. Tenant son sexe à la main, il fourrage entre ses jambes, fouille ses chairs, avant de pénétrer sans ménagement, d’un coup, avec la fougue de sa jeunesse. Claire pousse un cri, surprise d’être prise si vite.

Pierre ne se vexe pas ; il s’amuse au contraire de l’énergie de son camarade. Il va vite décharger à ce rythme et lui laissera une demoiselle à peine satisfaite. Il se fera alors un plaisir de la combler tout son soûl. Il se déshabille à son tour, exhibant un corps appétissant de bon vivant ainsi qu’un début d’érection. La vision de son jeune collègue ahanant et se démenant sur le corps mince de la jeune fille encourage son sexe encore timide. À genoux, il rejoint le couple sur le lit, et s’installe à la hauteur du visage de Claire, au plus près de sa jolie bouche ouverte. Claire n’attend visiblement que ce moment. Elle devine l’approche du pénis et devance sa venue, levant la tête et ouvrant grand la bouche pour l’accueillir de son mieux. Il devient dur et grand, et sa petite bouche s’en trouve emplie à la limite du supportable. Elle s’applique de son mieux à le laisser aller et venir entre ses lèvres, jouant de sa langue pour le caresser et le masser à chaque passage.

Romain s’est rendu depuis longtemps, il a joui en râlant de plaisir, Claire ne s’en n’est même pas rendu compte tant elle se concentre sur la fellation qu’elle offre à la verge inconnue. C’est Pierre qui interrompt l’offrande. Il ne veut pas jouir dans sa bouche. Il veut la posséder lui aussi et prendre le relais de son jeune collègue qui gît sur le côté et se remet doucement de cette baise à la hussarde, conclue en quelques minutes à grand renfort de coups de reins et de cris. Pierre, lui, va procéder de toute autre manière. Car ce qu’il aime, c’est faire chanter les femmes, entendre leurs doux gémissements, leurs infimes plaintes de plaisir. Rien ne l’émeut plus que cela. C’est seulement à ce prix qu’il peut s’abandonner lui aussi et jouir à son tour. Cette jeune fille adore visiblement faire l’amour, être prise de toutes les façons. Il va l’emmener au septième ciel. Pierre ne prête plus attention à son collègue qui se redresse sur ses coudes, bien décidé à tout regarder et à ne pas en perdre une miette. Romain porte déjà ses mains à son sexe et lorgne sur la bouche humide de la jeune fille qui semble l’appeler avec insistance.

Pierre se focalise sur le sexe de Claire. Un sexe entièrement chauve, il s’en désole avant de se faire une raison. Les jeunes filles ne supportent plus le moindre poil sur leur intimité. Celle-ci est allée plus loin encore. Elle a tatoué un papillon sur son pubis, et il se surprend à caresser ses ailes bleutées, jusqu’à leurs pointes qui se perdent sur les grandes lèvres. Le tatoueur a dû bien s’amuser. Et la demoiselle bien souffrir, regrette le jeune homme. Ses doigts arpentent le dessin des ailes et se rapprochent chaque fois de la fente invisible, le corps du papillon, mince sillon noir humide et odorant. Avoir enduré la torture du tatouage à cet endroit précis, si longuement d’après les fines nervures des ailes, lui donne une idée de la capacité d’endurance de la jeune fille. Et de son goût pour les supplices, pour la soumission peut-être… N’écoutant que son envie de satisfaire au mieux chaque femme selon ses désirs les plus profonds, Pierre tente une autre sorte de caresse. Il ne l’effleure plus avec la douce pulpe de ses doigts, mais du revers de l’ongle, s’enfonçant un peu dans la douceur de la chair, déformant le joli papillon.

Des murmures de plaisir teintés de souffrance répondent à ses coups de griffe. Pierre sourit. Cette jeune personne possède bien des tendances masochistes. Il ne s’est pas trompé. En connaisseur, il intime l’ordre à son acolyte d’arrêter de se masturber inutilement et d’occuper à nouveau la jolie bouche qui se fera un plaisir de le pomper autant de fois que sa jeunesse le lui permettra. Romain le regarde, incrédule.

— Fais-moi confiance, tu sauras de toute manière quand elle ne voudra plus de toi.

Le jeune homme s’empresse d’obéir. Il approche son sexe des lèvres de Claire, les heurte avec insistance. Il est le bienvenu, on l’accueille même avec joie et reconnaissance. Romain ferme les yeux quand les lèvres se pincent sur son pénis, le serrent doucement, et quand la langue se met à titiller son gland encore tout humide. Il sent la vie bouillonner à nouveau en lui. L’orgasme ne sera pas long à venir.

Pierre soupire, espérant que le jeune homme saura résister quand même un peu à une nouvelle éjaculation et lui laisser le temps de s’adonner à quelques plaisirs interdits. Pierre connaît son goût pour la fellation, son souci de perfection. Elle s’y complaît avec art et dévotion, elle y met tout son art. Lui se sent d’humeur taquine, va-t-il réussir à la déconcentrer ? Il va se montrer tendrement cruel, doucement impitoyable, à la mesure de ses attentes.

Le nez entre les ailes du papillon, Pierre embrasse et lèche doucement la fente humide qui se met à couler en abondance. Le petit bouton de plaisir situé juste au-dessus sort de sa cachette et se lève, tout rouge, gorgé de sang. Cependant, la jeune fille ne semble pas apprécier ces caresses trop douces. Elle se tortille et proteste comme elle peut avec le bâton de chair qui l’empêche de parler. Pierre devine sa révolte et rit intérieurement. Il veut la rendre dingue afin qu’elle accueille avec soulagement ce qui va suivre. Il achève ses doux coups de langue si agaçants et lui inflige des morsures légères. Il s’attaque à tous les plis de chair, s’efforçant de laisser la marque de ses dents sur les petites comme les grandes lèvres.

Les hululements de la jeune personne le réjouissent, elle raffole de ces caresses d’un genre nouveau. Son désir perle, son sexe s’ouvre, dégageant de délicieuses odeurs, et appelle le sexe de l’homme. Mais Pierre sait qu’une soumise ne doit pas obtenir ce qu’elle souhaite. Pas tout de suite, ou elle sera frustrée, déçue même… Il va la satisfaire autrement, prendre des chemins détournés. Son collègue est déjà passé par là, il répugne à suivre ses traces, à baigner dans son sperme. Il veut une entrée intacte, un sanctuaire rien qu’à lui. Ses doigts s’aventurent plus bas, sous les fesses généreuses de la jeune fille ; ils trouvent l’ouverture secrète sur laquelle ils appuient avec de plus en plus d’insistance.

Saisie, Claire ne se dérobe pas et facilite docilement les choses. Elle écarte ses jambes le plus possible et les lève bien haut pour mieux présenter son orifice intouché. Pierre en profite pour relever ses fesses, plaquer ses jambes sur son ventre plat. La jeune fille se révèle aussi souple qu’une liane. Il ne voit plus que son trou. Elle n’est plus que ça. Obnubilé, le front en sueur, Pierre s’efforce de travailler cette entrée bien fermée pour l’ouvrir peu à peu, la préparer. Il mouille ses doigts de salive, les enduits du suc de la jeune fille, en barbouille le petit trou qui apprécie la caresse mouillée en se dilatant timidement et accueillant un premier doigt. À peine entré, une contraction tente de le repousser à l’extérieur. Mais le doigt s’accroche, il ne bougera plus, si n’est pour céder la place à plus fort que lui. Il remue pour faire comprendre qu’il est le maître. Les contractions s’arrêtent. Un deuxième doigt danse autour de l’anneau de chair et cherche lui aussi à le pénétrer, en le massant, le mouillant abondamment de salive, s’imposant du bout de l’ongle d’abord, puis d’une phalange entière. Il manque être rejeté lui aussi, mais il tient bon.

Pierre profite de la jouissance de son collègue qui inonde la jolie bouche de sa semence, pour remplacer prestement ses doigts par son sexe tendu comme jamais, et qui a du mal à se frayer un chemin. Le petit trou mouille pourtant autant que le grand, mais reste étroit et fermé comme la fente d’une pucelle. Il faut à Pierre toute sa détermination pour en finir et, d’une brusque poussée, pénétrer entièrement entre ses fesses.

La jeune fille se cabre, étouffe un cri, mais accepte l’intrus. Elle supporte vaillamment l’assaut, distraite par l’orgasme de Romain. Sa semence vient de jaillir au fond de sa gorge et continue de couler en abondance par vagues successives. Claire hoquette et laisse le sperme déborder de sa bouche, ruisseler sur son menton et dans son cou. Gourmande et dévouée, elle avale tout ce qu’elle peut. Romain, bon prince, caresse ses lèvres de sa queue déjà flasque, l’encourageant à le lécher encore et encore.

Sans l’aide de son collègue qui a su parfaitement détourner son attention au moment voulu, il n’est pas certain que Pierre ait réussi à la sodomiser aussi complètement. Et longuement. Car il va et vient à présent en de longs mouvements amples et lents, réjoui de sentir ses anneaux se contracter autour de son sexe, le masser, tenter de le rejeter pour mieux l’aspirer à nouveau. Cet orifice-là palpite en rythme, vit, pulse avec sa queue en une danse infernale à laquelle il ne résistera pas longtemps. C’est la première fois qu’il a la chance d’être toléré dans cet endroit secret. Et il sait qu’il ne pourra plus s’en passer tant il est divin d’être aimé ainsi, de manière bien plus active que la molle entrée habituelle. Il ne peut se retenir plus longtemps. Réprimant un mouvement de déception, il laisse le plaisir le submerger et jouit à longs traits, loin entre les fesses blanches ouvertes. Romain, ému par cette scène, sent son sexe se durcir à nouveau, et hésite à replonger dans la bouche de la jeune fille ou patienter un peu avant d’investir à son tour ce nouveau terrain de jeu.

Pierre s’extirpe doucement du petit trou qui semble le laisser partir à regret, et repose avec précaution les jambes de Claire sur le lit. La petite ouverture se referme aussitôt hermétiquement. On ne voit plus que son sexe aux ailes bleues, toujours béant et trempé, sur lequel Romain se jette avidement. Il lui fait l’amour avec frénésie, excité comme jamais par le souvenir de sa douce bouche et de ses fesses offertes. Il ne réussit pas à se contrôler, se retrouve entraîné malgré lui vers un nouvel orgasme d’une intensité rare. Romain se laisse tomber sur le corps de la jeune fille, lourd poids mort l’empêchant presque de respirer.

Pierre se retient de rire et secoue son épaule.

— Allez, vieux, on y va, on va laisser la demoiselle se remettre, viens…

Ils se rhabillent fébrilement, se confondent en remerciements, inquiets d’avoir peut-être abusé de la gentillesse de la jeune fille. Claire ne tarde pas à les rassurer.

— Vous reverrai-je bientôt ? fait-elle d’une petite voix.

— Venez fêter la Sainte-Barbe avec nous ! répond Pierre avec un regard espiègle, nous serons encore plus nombreux pour vous servir et vous gâter comme vous le méritez ! Le 4 décembre, à la caserne la plus proche, on vous attend…

Ils sont partis. Claire referme la porte, le cœur serré. Plus d’un mois d’attente avant de les revoir, c’est trop long ! Ils ne peuvent pas la laisser dans un tel état aussi longtemps… Elle se sent plus seule que jamais, souffre d’un douloureux sentiment de vide, une vacuité, une béance, une solitude qu’il lui faut remplir par tous les moyens.

Claire retourne s’allonger sur son lit. Elle transpire et suinte de tous ses orifices. Elle se sèche comme elle le peut dans les draps, respirant avec plaisir les semences mêlées de ses deux hommes. Le désir la torture à nouveau cruellement. Elle s’agite sur son lit et mord son oreiller à pleines dents. Mue par une impulsion soudaine, elle s’empare de son téléphone posé sur la table de nuit. Elle va composer le 18. Ils reconnaîtront son nom, son numéro, et reviendront…

La sonnette retentit à nouveau, dissipant son fantasme. Claire reprend ses esprits. Ils reviennent déjà. Ils veulent la revoir, ils s’en veulent de l’avoir quittée si vite…

Le cœur battant, elle court tout heureuse vers l’entrée, mais son sourire se fige en ouvrant la porte. Un grand Black se présente, brandissant un mini-calendrier bleu.

— Bonjour, Madame, je vous propose le calendrier des éboueurs de la Ville de Paris…

— Oh, je pensais que c’étaient les pompiers…

Jules accuse le coup, mais ne montre aucune émotion. Il insiste avec un sourire jusqu’aux oreilles et en roulant les r de la façon la plus joyeuse.

— Moi, c’est les éboueurs, Madame !

Claire fouille dans son sac à la recherche d’un billet. Ses pensées s’affolent. Il est superbe ce grand Black d’une belle couleur ébène, avec ses yeux doux qui la regardent avec amusement. Une stature impressionnante et une musculature impeccable. Claire a chaud à nouveau, son sang coule dans ses veines, impétueux. Le désir se réveille dans son ventre. Elle veut tellement un homme, quel qu’il soit, pompier ou autre. Peu importe le costume finalement. Alors pourquoi pas ce demi-dieu tout droit sorti de sa savane. Une dernière appréhension la retient. Elle a entendu beaucoup de légendes sur le sexe des Noirs, et elle a toujours trouvé le sien serré comme celui d’une adolescente. Elle craint d’être un peu d’être déchirée…

Elle ne s’en rend pas compte, mais ses yeux et son sourire invitent déjà le jeune homme à entrer. Jules attend en souriant. L’instant se prolonge, et Claire finit par proposer :

— Je peux vous offrir un coca ou un café si vous avez le temps ?

L’homme éclate d’un rire communicatif exhibant des dents d’une blancheur éclatante et, d’une enjambée, entre dans son petit appartement de jeune fille, immense et déplacé dans cette bonbonnière surchargée de bibelots, de fleurs et de peluches.

Claire lui tend une minuscule tasse de poupée contenant un café corsé et sourit timidement du contraste qu’il forme avec son intérieur. Son naturel simple et bon enfant la rassure. Elle laisse son regard errer sur ses mains de bûcheron, ses bras énormes qui semblent sur le point de faire exploser sa chemisette, son torse qui se bombe à chaque respiration. Claire respire discrètement et aime d’emblée son odeur chaude et épicée. Elle se sent petite et vulnérable, sur le point de défaillir. De s’offrir. Curieuse et inquiète de découvrir le sexe monstrueux qui se cache entre les jambes musclées du géant.

Jules déguste son café à petites gorgées sans la quitter des yeux. Claire ferme les siens, entrebâille sa nuisette, glisse sa main sous le tissu avec volupté…

ENCORDÉS
Frida Ebneter

C’était un sombre dimanche de novembre.

La cathédrale de Clermont-Ferrand se dressait, sous le ciel bas, plus noire, plus volcanique que jamais. La place était déserte, mais si d’aventure, malgré les bourrasques de vent mêlé de pluie, vous vous êtes hasardé au-dehors, en levant la tête vers le premier étage d’une maison bourgeoise, vous verrez, à travers les vitres voilées d’une haute fenêtre, quatre silhouettes assises autour d’une table ronde, éclairées par les six lampes-flammes d’un lustre hollandais.

Imaginons encore que vous ayez le don de vous rendre invisible et de passer au travers de ces vitres, d’un coup d’aile, vous vous introduisez à l’intérieur du vaste salon où nos quatre amis boivent le café en évoquant de vieux souvenirs. Un feu clair crépite dans la cheminée, car le maître de céans, maire en retraite, vient de le ranimer avec son soufflet. Avant de reprendre sa place à la table, il va chercher la bouteille de cognac, s’apprête à servir le précieux breuvage dans les tasses vides mais encore chaudes, où persiste l’odeur de café.

À Léonie, institutrice, à présent jeune retraitée, ainsi qu’à son épouse, Bernadette, le maire ne verse que quelques gouttes sur un sucre, mais il offre une bonne rasade d’eau-de-vie à l’ancien chef de gare, sans s’oublier lui-même.

— Eh bien, Hervé, si tu nous décrivais une de tes interventions du temps où tu étais pompier ? Un sauvetage difficile, par exemple, ou autre chose ?

— Surtout pas de morts ! supplia Bernadette, une histoire qui finisse bien.

— Une histoire d’amour, dit Léonie, bien sexuelle, puisque nous sommes entre nous !

Elle avait formulé cette demande d’un ton aussi neutre que si elle avait dit, à un moment où les conversations cessent et où l’ennui est perceptible : « On pourrait aller faire une promenade. »

Hervé hocha la tête et réfléchit.

— Il y a un événement qui m’a particulièrement marqué, dit-il enfin. J’étais tout jeune alors, et je n’étais justement pas en service, car je partais en vacances. C’était au mois de juin, un peu avant la Saint-Jean.

Et tandis que la pluie, qui avait repris, frappait les vitres avec violence, il relata l’épisode suivant :

Il s’était arrêté dans un village de l’Aveyron pour y dîner et y passer la nuit ; comme il quittait l’auberge et se disposait à poursuivre sa route vers Montpellier, puis vers l’Espagne, son attention fut attirée par les ruines d’un château qui surplombait la vallée. Mû par l’envie de les examiner de plus près, Hervé gara sa voiture à l’entrée du chemin qui y conduisait, et s’avança vers l’objet de sa curiosité.

Ces vestiges ne figuraient ni sur le Guide vert, ni sur les cartes qu’il possédait ; c’était là ce qui l’intriguait le plus.

Hervé poussa la grille délabrée, qui s’ouvrit en grinçant, et s’introduisit dans ce qui visiblement était la cour du château, envahie par les hautes herbes. Et soudain, il se trouva face au donjon, seule partie de l’architecture demeurée apparemment intacte. Il en fit le tour, repéra l’entrée, posa le pied sur la première marche d’un escalier en spirale, dont la pierre, couverte de mousse, était glissante.

— Ne va pas plus loin ! lui cria une voix féminine au timbre jeune mais autoritaire.

Hervé recula, leva la tête, crut rêver en apercevant sur le chemin de ronde une jeune fille vêtue d’une longue tunique blanche, les cheveux flottant au vent.

— Si tu montes, je me jette du haut de cette tour ! cria-t-elle encore… D’ailleurs, je te défie de parvenir au sommet : derrière moi, il y a eu un éboulement, et l’escalier est bouché !

D’un ton calme, les mains en cornet devant sa bouche, Hervé lui demanda comment elle comptait redescendre. Elle eut un rire inquiétant, qui résonna comme le glas à son oreille.

— Je ne veux pas redescendre ! Laisse-moi.

Quelle étrange fille ! Hervé était perplexe. Avait-elle tous ses esprits ? Il était surtout très partagé. Elle s’était mise elle-même en danger : elle se déplaçait tout autour du chemin de ronde, le plus au bord possible, et s’immobilisait au-dessus de vide, comme pour le narguer. Il ne pouvait pas partir en l’abandonnant à son sort, sa conscience de pompier – ou simplement d’homme – le lui interdisait. D’autre part, il était attiré, et même fasciné par cette créature féminine, irréelle tant elle était inaccessible, dont la voix l’envoûtait.

Il tâta la poche de son jean. Loin de toute borne, son téléphone mobile ne pouvait lui servir. Que faire ? Aller chercher la police ? Demander du renfort ? Quel renfort ?

Comme si, de là-haut elle lisait dans ses pensées, la fille le mit de nouveau en garde :

— Tu ne vas nulle part, sinon…

Elle tendit les bras. Hervé eut une lueur d’espoir ; était-ce vers lui… À moins que ce geste signifiât son intention de se jeter du haut du donjon… Hervé frissonna.

L’un des bras s’abaissa, l’autre resta tendu, le doigt pointé dans une direction qu’Hervé suivit du regard.

Il se mit à escalader de grosses pierres : elles devaient, à l’origine, former une tour d’angle ; au bout d’un moment, il parvint presque à la hauteur du chemin de ronde ; une distance de quelques mètres à peine l’en séparait. La communication entre la fille et lui s’en trouvait grandement facilitée.

Il la voyait maintenant distinctement. Ses traits étaient fins, elle avait des fossettes au creux des joues, mais il ne pouvait discerner la couleur de ses yeux. Étaient-ils bleus, gris, verts ? Sous la tunique, Hervé devinait des formes qu’il aurait voulu palper. Un souffle léger plaquait l’étoffe souple sur les seins et les flancs de la jeune fille.

Hervé croyait vivre un songe éveillé, il subissait le charme de ce corps, de ce visage, de cette voix et de ces gestes qui lui enjoignaient ce qu’il devait faire et ne pas faire, et en même temps, il avait une conscience aiguë du danger qui les menaçait tous deux, car il sentait que leurs destins avaient à présent partie liée.

— Je te plais ? interrogea-t-elle.

Le son de sa voix, qu’il percevait beaucoup mieux depuis qu’il s’était rapproché d’elle, le fit sursauter.

— Oui, mais il faut trouver le moyen de nous rejoindre…

— Ne sois pas si pressé ! On vient à peine de se rencontrer, il faut qu’on fasse connaissance !

À quoi jouait-elle ? Il ne devait surtout pas la contrarier en quoi que ce soit. S’il provoquait sa colère, elle risquait un faux pas, ou mettrait à exécution sa menace de se jeter dans le vide.

— On m’appelle Adrienne, dit-elle. Et toi, quel est ton nom ?

— Hervé.

Un coup de vent souleva sa tunique. Adrienne était nue jusqu’au ventre ! Il eut le temps de voir sa fente en amande au milieu d’une toison de poils clairs. Il faisait un temps très agréable ; en d’autres circonstances, Hervé aurait pleinement savouré sur sa peau la chaleur des rayons solaires tempérée par le vent des hauteurs. Son cœur battait à se rompre tant il était ému.

Adrienne se mit à danser sur le chemin de ronde, tournant de plus en plus vite sur elle-même.

— Arrête, je t’en supplie, s’écria Hervé, hors de lui.

Elle s’approchait dangereusement du bord, pouvait à chaque instant perdre l’équilibre.

Hervé était tombé à genoux, la tête dans ses mains.

— Je t’en prie, Adrienne, supplia-t-il dans un sanglot.

— Tu sais, dit-elle doucement, j’ai besoin d’avoir le vertige si je veux survivre. C’est pour ça que je danse. C’est pour ça que je suis là-haut.

Quel malheur l’avait frappée ? Quelle douleur lui avait fait perdre jusqu’au goût de vivre ?

Il releva la tête, la regarda. Elle pleurait. Alors, il reprit espoir.

— Tu veux me voir nue ?

Elle fit passer sa tunique par-dessus tête, la laissa tomber sur la pierre. Comme si soudain elle avait honte, elle croisa les mains sur ses seins en resserrant les cuisses.

— Voilà, dit-elle, tu me vois. C’est moi.

Elle était belle, touchante, désirable. Hervé faillit tendre les bras vers elle, mais se retint à temps.

— Attends-moi, dit-il. Surtout, ne bouge pas.

— Que veux-tu faire ?

— L’amour !

Presque en courant, il redescendit sur les roches tout le chemin qu’il avait fait précédemment, se retrouva au pied du donjon, en franchit l’entrée et entreprit de gravir l’escalier. Adrienne avait dit vrai : à mi-hauteur, les pierres, suite à l’effondrement, obstruaient l’étroit passage, le rendant totalement impraticable en l’absence de toute intervention humaine et technique d’envergure.

Il retourna à sa voiture, ouvrit le coffre, en sortit un paquet de cordes, un piolet, un marteau, une paire de chaussures à crampons, qu’il se passa immédiatement aux pieds à la place de ses sandales de cuir. Seulement, il n’avait pas prévu de se servir de son équipement d’escalade pour sauver une jeune inconnue qui voulait se jeter du haut d’un château en ruine.

Hervé fourra le tout dans son sac à dos, revint près du donjon. Il leva les yeux vers le sommet, ne la vit pas. Il croisa les doigts, refit le tour du donjon en examinant soigneusement la surface de la pierre. Puis il s’attela au travail.

La corde enroulée autour de son corps, il cherchait les meilleurs points d’ancrage pour y planter le pic de son piolet, progressait dans son ascension, appuyant fortement ses semelles à la paroi du donjon. Hervé se concentrait sur son effort, en essayant de ne pas penser, en s’obligeant à ne pas regarder en l’air.

Combien de temps dura l’opération, Hervé aurait été incapable de le dire. Il arrivait en haut ; son regard parcourut le chemin de ronde.

Un immense soupir de soulagement gonfla sa poitrine. Adrienne était là assise en tailleur, elle l’attendait. Tendit les bras. Cette fois, il en était sûr, c’était pour l’accueillir, non pour se jeter par-dessus bord et mourir.

Il la serra contre lui, s’étendit sur la pierre dure et l’attira sur son corps. Ils demeurèrent longtemps l’un contre l’autre, sans bouger, haletant d’émotion, le cœur battant.

— Je voulais mourir… murmura-t-elle.

— Chut, c’est fini. Je suis là.

Adrienne dégagea une des mains qu’elle avait passées autour du cou d’Hervé, la glissa vers le membre qu’elle serra dans sa paume.

— Il est faible, mais il vit… Je vais m’occuper de lui, le rendre dur, tu vas voir !

Elle descendit le long du corps d’Hervé, soupesa les testicules velus, les pressa entre ses doigts tout en léchant le gland emprisonné dans l’anneau qu’avaient formé le pouce et l’index de son autre main.

Hervé s’abandonnait. Il avait fermé les yeux. Son sexe reprenait vigueur. Adrienne le léchait à présent, sur toute sa longueur, puis elle l’absorbait, sa bouche allait et venait sur le membre qui durcissait. C’était bon. Il avait peine à croire que ce fût réel.

— Mets-toi dans l’autre sens pour me faire goûter ta chatte !

Elle le fit, se positionna au-dessus d’Hervé, et se laissa descendre jusqu’à ce que son ventre touche le visage du pompier. Alors, elle reprit dans sa bouche la queue maintenant dressée.

Hervé, avec ses doigts, fendit l’amande, écarta les lèvres sexuelles, effleura les nymphes crénelées, aspira la mouille qui suintait, plongea la langue loin dans l’orifice vaginal. Adrienne eut un spasme, elle crispa ses doigts dans la chair des cuisses entre lesquelles sa bouche suceuse s’activait. Un orgasme la secoua.

Il la retourna à nouveau, afin que leurs deux sexes, cette fois, soient en contact, elle toujours couchée sur lui car il ne voulait pas qu’elle sente sur sa peau la pierre dure qui leur servait de matelas. Adrienne ajusta le gland à son orifice et se laissa tomber sur le sexe mâle en pleine érection ; le danger, qui n’était pas encore écarté, puisqu’il y avait encore l’épreuve de la descente, fit qu’ils jouirent à l’unisson, intensément, dans l’urgence, elle en émettant une longue plainte, lui en inondant de sperme chaud le ventre de son amie. L’acte d’amour, leur étreinte, ressemblait à une tentative désespérée de se raccrocher à la vie.

Ils se redressèrent, hagards.

Ils ne dirent pas un mot. Adrienne regarda le jeune pompier fixer l’extrémité de la corde à l’un des créneaux du chemin de ronde. Quand il eut fini, il lui demanda de venir s’appuyer, dos à lui.

— J’ai peur ! avoua-t-elle.

Hervé lui caressa le front.

— On n’a pas d’autre moyen. Aie confiance. Je suis pompier, donc formé pour intervenir dans toutes sortes de situations. Mets-toi de face, si tu préfères, et agrippe-toi à moi, c’est tout ce que tu as à faire.

Il lui plaça ses mains sous les fesses, elle y prit place comme sur un siège, et il la souleva. Adrienne était légère. Elle croisa ses jambes autour des hanches du jeune homme, lui passa ses bras autour des épaules. Hervé, qui s’était débarrassé de son ceinturon, le fixa autour des mollets de la fille et de son corps à lui, puis attacha solidement une corde autour d’eux.

La descente commença, lente, méthodique. Le soleil était haut dans le ciel, à présent ; ses rayons tombaient sur eux à la verticale, leur brûlant la peau à travers leurs vêtements. Toutefois, c’était préférable au vent qui, s’il avait soufflé fort, aurait pu les déséquilibrer. Hervé, en homme expérimenté, avait pensé à chausser ses lunettes noires. Elles le protégeaient de la réverbération des rayons solaires sur la surface de la pierre, d’une blancheur crue, et comme elles étaient fixées derrière sa tête, elles ne risquaient pas de tomber dans le vide.

Il posa le pied sur le terrain herbeux, déboucla le ceinturon, défit la corde, fit glisser doucement au sol la charge précieuse, continuant à la soutenir car elle avait les membres engourdis par une longue immobilité. Hervé était pris d’un rire fou, sa compagne pleurait en se collant à lui. Ils se laissèrent tomber à genoux, comme pour rendre grâce aux dieux qui avaient protégé leur retour sur la terre.

Cette fois, il n’était plus seul quand il reprit la route vers le sud. Hervé évita de questionner la jeune fille sur son histoire, craignant à juste titre d’éveiller des souvenirs douloureux. Ils étaient jeunes, ils avaient la vie devant eux, si elle avait envie de se confier à lui, elle le ferait d’elle-même, à son heure.

Ils s’arrêtaient pour se promener dans la nature, se restaurer dans les auberges des villages ou des bourgs. Le soir, ils s’arrêtaient dans un petit hôtel et faisaient l’amour. Le lendemain, ils repartaient, toujours vers le sud. Hervé lui avait annoncé qu’ils iraient à Barcelone, et elle avait paru contente.

Le dernier soir, avant d’atteindre leur but, à Puig-cerda, ils dînèrent de moules farcies, burent du madère, et après avoir fait un tour dans la petite ville frontière bordée de boutiques, enlacés, ils regagnèrent la chambre qu’ils avaient retenue à l’Hôtel del Lago.

Ils étaient capables, à présent, dans leurs rapports sexuels, de goûter les plaisirs purs, ludiques, de deux corps jeunes, qui se désirent, sans l’arrière-pensée d’un danger qui les menacerait ou planerait sur eux comme une ombre.

Allongée sur le drap, Adrienne s’offrait aux doigts, aux lèvres, à la langue de son compagnon. Hervé ne se lassait pas de la contempler, de la lécher, de la boire ; elle jouissait en silence, les yeux clos, la main refermée sur le membre devenu dur, pris de remous convulsifs.

Quand il sentit qu’il ne pouvait plus se retenir, il la retourna, la disposa en levrette, la pénétra en s’agrippant à ses épaules ; tirant sur sa chevelure qu’il avait enroulée dans sa paume, tandis qu’elle s’arc-boutait sur ses bras tendus, Hervé la chevaucha – d’abord doucement, puis à un rythme de plus en plus rapide – jusqu’à ce que son sexe turgescent s’épande dans la fente ouverte, mouillée, d’Adrienne.

Ils dormirent peu cette nuit-là, refirent l’amour. Le sommeil les gagna à l’aube.

Le soleil filtrait à travers les fentes des volets, formant des taches lumineuses sur le tapis de la pièce : ils n’avaient pas tiré les doubles rideaux.

Hervé tâta le drap contre son flanc, ouvrit les yeux, se dressa dans le lit comme un automate : la place, près de lui, était vide. Au pied du lit, les sandalettes avaient disparu. Dans la salle d’eau, la brosse à dents, le dentifrice, le savon à l’huile d’olive qu’il avait achetés pour elle étaient toujours posés sur l’étagère en verre, mais Hervé ne s’y trompa pas : Adrienne était partie.

La nuit était tombée, et dans la cheminée, le feu rougeoyait, quand Hervé, à la demande de ses trois amis, termina le récit complet d’une histoire qui avait gardé tout son mystère, alors qu’il avait réussi à sauver la fille.

— Et tu ne l’as jamais revue ? demanda Léonie.

— Non. Comment aurais-je pu la retrouver ? Jusqu’à la dernière nuit passée ensemble à Puigcerda, je ne me suis jamais douté qu’elle me quitterait comme ça.

— Mais elle, interrogea Bernadette, tu crois qu’elle l’avait prémédité ?

Hervé haussa les épaules en signe de doute.

— Je crois plutôt qu’elle vivait entièrement dans l’instant. Elle était imprévisible.

Il ajouta, en adressant à ses amis un sourire qui voulait dire « Tout ça, c’est du passé » :

— Il est rare qu’un pompier, quand il fait une intervention, seul ou en équipe, revoie par la suite les personnes qu’il a sauvées ou délivrées d’un péril ; alors, au fond, si je n’ai pas revu la fille, c’est dans l’ordre des choses.

— C’est juste, dit le maire. Mais tu étais en vacances.

LE PETIT POMPIER
Anne de Bonbecque

Le jour venait tout juste de se lever.

Les invités encore imbibés d’alcool et de drogues dormaient dans les transats autour de la piscine ou à même le sol, sur des serviettes-éponges. Les corps endormis s’enchevêtraient chaotiquement, dessinant un tableau décadent où l’aurore n’était pas la bienvenue. La piscine, au lieu de promettre une baignade matinale fraîche et revigorante, débordait de bouteilles de champagne vides. L’eau était couleur urine.

Dégrisée, je m’apprêtais à prendre la route pour rentrer chez moi et dormir dans un lit propre et parfumé. Il faisait déjà chaud et j’avais la nausée. Perchée sur de hauts talons, je titubais vers ma Maserati noire – un cadeau de mon père pour fêter mon baccalauréat.

Un peu dans la ouate, j’avais quitté la villa sans mon sac à main. Je l’avais probablement laissé dans la chambre du bas, où les manteaux et les effets personnels en tout genre jonchaient le sol. J’enlevai alors mes talons pour marcher plus facilement et retournai à la villa, en évitant les bris de verre.

Dans la cuisine d’été, les plus courageux rangeaient les restes du buffet de la veille et préparaient le petit déjeuner. Dans le salon, tout le monde cuvait encore. Je poussai la porte de la chambre où j’avais vraisemblablement posé mon sac. Il y régnait une forte odeur de lupanar. Les trois personnes assoupies en travers du lit avaient dû s’en donner à cœur joie toute la nuit. Parmi elles, je reconnaissais le petit pompier.

Pour quelques billets, ce dernier réjouissait les convives : strip-tease et services en tout genre, pour les hommes et les femmes. Il aimait le sexe et mettait ses talents à profit pour arrondir ses fins de mois. « Joindre l’utile à l’agréable », comme il me l’avait confié auparavant. Ou plus trivialement, « un trou reste un trou ». Le petit pompier ne craignait pas d’être lourd.

Je n’étais d’ailleurs pas sensible à ses charmes : trop jeune, trop immature, trop impulsif. Néanmoins, surgissant des draps, son érection matinale semblait prometteuse et lui donnait un peu plus d’intérêt. J’en perdais de vue ma mission première – retrouver mon sac – et restais plantée là, devant le long sexe du petit pompier. Se sentant observé, il ouvrit un œil, non sans difficulté.

Avec le plus grand naturel, il me demanda l’heure dans un demi-sommeil. Je répondis qu’il était seulement sept heures. Cette réponse fit sursauter le petit pompier.

— Je dois aller à la caserne !

— Si tu m’aides à retrouver mon sac à main dans ce bordel, je t’emmène.

Il se leva et ramassa ses vêtements. Il n’était pas mon genre, c’est vrai, mais après ces litres de champagne bus trop vite, son côté esthétique réveillait en moi une forte envie de coller son visage entre mes cuisses. Il avait une sensualité particulière : on avait irrésistiblement envie de le souiller. Pendant que je laissais planer mes pensées lubriques, il se grattait naïvement les fesses, le regard vide.

Les agapes ayant pris fin, je voulais partir le plus vite possible. Mais mon sac jouait résolument à cache-cache. Je rampais au sol pour regarder sous le lit, pendant que le petit pompier poursuivait les investigations sous les amoncellements de tissus qui sentaient fort le bistrot.

Parmi les dizaines de sacs éventrés, on finit par identifier le mien, dont le contenu était dispersé partout. Il retrouva héroïquement les clefs de ma voiture et de mon appartement.

— En route ! clamai-je.

Le petit pompier fut impressionné par mon somptueux carrosse d’héroïne moderne, autrement dit d’enfant gâtée. Je n’étais qu’étudiante en lettres modernes et mon seul horizon était de me réfugier chaque été dans mon appartement du sud de la France, pour chanter, danser, gaspiller, et goûter à de nouveaux corps.

Mon CV était bien chargé : à dix-neuf ans, je comptais plus de cent vingt partenaires sexuels, trois avortements, deux nuits en cellule de dégrisement, étais suivie par un psychiatre depuis l’âge de quatorze pour « comportement borderline » et souffrais désormais de dépendance aux antidépresseurs.

Le petit pompier était assis à mes côtés, et pourtant, tout nous séparait. J’écoutais le récit de sa vie d’une oreille :

— Je voulais épouser celle que j’aime depuis toujours, celle pour qui je me suis mis à travailler très jeune, pour assurer. Mes parents sont pauvres. C’était ma première amoureuse, tout ce qui se passe dans ma vie depuis, je le fais pour l’oublier. Mais je n’y arrive pas. Elle n’a plus voulu de moi à cause d’un gars friqué, qui a une grosse baraque et une bagnole comme la tienne.

— Pourquoi tu traînes à ces soirées ? Tu ferais mieux de retomber amoureux, non ?

— Je ne suis pas prêt. Et puis je rencontre plein de gens, je les revois après, je goûte à la grande vie, même si je suis crevé par le boulot. Ça me change, ces fêtes. Après l’odeur de brûlé, de pneus qui ont chauffé, de sang et de mort, la peur d’y passer aussi, je vois l’illusion de la vie.

Le petit pompier semblait bien philosophe. Ses mots simples et sincères résonnaient en moi.

— Pourquoi tu ne quittes pas ton boulot ?

— Parce que ça me rassure. C’est concret, c’est solide. Je suis obligé de me recentrer, d’être conscient du moindre geste, et j’aide les gens, je sauve des vies, parfois.

La vie du petit pompier faisait donc plus sens que la mienne. Il était beau sous les rayons orangés du soleil. Avant qu’il ne me questionne sur mon propre marasme existentiel, je changeai de sujet.

— Tu plais beaucoup à Mathilda, je crois.

— Oui, c’est vrai, elle me sort de temps en temps. Je suis un peu son gigolo.

Il prononça le mot « gigolo » avec un gloussement amusé.

— Tu sortirais avec une fille comme moi ?

— Bah, je sais pas. Je suis amoureux d’une autre.

— Est-ce que tu flirterais avec une fille comme moi ?

— Sans vouloir te vexer, les filles comme toi ne s’intéressent pas aux mecs comme moi. Éventuellement, on se croise par hasard, parce que les filles comme toi aiment bien venir se faire sauter à la caserne. Le rouge vous excite ! La semaine dernière, une nana en Porsche, classe, un peu à la Paris Hilton, est venue s’envoyer toute la caserne. On s’est bien marrés. Il s’en passe, des trucs, à la caserne. Et en dehors aussi. Une cougar totalement dingue a provoqué son propre accident de voiture pour se faire sauter en situation, elle était fan du film Crash, tu sais, ce film où les gens provoquent eux-mêmes leurs accidents de caisse, parce que ça les excite. Les gens sont totalement dingues.

— Nous sommes arrivés, je crois.

— Merci !

Il me quitta rapidement, me saluant d’une bise machinale, et se précipita dans la caserne.

Je rentrai songeuse. Le petit pompier m’intriguait. J’avais envie de lui parce qu’il m’avait résisté. Parmi mes nombreux travers, celui-ci brillait d’un éclat plus fort que les autres : la vanité triomphante. Je ne supportais pas qu’on me résiste. À cause de mon père, sans doute, mais c’est une autre histoire.

Trois jours après, remise des festivités, je décidai de roder au volant de ma belle voiture près de la caserne. Personne à l’horizon. Je me maudissais de n’avoir pas pris le numéro du petit pompier.

Le lendemain, Mathilda donnait une réception où il était nécessairement convié. J’y allai. Je manquai le petit pompier de peu, bipé sur un lieu d’intervention.

Découragée, je couchai avec un vieil ami de Mathilda, qui avait profité des services du petit pompier la veille. Décidément, il ne se refusait jamais, sauf à moi. Le châtelain en profita pour me confier son goût pour les jeunes, voire très jeunes hommes, et que le petit pompier aimait tout particulièrement se faire sodomiser à sec, ce qui réjouissait le vieux satyre, qui m’invita dès le lendemain chez lui. Le petit pompier serait là aussi.

Fébrile, je fonçais dans mon bolide vers le château. Je portais une robe noire et du rouge à lèvres très rouge, l’ensemble rehaussant ma pâleur. En effet, je ne sortais que la nuit et passais mes journées à dormir. Je n’avais donc pas du tout pris le soleil. Je ressemblais à une adolescente gothique, alors que j’étais seulement fêtarde et jouisseuse. En tout cas, je comptais bien mettre à profit cet échauffement pour passer une nuit inoubliable avec le petit pompier.

Châtelain m’accueillit comme si j’étais sa propre fille – ce qui m’apparut tout à fait malsain, au vu et au su de nos ébats de la veille. Je scrutais la salle à manger et n’y voyais que de vieux homosexuels trop parés, des travestis, et quelques jeunettes, probablement professionnelles. Je me sentais très mal à l’aise dans cette assemblée, et le petit pompier brillait par son absence. Peut-être risquait-il sa vie pendant que nous étions là, oisifs, tuant l’ennui en pensant à l’orgie qui se préparait. À table, je parlais peu, n’écoutais pas, tout à mon plan d’action pour sauter le petit pompier.

Après le dessert, je partis sans me justifier : mon châtelain semblait bien occupé et peu inquiet de me voir filer.

Une demi-heure plus tard, l’air de rien, je passai devant la caserne. Il devait être une heure du matin, j’espérai le croiser et le ramener chez moi. Mais la chance n’était pas au rendez-vous. Il fallait alors la forcer. Je me garai, et toquai à la porte, comme si mon geste était tout à fait naturel. Une voix masculine me répondit d’attendre un peu et m’ouvrit.

Un grand pompier très viril apparut, me questionnant sur ma présence. J’étais sans voix, car je ne connaissais pas le nom du petit pompier.

Il me détailla d’un air très amusé.

— Tu veux visiter la caserne ?

— Je cherche quelqu’un.

— Tout le monde cherche quelqu’un.

— J’ai rencontré un de vos collègues à une soirée, je l’ai ramené ici au lever du jour. Je passais par là, je me suis dit que je pouvais faire coucou.

Le grand pompier éclata de rire. Que j’avais l’air idiote, pomponnée, parée dans ma robe de soirée à chercher un petit pompier dans une grande caserne, pour lui « faire coucou ». J’étais morte de honte. Parmi les pompiers présents, le mien n’était pas là. Je me sentis d’autant plus ridicule et frustrée.

— Il n’est pas là. Alors, je vais partir.

— Tu veux lui laisser un mot ?

— Non, non, ça ira.

Le grand pompier se remit à rire. Je rougis, confuse et furieuse contre ma bêtise, détestant l’introuvable petit pompier, et excitée par cette odeur d’huile et de sueur. Après tout, les jeunes filles dans mon genre venaient bien prendre leur pied à la caserne, c’est sans doute ce à quoi le grand pompier et ses copains s’attendaient.

— Tu veux un café, avant de partir ?

— Oui, merci.

Je voulais dire non, et j’avais dit oui. Je m’emmêlais totalement les pinceaux, tout en lorgnant les fesses du grand pompier.

Il se retourna et attrapa fermement ma main droite :

— Tu mates mon cul, salope !

— Je… quoi ?

Il plaqua ma main sur son entrejambe, dont je pouvais deviner qu’il était aussi attrayant que celui du petit pompier de bon matin. Il m’entraîna vers un petit bureau mal éclairé, où, en effet, il y avait une cafetière.

— Tu veux quoi ? rugit-il, te faire accrocher à la grande échelle comme les autres ?

J’étais trop paniquée pour répondre, et en même temps, je comptais bien me laisser porter par les événements. Il m’embrassa goulûment et arracha ma robe d’une seule main. De l’autre, il enfonça deux doigts dans mon anus, ce qui me plut beaucoup.

— On prend par-derrière, alors. C’est comme ça.

J’étais très décontenancée, et en même temps, je ne pouvais pas m’empêcher de mouiller. Je méritais mon embarras : après tout, j’étais seule en pleine nuit dans une caserne où je ne connaissais personne, si ce n’est un prétendu petit pompier, dont j’espérais faire une ou deux bouchées. Je restai sans voix : il n’attendait de toute façon pas de réponse. Je sentais son odeur de félin un peu âcre, mélangée à du parfum bon marché, tandis qu’il me maltraitait du bout des doigts.

— Tu mouilles, ça te plaît. Tu veux que j’appelle les autres ? À mon avis, ils ne sont pas loin.

— Non, je ne veux pas.

— Tu ne sais pas ce que tu rates. La semaine dernière, on a fait jouir une petite salope dans ton genre.

Sans doute évoquait-il la Paris Hilton en Porsche. Une salope, pour sûr… j’en étais une moi aussi, à me laisser branler, les fesses cambrées, m’appuyant sur un bureau couvert de paperasses.

Il me pénétra d’un seul coup, m’arrachant un cri aigu. Je me cambrai plus, pour aller vers sa queue, l’emprisonner. Il me prenait comme un animal, agrippant mes hanches, enfonçant ses doigts.

Nos corps s’entrechoquaient en rythme : nos entrailles vibraient dans un son grave d’os et de chair pleine, comme si nos corps étaient devenus des instruments de musique primitive.

Jusqu’à ce jour, personne ne m’avait donné autant de plaisir ; jamais je n’avais été si consciente de la moindre parcelle de matière, de peau, de muscle, de muqueuse me constituant. Pourtant, l’instant n’était pas gracieux, et cela ne lui en donnait que plus de saveur. J’aurais pu ne pas être humaine, une jument, une vache, qu’importe : je me laissais saillir sans aucune résistance.

Il empoigna ma chevelure d’une main, pour plier davantage mes vertèbres. Il jouait avec moi comme avec une bête bien dressée et obéissante. J’imaginais son sexe gonflé ravager tout à l’intérieur de moi, creuser son sillage. J’en avais les larmes aux yeux, mes jambes tremblaient, tétanisées. Je craignais de m’évanouir, quand une explosion se produisit au plus profond de mon être : mon premier orgasme. Ma vue se brouillait, comme si j’allais m’évanouir sous les coups de hanche de mon amant.

Je savais alors ce qui arrivait, qui était approximativement décrit dans les magazines, et qu’il fallait absolument vivre ! En effet, les mots manquent pour dire la jouissance. Le grand pompier était fortuitement devenu mon instrument de plaisir.

Tout à mon nirvana, je ne l’avais même pas senti venir, ni même entendu distinctement. Il m’apparut alors plus fragile et sensible, me prenant dans ses bras avec amour, comme s’il avait deviné que quelque chose d’important s’était joué là. Il oscillait entre joie et culpabilité, ne sachant quel sens donner à mes petites larmes, mes cris, mes spasmes. Il fut alors capable d’une tendresse inattendue, qui me bouleversa.

Il me servit enfin un café, sans que nous ayons échangé un mot sur ce qui venait de se passer. Le décor austère de la caserne était transfiguré : je m’y sentais bien mieux que dans la villa où j’avais trouvé le petit pompier assoupi, la piscine sale, les relents d’alcool et de sexe. Cette vision me rappela ma quête initiale : le petit pompier.

Brisant le silence, je questionnai à nouveau le grand pompier à ce sujet. Il ne voyait pas du tout de qui il pouvait s’agir. C’était impossible : je l’avais moi-même raccompagné en Maserati à la caserne. Je l’avais bien vu y entrer. Et il était réputé parmi nos connaissances communes, qui comptaient davantage d’hommes d’affaires ou de rentiers que de pompiers. Je n’avais pas pu faire erreur.

Le grand pompier était formel et n’avait aucune raison de mentir : il n’était pas en mesure de résoudre l’énigme. Pourquoi donc le petit pompier mentait-il ? Et pourquoi était-il venu à la caserne ? Qui était-il ?

Ces questions restèrent sans réponse, mais grâce à elles, j’avais découvert que la réputation des pompiers n’était pas usurpée. À son insu, le petit pompier m’avait guidée dans la découverte de mon érotisme. Bien plus encore, à partir de ce jour, j’arrêtai toutes mes bêtises et changeai de vie : il m’avait donc sauvée.

DON JUAN
Octavie Delvaux

« Le Don Giovanni de Pierre Agnelli, metteur en scène d’avant-garde, nous a laissés cois. Loin de ses audaces habituelles, l’artiste renoue avec un classicisme sans saveur : décors bucoliques de Toscane, somptueux costumes d’époque, lecture scolaire et convenue du livret de Da Ponte. Dans cet univers de clichés, les chanteurs peinent à trouver leurs marques. Un Don Giovanni honorable, mais qui ne séduit pas même l’auditoire ; une Donna Anna pleureuse et énervante : une June Henricks qui fait le boulot d’Elvira sans conviction. Seule exception à la mention passable : Helena Malinovska, délicieuse Zerlina, qui donne à ce rôle secondaire un relief inoubliable. Dans le duo du premier acte, elle déploie toute l’ampleur de son talent d’interprète. Habitée par son rôle de jeune paysanne torturée entre son devoir et le désir de transgression, elle vole littéralement la vedette à Don Juan lequel s’égosille sans parvenir à pénétrer avec tant de justesse les mystères de la chair. Quant à sa prestation dans l’air “Batti, batti”, sa voix chaude et ronde se révèle parfaite pour traduire toute l’abnégation, l’ambiguïté et la sensualité de la déclaration. S’il fallait trouver une seule raison de se déplacer, ce serait elle, sans conteste. »

C’est en ces termes élogieux que Télérama, dans sa critique assassine de la production, qualifiait la mezzo-soprano russe. Le moins qu’on puisse dire, c’est que je n’étais pas dans la merde. Moi, qui avais rêvé d’une telle scène, d’une telle partition, il fallait que ça me tombe dessus. Reprendre le rôle d’une chanteuse dont le Tout-Paris mélomane louait la perfection. Je mentirais si je disais que j’étais navrée pour la Ruskoff : mauvaise chute, cheville cassée en mille morceaux, longue immobilisation en perspective. Elle ne serait jamais debout pour assurer les dates parisiennes. J’étais la mezzo prometteuse, forte de jolis prix internationaux et d’une petite expérience du rôle, qu’on avait désignée comme remplaçante.

Dans ces conditions, il ne fallait pas s’attendre à ce que je m’apitoie sur son sort. Pendant que je travaillais mes vocalises, il m’arrivait d’imaginer les différents malheurs qui pourraient survenir à la chanteuse : grosse bronchite, accident de voiture, nodules sur les cordes vocales, rage de dents… Tous ces petits pépins de la vie dont ma carrière dépendait. Et voilà que le miracle s’était produit ! En fin de matinée, le téléphone avait sonné, c’était la direction des artistes : Helena Malinovska ne serait pas en mesure d’assurer ses dates, en particulier ce soir. Pensais-je être capable d’assimiler la mise en scène en un après-midi ? — Bien sûr — Vous êtes attendue sur place à 13 heures — Sans problème, j’y serai.

J’ai sauté dans un jean, enfilé un pull et fait route vers mon destin, ma partition en main.

L’Opéra royal de Versailles est un bijou d’histoire, mais aussi de fragilité, ce qui en fait tout le charme. Ses colonnes, ses motifs, ses marbres : du carton-pâte peint en trompe-l’œil ou doré à la feuille d’or dans le seul but de créer l’illusion de l’opulence pendant un siècle des Lumières en déclin. Pensez qu’il a été fermé au public pendant deux siècles par peur de l’endommager ! Le rouvrir, après deux années de rénovation, pour y jouer des spectacles tenait de l’impensable. Mais l’homme contemporain aime le défi. Pour un artiste, c’est une émotion toute particulière qui vous étreint à l’idée de fouler une scène où s’est produite Marie-Antoinette. Chanter face à la loge royale, en imaginant le couple de souverains suspendu à vos notes, tient non seulement de l’expérience artistique, mais aussi du voyage dans le temps. On se retrouve transporté à une époque où le beau comptait pour la plus estimable qualité, laquelle pouvait vous apporter richesse et estime votre vie durant.

Lorsque vous arrivez au château, une fois dépassé le flot de touristes agglutinés devant les toilettes, vous vous retrouvez devant l’entrée discrète de l’Opéra, et il est impossible de ne pas remarquer l’armée de pompiers qui encercle les lieux. Et pour cause : toutes ces beautés de carton peuvent partir en fumée pour une simple flammèche. Les panneaux interdisant « cigarettes, briquets, produits inflammables » qui jalonnent le parcours jusqu’aux loges sont là pour vous le rappeler. Tel un château de cartes – ou devrais-je dire d’allumettes – en perpétuel équilibre instable, l’Opéra royal de Versailles ne survit que grâce à la vigilance extrême des soldats du feu qui travaillent avant, pendant, et après les spectacles de sorte qu’aucune étincelle ne vienne voler au patrimoine français l’un de ses plus inestimables joyaux.

Après une répétition éclair en compagnie de partenaires indifférents à mes difficultés, un réajustement de mon costume de scène, j’étais dans ma loge, maquillée, vêtue, prête pour interpréter le rôle qui pouvait faire basculer ma carrière et, comme l’on pourra l’imaginer : morte de trac.

J’aimais ma robe. Point de soie ou de falbalas : j’interprétais une paysanne, mais les couturières n’avaient pas lésiné sur les jupons dont je peinais à compter les couches. Quant au corset, réduit à mes mesures, il projetait ma poitrine exubérante en avant, tout en découvrant l’arrondi charnu de mes épaules. La mezzo russe n’avait pas daigné me passer un coup de téléphone pour me remercier ou me refiler quelques trucs. Gargarisée par les bonnes critiques, la donzelle jouait les divas. C’était de bonne guerre.

J’étais donc seule avec mon appréhension, me rongeant les ongles à qui mieux mieux, les yeux rivés sur mes instructions scéniques. L’heure tournait, la rumeur des spectateurs prenant place dans la salle enflait. Et dire qu’ils ignoraient encore la nouvelle : non, ils ne verraient pas la Malinovska ce soir, mais Éléonore Duplessis. J’entendais les autres chanteurs vocaliser, les danseurs s’échauffer, les musiciens papoter entre eux. La tension montait, impalpable mais pesante. Une enclume sur mon estomac. Plus je m’efforçais de mémoriser mon rôle, plus mon esprit s’embrumait ; il me semblait avoir tout oublié : les paroles, mes pas.

C’est alors que j’ai entendu frapper. Il s’agissait d’un des nombreux pompiers qui arpentaient les loges. Le cheveu ras, portant treillis, paraboots, polo bleu bordé de rouge, il aurait été difficile de le confondre avec un membre de la régie. Me voyant engoncée dans mon corset à baleines rigides, il sembla déconcerté.

— Oh pardon, fit-il, je pensais…

— Voir Helena, dis-je. C’est ce que tout le monde attend, hélas. Je suis sa remplaçante. Qu’est-ce que vous me voulez ?

— Juste vous rappeler les strictes conditions anti-incendie : pas de cigarette, bien sûr, aucune flamme, ni briquet, ni bougie.

— C’est noté.

— OK, je vous souhaite bonne chance.

Puis il claqua la porte. L’air de rien, c’était la première personne à se soucier de mon trac. Cela ajouté à un physique agréable – ses muscles dorés, son regard pénétrant et ses hanches étroites jouaient pour beaucoup dans mon estimation. J’avais presque oublié l’épreuve qui m’attendait, quand, tout à coup, les applaudissements résonnèrent, suivis des accords graves et impérieux de l’ouverture. Cette fois, plus d’échappatoire possible, mon heure avait sonné. Tel Don Giovanni, j’avançais vers mon funeste destin… Il me restait une bonne demi-heure avant mon entrée en scène. Le héros devait tuer le commandeur, et les femmes s’acquitter de leurs crises d’hystérie…

On frappa de nouveau à la porte. C’était encore le pompier. Il s’avança vers moi d’un pas déterminé, ce qui m’offrit le loisir de le jauger plus en détail. Une belle bête d’un mètre quatre-vingt-dix au moins. Un visage anguleux, des traits fins, comme coupés au couteau. Des yeux noirs profonds, effet accentué par des arcades sourcilières saillantes. Des joues creusées. Une mâchoire prononcée. Des lèvres joliment dessinées. Un sourire mystérieux alors qu’il me tendait un papier plié en quatre :

Deux phrases étaient griffonnées à la main :

« Laissez-vous faire. Ce seront vos meilleurs alliés.

Helena. »

Je restais interdite devant le message énigmatique. Le pompier n’avait pas bougé, comme s’il attendait de moi une réponse, une réaction. Les yeux baissés sur la lettre, je sentais sa présence à côté de moi. Sa braguette et son ceinturon de cuir n’étaient qu’à quelques centimètres de mon épaule : une aura virile, tout à la fois rassurante et obsédante. Comme je ne bougeais toujours pas, il se produisit un phénomène extraordinaire. L’homme vint s’agenouiller devant moi, sans crier gare. Un pied à terre, il me regardait dans les yeux. Je n’eus pas le temps de m’étonner que déjà il prenait ma main, moite et chaude de trac. La sienne était fraîche et sèche. Immense et puissante. Je la contemplais avec émotion se promener sur mon bras, remonter vers mon épaule. Elle se posa sur mon décolleté avant même que j’eusse pu réagir. Le regard du soldat m’ensorcelait tant que j’aurais été bien en peine de protester. Le bougre m’avait prise dans ses filets. J’étais hypnotisée par son audace, haletante. Ma gorge se soulevait avec rapidité pendant qu’il flattait ma poitrine à deux mains…

Ses caresses subtiles se muèrent en palpations plus appuyées. À force, mes tétons, tout raides, et rougis par le désir, s’échappèrent du corset. Le bel homme, sans lâcher mes seins, posa sa bouche sur l’un, le lécha, le suçota, longuement, au point de me faire fondre. Une liqueur tiède baignait mon sexe. Mon entrejambe chauffait. Pendant qu’il s’occupait du second téton, je me cambrais et écartais les cuisses par réflexe, geste qui n’échappa pas à mon mystérieux soldat… Il arqua un sourire en s’éloignant de mon sein, que j’interprétai comme une invitation à m’abandonner davantage… Alors, je laissai son bras fouiller mes jupons, cependant que ses lèvres humides se posaient sur les miennes. Son baiser s’accorda avec les premières caresses sur mon sexe, qu’il trouva gluant et gonflé. J’ai savouré sa langue et ses doigts en oubliant tout le reste… Le rôle, la musique, le commandeur qui agonisait à quelques cloisons de moi… J’étais une femme qui succombait au charme d’un inconnu. Femelle captive d’une bête de séduction et de virilité. Mon Dieu, cet homme m’obsédait ! Entre ses mains, j’avais l’impression de m’abîmer dans le stupre. Je dévorais sa bouche, mordais ses lèvres, je m’arc-boutais afin qu’il enfonce ses doigts en moi. Il avait compris ce dont j’avais besoin : qu’il me mange la chatte.

En deux temps, trois mouvements, il retroussa mon armada de jupons pour y glisser la tête. Il cala ses lèvres sur mon sexe dégoulinant, darda la langue aux endroits sensibles. Je sursautai, non de surprise mais de désirs accumulés. Enfin, la délivrance ! Comme j’aimais voir son crâne rasé remuer entre mes cuisses pour y répandre une volupté croissante, vénéneuse, sans égale… Je tanguais au rythme des lampées, les doigts accrochés aux muscles de ses épaules. Dur, il était dur, de partout, j’en étais sûre, et ça me rendait folle. Ah, comme j’aurais voulu qu’il entre en moi ! Les doigts qu’il agitait entre les parois bouffies de mon sexe ne me suffisaient plus. Je fantasmais son membre, raide comme une matraque, je voulais qu’il me prenne, me fende et cogne jusqu’au fond. Mais il était trop tard. La régie m’appelait.

« Zerlina, Masetto et les paysans : entrée en scène dans cinq minutes. »

Encore sur ma faim, les joues rouges de luxure, je repoussai le pompier à contrecœur avant de courir vers les backstages. Si mon cœur s’affolait dans ma poitrine avant de fouler les planches, ce n’était en aucun cas dû au trac, mais à mon enthousiasme persistant. L’aventure avec le pompier m’avait transportée si loin des contingences matérielles… C’est avec une légèreté inhabituelle que je me suis élancée sur scène, au bras de Masetto, pour chanter ma joyeuse ode à l’amour. Les notes s’égrainaient avec une facilité surprenante. Quand est venu le moment de l’air de séduction de Don Giovanni, je n’ai dû fournir aucun effort pour transmettre l’émotion que j’avais sur le cœur, et qui battait encore entre mes cuisses…

Le charme du pompier opéra tout au long du duo. Bien que mon partenaire ne ressemblât en rien à mon diable de séducteur, il ne m’était pas difficile de le substituer, en pensée, à mon amant clandestin, si bien qu’en tendant la main au baryton, en cédant à ses avances, je me livrais tout entière au Don Juan. Une salve d’applaudissements s’ensuivit. Se pouvait-il que ce fût pour moi ? Je quittai la scène totalement sonnée. Je n’aurais su évaluer ma prestation ; jamais je n’avais chanté de cette façon, en oubliant complètement la technique pour vivre le texte avec mon corps. La raison était simple : je n’étais plus occupée que par une idée : retrouver le beau pompier afin de terminer ce que nous avions commencé.

Pendant l’entracte, j’arpentai le labyrinthe de couloirs exigus des backstages en quête de mon amant. Plus d’une fois, un crâne rasé à la nuque ceinte d’un col bleu marine me fit battre le cœur, pour mieux me décevoir lorsque je dévisageais le bonhomme : de dos, tous les pompiers se ressemblaient. C’est aux abords de ma loge que je le retrouvai enfin. Il était avec deux camarades. Sans oser interrompre la conversation, je me postai devant lui, le regard lourd de sous-entendus. Mais il fit mine de ne pas me voir. L’heure tournait, l’entracte allait sur sa fin. Je ne comprenais pas son indifférence soudaine. Piquée dans mon orgueil, je le pris gentiment par le bras.

— Venez, osai-je dire.

Il se mit à ricaner.

— Vous avez vu ça, les mecs ? Même ici, on n’est jamais tranquille, ça mouille sous les jupons des divas.

Les deux autres, plus petits, mais non moins baraqués, eurent un rire gras… Je me sentais tellement humiliée que je le giflai.

— Eh, tout doux, minette, va falloir apprendre les bonnes manières, rétorqua-t-il, le regard noir, en saisissant le poignet qui venait de frapper.

— Tu veux jouer ? Alors on va jouer…

Tout est allé si vite. Quelques secondes plus tard, j’étais dans ma loge fermée à clé. Debout, les fesses contre la coiffeuse, les bras en croix et les poignets fermement maintenus par les deux pompiers inconnus, j’attendais. Les hommes serraient fort, comme pour mieux me faire comprendre que j’étais leur prisonnière. Pourquoi ? Je ne me débattais même pas. Pour une raison obscure, je me sentais en confiance, et toujours excitée. Le plus beau des trois, mon amant de l’acte I, était devant moi. Je le regardais dénouer sa boucle de ceinture avec convoitise… puis il défit sa braguette. Les regards qu’il m’envoyait pendant qu’il se déshabillait étaient emplis de fierté virile. J’y lisais quelque chose du genre « Je vais te faire ta fête, ma cocotte ». Et sa hampe, longue, raide, appétissante, qui pointait entre ses cuisses musclées vint confirmer la baise imminente. À l’idée d’être enfin comblée, qui plus est, par le sexe de cet homme au charme brut, j’avais des frissons dans tout le corps. Mais au lieu de se jeter sur moi pour relever mes jupons, l’homme cracha dans ses doigts et se masturba avec nonchalance…

— Tu veux que je te baise ?

Un soupçon d’orgueil résiduel, plutôt déplacé dans ma posture, m’empêcha de répondre. Pourtant, Dieu sait qu’en contemplant son corps, j’avais la bave aux lèvres.

— Tenez-la bien, dit-il, en s’adressant à ses camarades.

Je ne m’étais pas attendue à la gifle magistrale qu’il m’assena. La douleur et la surprise me coupèrent le souffle. Alors j’en reçus une seconde… Les deux autres riaient, enjoignaient à leur camarade de me donner une bonne leçon. Le pompier m’attrapa par les cheveux pour incliner ma tête en arrière. Posté devant moi, il me dominait de sa hauteur impressionnante. Ses yeux magnétiques plongés dans les miens, il répéta :

— Tu veux que je te baise, oui ou non ?

J’étais en proie à une tempête de sentiments contraires : j’aurais voulu l’envoyer balader pour sa goujaterie, mais le fait est qu’il me plaisait, que je mourais d’envie d’être prise. Depuis le début. Pire encore, ma position de prisonnière molestée décuplait mon émoi… J’aimais sentir sa poigne sous ma nuque ; le feu qu’il avait allumé sur mes joues participait pour beaucoup à mon excitation.

Comme je tardais à répondre, il tira plus fort sur mon cuir chevelu, au point de me tordre le cou…

— Oui, balbutiai-je, ne pouvant en supporter davantage.

— Oui, quoi ? répliqua-t-il sur un ton sévère.

— Oui, je veux être baisée.

Les trois hommes ricanèrent de concert. Je ne sais plus qui a relevé mes jupons, mais ce n’était pas mon amant. Lui, grand prince, se faisait attendre, frictionnant son membre comme on nettoie une arme avant l’affrontement. Celui qui m’avait dénudée m’attrapa un genou, afin que, en équilibre sur un pied, j’ouvre grand mon sexe en vue de la saillie imminente. Impudique, j’exposais la place à investir, la fente à élargir. Quand le dard, enfin, me transperça, la brûlure de la friction – le pompier m’avait pénétrée d’une traite, jusqu’à la garde – me fit crier. Mais bien vite, le bonheur de sentir le torse du pompier s’aplatir contre ma poitrine, ses mains malaxer mes fesses me fit perdre la tête. Son bassin cognait mon ventre à une cadence si rapide… On eût dit une machine infernale. Je n’aurais su dire si j’aimais ou si je détestais ça tant les sensations étaient puissantes, mais une chose était sûre : je ne voulais pas qu’il arrête. Surtout pas pendant qu’il me mordait les lèvres, le cou, les oreilles. Tout ce qui tout à l’heure était doux – les baisers, les caresses – était à présent frénétique et brutal. Je hurlais tout en offrant tant et plus mon corps à son appétit féroce. Quand ce n’était pas lui qui me claquait les fesses, c’était l’un ou l’autre des deux hommes. Si la sonnerie de l’entracte n’avait pas retenti, le Don Juan leur aurait sans doute cédé la place pour qu’ils me prennent à leur tour.

— Stop ! criai-je entre deux gémissements…

Ils me relâchèrent sans faire d’histoire, le sourire aux lèvres pendant que je rajustais mon corsage et retouchais ma coiffure en toute hâte.

J’étais encore chiffonnée au moment de mon entrée en scène. Si j’avais brillamment réussi ma prestation du premier acte, le plus gros morceau restait à faire : le solo de Zerlina. Par bonheur, le miracle opéra de nouveau. Après l’expérience extraordinaire que je venais de vivre, les paroles de mon air entraient en résonance parfaite avec le feu que je sentais encore sur ma peau et dans mon ventre :

« Frappe, frappe, mon beau Masetto,

Ta pauvre Zerlina,

Je resterai là, pareille à l’agneau, à attendre tes coups

Je te laisserai me tirer les cheveux…

Des nuits et des jours, nous passerons ensemble… »

Ses mots que j’avais si souvent chantés comme l’acte de contrition d’une amoureuse fautive m’apparaissaient soudain dans toute leur sensualité. Non, ce n’était pas une demande de pardon ordinaire, mais la porte ouverte à des plaisirs équivoques… ceux que j’avais goûtés sans retenue quelques minutes avant et qui me hantaient encore. Quelle révélation ! À en juger par les applaudissements enthousiastes, le public aussi avait été sensible aux nuances si particulières de mon chant.

En quittant les planches, je me sentais légère comme jamais. De retour dans ma loge, je relus le message de la Malinovska, le sourire aux lèvres et la poitrine gonflée de reconnaissance. Tel était donc son secret ! Je m’amusai en imaginant par quel truchement elle en était venue à exploiter les pompiers à son avantage… Le sexe et la musique ne faisaient donc pas si mauvais ménage. Après tout, Mozart l’avait compris bien avant nous.

Finalement, la diva s’est remise plus tôt que prévu. Une semaine plus tard, elle assurait ses dates, la cheville plâtrée, mais toujours aussi « habitée » par son rôle.

J’appris dans le journal que pour la première fois, l’Opéra royal de Versailles avait essuyé un début d’incendie. Plus de peur que de mal : le feu avait été vite maîtrisé par les pompiers. Aucun dégât de grande ampleur à déplorer. Cependant, en lisant de nouvelles critiques dithyrambiques des performances de la Malinovska, il me fut aisé d’imaginer pour quelle raison les soldats du feu avaient fait preuve d’une telle négligence pendant leur garde.

Cet ouvrage a été numérisé
le 30 juillet 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-951-7

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-417-0

En couverture :

© Mario Lalich / Stone / Getty Images

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez… 20 histoires d’infidélité

Osez… 20 histoires de quick sex

Osez… 20 histoires de premières fois

Osez… 20 histoires de fellation

Osez… 20 histoires de chasseuses d’hommes

Osez… 20 histoires d’amour au bureau

Osez… 20 histoires de sexe en vacances

Osez… 20 histoires de soumission & domination

Osez… 20 histoires érotiques de Noël

Osez… 20 histoires de vampires et de sexe

Osez… 20 histoires de sextoys

Osez… 20 histoires de sexe dans un train

Osez… 20 histoires de sexe sur Internet

Osez… 20 histoires d’amour… et de sexe

Osez… 20 histoires de voyeurs et d’exhibitionnistes

Osez… 20 histoires de sexe entre filles

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com